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I f Ü S I á S f A E E C I B I M I M T O A GISCARD Y SU ESPOSA E N 
AJÍ T I A G 0 , C U Y A C A T E D R A L V I S I T A R O N 
NI ROSON NI IA XÜNTA ASISTIERON 
A IA R E E P C 1 N Y A M CENA 
OFRECIDA A l PRESIDENTE FRANCES, 
POR CUESTIONES DE PROTOCOLO 
A n t e s . 
c o n v e r s ó 
y r e c i b i ó 

d e s a l i r d e M a d r i d 
l a r g a m e n t e c o n S u á r e z 

a C a r r i l l o y F e l i p e G o n z á l e z 
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P o r la C o m i s i ó n P e r m a n e n t e de l 1NP 

APROBADA LA INVERSION DE 195,5 MILLONES DE 

LUGO: Pleno Municipal 

A p r o b a d o 
í n i c i a l m e n t e e l 
P l a n d e 
R e c o n v e r s i ó n d e l 
P o l í g o n o d e 
« F R I G S A 
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P E S E T A S P A R A 

REFORMAR LA ANTIGM 

RESIDENCIA SANITARIA 

• L a s o b r a s s a l d r á n 

a s u h a s t a 

p r ó x i m a m e n t e 
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La jornada de ayer resultó muy apretada dentro de los habituales actos que con motivo de su 
visita a España vienen desarrollando el presidente de la República Francesa y su esposa. Entre 
ellos hay que destacar el viaje que Valery Giscard realizó a Galicia, así como las entrevistas 
que mantuvo con Suárez, Carrillo y Felipe González., En el grabado puede verse a la esposa del 
presidente francés durante la visita que realizó al Hogar > Residencia de San Luis de Los France

ses de Madrid. - (Fofo EFE) 

POR F I N , DI JO «SI» 

M S O U m E l Pleno de! Congreso de 
ayer, suspendido por 
f a l t a de «quorum» 
• La cámara proseguirá sus sesiones a 

partir (leí marteM las diez deTa uoche 

Por fin Carolina de Mónaco dio su conformidad para contraer matrimonio con Philippe Junot. Y 
nos alegramos de ello porque pensamos que ya no llegaría el momento de-l "sí" y que tendríamos 
que seguir soportando todo tipo de informaciones "intrascendentes, amorosas y de color rosa". 
Pero ya ven que al fin el tan cacareado noviazgo de Carolina ha terminado. Y terminó con esta 
fotografía que recoge a la familia de Mónaco ai completo tras la ceremonia religiosa, aunque mu< 
cho nos tememos que todavía va a dar lugar a comentarios de todo tipo que, sin duda, servirán 

para "endulzar" la triste información de estos días de nuestro país.—(Foto Efe-Upi) 
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E L P A R T I D O N A C I O N A L I S T A V A S C O 

# Retiró la enmienda a la totalidad del 
proyecto de ley contra las bandas arinadas 

M á s d e 6 0 0 . 0 0 0 p t s . 

EXITO DE LA SUBASTA 

PRO DAMNIFICADOS 

DEL "SUAREZ IRIARTE' , 
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L a C o m i s i ó n d e 

l a s C o r t e s 

a p r e c i ó l a 

u r g e n c i a d e l 

d e c r e t o - l e y 

d e m e d i d a s 

a n t i t e r r o r i s t a s 
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"DliRAlEX" - "VERECO" - "PIREX" - "RIVANEl" - "ARCOPAl". ETC. 
F e r r e t e r í a - H e r r a m i e n t a s - C e r r a j e r í a - A c c e s o r i o s I n d u s t r i f l e s 

T O R R E S y SAEZ 
NUEVAS INSTALACIONES PARA 

VENTAS A l MAYOR í DETALL 

POLIGONO ÜEl CEAO 
Telfs. 214005 y 214357 

Apartado Cornos n.8 14 L U G O 

• ELECTRODOMESTICOS 
• PERFUMERIA 
• OBJETOS DE REGALO 
DROGUERIA CENTRAL 

R e i n a , 8 y 10 



VAGINA 2 
SABADO, 1 de Julio de 1978 

Gran Teatro CINE PAZ 
HOY: 5,45 - 8 y 10,30 

ESPECTACULAR ESTRENO 
Mayores 14 años y 

menores acompañados 

C O M A N D O T X I K I A 
(Muerte de un Presidente) 

JUAN LUIS GALIARDO 
PAUL NASCHI 
TONY ISBERT 
JOSE ANTONIO CEINOS 
JULIA SALY 

Basada en los presuntos hechos 
del atentado contra el Presi
dente del Gobierno, LUIS CA

RRERO BLANCO 

P R I M E R A CADENA 
13,45 Carta de ajuste "Exitos 

de los Betas" 
14.00 Apertura y presentación. 
14.01 Brújula. 
14,30 Noticias. Frimera edición. 
15,10 Mazánger-Z " E l diabóli

co comandante C o n d e 
Blocken" 

15,40 Primera sesión. " E l va
quero y la dama" 1938. 

17,30 Torneo. 
18,30 E l Circo de T V E . 
19,30 Nuestras iíJas. " L a Go

mera" 
20,00 Yo canto. 
20,40 Informe semanal. 
21,40 Noticias. Segunda edición. 
22,00 Sábado cine... " E l caso 

del secuestro de Lind-
bergh" 1976 
Despedida \ cierre. 

T E l E l l l G O 
Televisores en color y 
blanco y negro 
LAVADORAS * c f* 
LAVAPLATOS A C Va 
Radio-Transistores 
ARTICULOS PARA 
LEGALO 
Electro bombas S*AGIT 
Calderas, radiadores y todo 
rrtateriai para instalación 
de calefacción. 
Jepuradcres de agua. 

T E l E l l l G O 
Boiaño Rivadeneira, 14 

SEGUNDA CADENA 
Carta de aiuste: ""Zarzue
la: L a Legión D'Honor" 
Presentacióir» y avances. 
Mundo deporte. 
L a clave. " Mila g r o s " 
LargometraJe: " Ordet" 
Despedida v cierre. 

16,00 

18,30 
18,31 
20,00 

- C L U B 

SALA CUMATIZADA 
Calle General Telia, 8 

(Frente Parque Rosalía 
de Castro) 

Teléfono 223328 
Reserve su mesa 

HOY: 5,45 - 8 y 10,30 
APASIONANTE ESTRENO 

MAYORES DE 18 AÑOS 

E L D E R E C H O 
D E P E R N A D A 

con LANDO BUZZANCA 
RENZO MONTAGNANI 
MARILU TOLO 

Las mujeres decian: Un hom
bre sin cuernos es como un 

iardin sin flores 

C I N E K I I R S A L 
H O Y 5,45 8 - 10,30 

No podía morir sin antes 
haber aniquilado a los que 
amenazaron su vida. Ni un 
momento de respiro en la 

vigorosa acción de 

P A G O C A R A 
S U M U E R T E 
Eastmancolor 

William Bogart 
Sidney Chaplin 
Wyde Presten 

Mayores de 18 años 

Recjercsa conductor sensato 
que, no tienes siete vidas como 
e! gato 

7 V Í L : L a p r o g r a m a c i ó n d e h o y 

G A R Y C 0 0 P E R E N L A P E L I C U L A 

«EL V A Q U E R O Y L A D A M A » 

Por la noche, "El caso del secuestro de lindhergh'' 

a l e ó m o d o 
v e r a n o ! 

la 
moda 
de 
hoy 
le 
espera 

MADRID.— (MULTIPRESS).— 
E l episodio que hoy presenta «Mc-
zinger-Z» lleva por título «El dia
bólico comandante Mnde Blocken». 
Este personaje es un nuevo aliado 
del Doctor Infierno, que lleva la 
cabeza separada del cuerpo. Pre
tende desplazar al barón Ashler 
para lo que dispone de un ejército 
de cruzados y prepara una estrata
gema para que Koji, con Mazin-
ger-Z aniquile a sus amigos. 

• G A R Y COOPER, E N «EL 
V A Q U E R O Y L A DA
MA» 

«Primera sesión» proyectará la 
película «El vaquero y la dama» 
dirigida por tí. C. Potter en 1938 
e interpretada por Gary Cooper, 
Merle Oberon y Patty Kelly. Ma-
ry, la hija del juez Srhith —una 
gran personalidad política de Was
hington— conoce en un rodeo a 
un vaquero, Strech, ante el que se 
hace pasar por doncella de una 
gran dama. L a pareja se enamora 
y sé casa, luego tendrán que en
frentarse con todo el mundo que 
en realidad rodea a Mary. 

E¡. programa «Torneo» retrans
mitirá desde el Palacio de los De
portes de Oviedo la competició i 
de atletismo femenino en la que 
intervendrán el Colegio Mártires 
de Guadalupe, de Irún; el Badiaso-. 
le de Manresa; el Virgen Mirasie
rra de Madrid; el Francisco Fran
co de Alhama (Murcia); el Club 
Recreativo Játiya, de Játiva (Va-
lencia); el Colegio Rial de Argan-
da (Madrid), y el Club Medina de 
Valí adalid. 

L A G O M E R A 
E l programa nuestras islas se 

ocupará de «La Gomera». Los fe
nómenos geológicos han marcado 
profundamente a esta isla mera 
por encima y debajo de la superfi
cie del mar. Eduardo Admetllá y 
su equipo descubren en los azules 
fondos vestigios de formaciones 

en r s : i m e o n 
p a r a 
V E S T I R - P L A Y A - C A M P O - P I S C I N A 

y H O G A R 

Obsequiamos m SEILOS VAÚSPAR 

Sastrería a MEDIDA S i m e o n 

prismáticas de basaltos cristaliza
dos de curiosa forma en medio de 
un constante carrusel de vida sub
marina. 

• «ÉL CASO D E L SECUES
T R O D E L1NDBERGH» 

«Sábado cine» presenta esta" no
che la película «Él caso del secues
tro de Lindbergh» dirigida en 1976 
por Buzz Kulik e interpretada por 
Anthony Perkins, Cliff de Young, 
Walter Pidgen y Joseph Cotten. 
El día dos de marzo de 1932 el 
mundo entero se estremeció al pro
pagarse la noticia de que el hijo 
del héroe americano Charles Lind
bergh —«El vencedor del Atlánti
co»— de sólo veinte meses de edad 
había sido arrebatado de su cuna 
y secuestrado. Inmediatamente el 
aparato policíaco se puso sobre la 
pista. E l secuestrador escogió co
mo intermediario al profesor J. P. 
Condón, catedrático y director de 
escuela y Lindbergh entregó al se' 
cüestrador el dinero exigido para 
recibir sólo falsas indicaciones. 

• LOS M I L A G R O S , T E M A 
D E «LA CLAVE» 

«Milagros» es' el tema que se 
debatirá hoy en «La Clave», con 
la proyección de la película «Or
det» considerada como una obra 
maestra del cine universal. Cuenta * fc.s»|*^i -
con gran sobriedad la histoña de \ x s s ¿ M ^ % \ % % % S S % % . ^ ^ 
un milagro conseguido por medio • 
de la fe. En el coloquio que se 
realiza en directo intervendrán 
monseñor Pedro Altabella, espa
ñol, y postulador de las causas de 
beatificación ante la Sagrada Con-
gregación para las causas de los 
Santos en Roma; Theodóre Ma-
giapan, francés, y presidente del 
buró Medical: Miguel Quintanilla 
profesor de Universidad, agnósti
co; Pedro Miguel Lamet, periodis
ta y teólogo; Francisco de, Olivei-
ra, pastor, presente en el milagro 
de Fátima; Manuel Torres Esté-
vez, curado por milagro y Esthei 
Benítez Eiroa, licenciada en Le-
frn<t. no creyente 

LOTERIAS E0 4 
Se t r a s l a d ó a G A L E R I A S V I L L A M O R 

(Entrada por Santo Oomingo y José Antonio) 

H O Y , 1 D E J U L I O , A P E R T U R A \ 
E s p e r a m o s s u v i s i t a 

O u t í í S ^ W O L F 

«Jardinear por gusto?.. 
¡un nuevo deporte! 

Desde hace 50 años, para ello herramientas y maquinarias. OUTILS WOLF viene creando Cizallas, podadoras, sembra-v Derfeccionando las mejores doras, binadores, implementos 
y p c i i B v v d e r .ego ^ por SUpues t0 i | a 

V f"j\ ^ ? más completa gama de corfa-'e^/rt /(.CSf f-'-'iÜ'''3 céspedes. Pídanos una demos-X^Ms tración, sin compromiso. 
m s m * 

LA CALIDAD OUTILS WOLF NO CUESTA MAS 

Visítenos y pídanos una demostración sin compromiso: 

FORESTAL LUCENSE 
Avda. Muñoz Grandes, 17 - Te!. 22 1398 
MAQUINARIA FORESTAL Y AGRICOLA 

L U G O 

P R 0 M 0 N 0 S A 
C O M P L E J O R E S I D E N C I A L 

A 100 metros de ta Playa " A RAPADOiRA" - FOZ 

VENDE PISOS 

Por 200.000 pesetas de entrada 

resto a pagar en 10 a ñ o s 
CON: PISCINAS. PARQUE INFANTIL. PISTAS OCPORTIVAS. 

EXTENSAS ZONAS VERDES. AMPLIOS APARCAMIENTOS 

Estudiaremos cualquier fórmula de pago que se adapte a 
sus posibilidades 

Viviendas financiadas por la CAJA DE AHORROS PROVINCIAL 
DE LUGO, la Cala de la provincia al servicio de la provincia 

Informes Urbaniiaeión PROMONOSA • FOZ • Telf. 140992 

• LEA EL PROGRESO * 
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S O B R E L A 

M A R C H A 

E l grupo foto-cinematográ' 
jico «Fonmiñá» acaba de edi
tar su primera revista, aunque 
con anterioridad lanzó unan 
circulares informativas. La dg 
ahora está hecha en toda Im 
regla, en imprenta y con pu* 
blicidad. Es decir, una reviS' 
ta de fótografia. 

—De fotografía y también 
de cine —matiza el encargado 
de la sección de publicidad del 
grupo. Magín López Lobeiras. 

—Bueno, pero enfocada pre* 
ferentemente hacía lo prime» 
ro, ¿o no? 

—De fotografía siempre va 
a llevar más, porque también 
se publican fotos preferente' 
mente de los socios, ya que lo 
que' deseamos' es fomentar es
te género artístico. 

E l título de la revista es el 
mismo que el del grupo «Fon
miñá» y consta de unas trein
ta páginas, donde se recogen 
todos los haceres del grupo é 
informaciones con la fotogra
fía y el cine: 

—De mom0ntü se trata de 
una publicación para uso de 
los socios y también para el 
intercambio con otras socie
dades de este tipo. Ahora bien, 
nuestra . ilusión sería hacer 
una revista de más alcance, 

que pudiese llegar a toáns los 
aficionados: 

—Su distribución, ¿es gra
tuita? 

—Totalmente gratuita, a pe
sar de que resulta bastante 
cara su publicación. Hoy po^ 
hoy, pese a la publicidad, per
demos dinero. 

—¿Es de carácter mensual? 
—Bueno, como estamos su

jetos a la publicidad,\ya que 
nosotros como agrupación no 
podemos financiarla, será bi
mestral. No obstante, si la 
gente nos responde, la publi
caremos mensualmente. 

—La finalidad esencial, ¿es 
mantener una relación entré 
los propios socios que no ha
bría de otra manera? 

—Sí. efectivamente, porque 
a nosotros nos gustaría que 
los socios participasen más en 
todo lo que concierne a la so
ciedad, no sólo desde el pun
to de vista moral, sino tam
bién trabajando y colaboran
do activamente. 

—Actualmente, ¿ c u á n t o s 
socios tenéis? 

—Estamos muy cerca de 
los doscientos socios. La ci
fra ideal sería de dos mil, pe
ro es difícil de alcanzar esa 
meta, a pesar de que en Lu
go hay una gran afición a la 
fotografía y al cine. Y todos 
unidos haríamos mucho más. 

—Bien, pero ¿qué ventajas 
ofrece el grupo a los afilia
das? 

—Ventajas, varias, entre 
ellas las dp disponer de una 
filmoteca, de un laboratorio, 
de unos locales sociales, bi
blioteca, un cine-club, etc. y 
otra serie de 'actividades to
mo son los concursos de foto
grafía y de cine 

—Me imagino que algunos 
desearán saber cuánto hay que 
pagar. . 

—Es una cantidad muy mó
dica, ya que todos esos be
neficios se alcanzan con el 
simple hecho de cien pesetas 
ni mes, o mil pesetas al año. 
Nuestro local social, en José 
Antonio. 23-3.", está abierto 
diariamente de ocho a nueve 
y media, y los sábados de do-
ce a una de la tarde. 

L O P E Z C A S T R O 

u m m m permanente del i n. p. concede m muímes 
DE PESETAS PARA LA RECONVERSION DE LA ANTIGIA RESIDENCIA 

i i i l i i i l » 

S E G U N información qué nos 
ha facilitado el senador de U C D 
por nuestra provincia y jefe pro
vincial de Sanidad, Cándido Sán
chez, Castiñeiras, la Comisión 
Permanente del Instituto Nacio
nal de Previsión ha aprobado, 
con fecha 29 de los corrientes, 
la inversión de 195 millones v 
medio de pesetas para la reforma 
de la antigua Residencia Sani

taria de la Seguridad Social. I-as' 
obras saldrán a subasta próxima
mente. 

E n relación con esta noticia, 
cabe recordar que en la reciente 
visita a. Lugo del ministro de Sa
nidad y Seguridad Social, Enrique 
Sánchez de León, éste se mostró 
decididamente partidario de la 
reconversión del edificio e insta
laciones de la llamada «vieja Re

sidencia», contra la que llegaron 
a lanzarse opiniones partidarias 
de su demolición. 

L a decisión de, poner nueva
mente en servicio estas instalacio
nes de la Seguridad Social servi
rá para paliar el gravísimo pro
blema que estos momentos repre
senta, en toda la provincia, la 
carencia de camas hospitalarias. 

GRACIAS A EN fiRUPO DE VECINOS. EL SANTUARIO M 
SAN ROMAN, EN C0NTIIRI1 VOLVERA ESTE ANO POR SUS FUEROS 

La comisión de fiestas de San Román de Conturiz con su madrina, la señorita Pili Mosteiro. 
primero a la izquierda es el presidente, Andrés Fernández Piñeiro.—(Foto ALVEZ) 

El 

HACE ya muchos años —trein
ta y tantos quiza— el Santua
rio de San Román en Contu
riz era un punto de atracción 
¿e peregrinos llegados de los 
más alejados puntos de la pro-
rmcia,' pero desde luego de la 
?ona de Lugo, a, finales de la 
primera quincena de agosto. E n 
el Santuario había —y hay, cla
ro— una imagen ae San Román 
a1 que los devotos achacaban 
un poder de curación frente a 
una serie de enfej-medades tan
to crónicas como agudas Nos
otros mismos, por un motivo 
muy parecido, fuimos a peregri-
r-ar una mañana, la de San Ro
mán, hasta eL Santuario. Re^ 
oordamos que el espectáculo era 
i m p r e s i onante, sobrecogedor. 
Centenares de enfermos aguar
eé aba-n a la pueroa del Santua
rio para poder entrar y asistir 
a una de las misas poner el 
Santo, depositar sus exvotos y 
'•ezar. Era un día de agosto muy 
caliente, muj pegajoso. Mi sue
gra —una suegra como ha ha
bido muy pocos en el mundo de 
buena— hizo de "cicerone" un 

poco y un poco también de an-
fitriona. E l l a nos llevó a mi 
mujer y a mi y ella cai-gó con 
la cesta de la comida que des
pués, a nuestro regreso, degus
tamos en un soto cérea de las 
•'aguas férreas", los tres solos, 
r yendo el trinar de los pájaros 
y reconfortados con la visita a 
San Román en basca de un al i 
ño que no sé si se produjo o no, 
pero que desde li ego nos llenó 
eJ alma de placidez y de felici
dad. 

Han pasado los años y la ver-
ciad es que nos olvidamos de 
?an Román. No se oyó hablar 
más de él. Biíeno. sí, oímos por 
ahí que si esto y que si lo otro, 
pero lo cierto es que la fiesta, 
aquellas fiestas tanto religiosas 
'.orno profanas que se celebra
ban por todo lo alto en Gontu-
ñz, no habían vuelto a repetir
le. Por eso ayer nos hemos lle
vado una gran alegría cuando 
hasta nuestra redacción han 
llegado un grupo de muchachos,-
presididos- por un animoso jo-
^en todavía5 para darnos l a gra
ta nueva de que el "San Ro

mán " de antaño vuelve, y que. 
han preparado una, gran fiesta 
y que tenían ya redactado el 
programa, y que contaban, por 
contar con todo, hasta con una 
guapísima reina, Rjli Mosteiro 
Núñez, A T S de Lugo, vecina de 
rsta parroquia. 

(Pasa a quinta página) 

V í c t o r M a n u e l 

B m m t a , r e e l e g i d o 

p r e s i d e n t e d e l a 

H e r m a n d a d 

P r G v m e i á h é e 

D o n a n t e s , d e S a n g r e 

VICTOR Manuel Basanta Vare-
la ha sido reelegido presidente 
de la Hermandad provincial de 
Donantes de Sangre, en la últi
ma asamblea celebrada por esta 
entidad. Junto a él forman 
la nueva Directiva, "Filiberto 
Alvarez Marín (vicepresidente 
primero), Juan Yurs Jarque 
(vicepresidente segundo), Felipe 
Arias Varo (tesorero), Alfonso 
Mato López (secretario general), 
José Leoncio López López Lo
sada (asesor técnico) y los vo
cales Manuel AÍvarez Somoza, 
Santiago Argüeso Peña, José Mar
cos Bourio Villarino, José Cam
po Uz, Pilar Corral Durán, Jose
fina Escariz Quíntás, Ermitas Fer
nández, Carmen Felisa Gómez 
Darribá, Rosario Hiedra Somoza, 
Alfonso Lamas Arias, Carlos Már
quez Marcos, Germán Núfiesí Nú
ñez, José Núñez Núñez, Luis Par-
diño Pena, Erundina Pérez Roi-
bás, Vicente Quintás González, 
Andrés Rubines Fernández y Ma
ría de los Angeles Torrens "Villa-
pún. Son, además, .^ocales natos 
el delegado provlnCral de Traba
jo, el delegado provincial "del 
INP, delegado provincial de Mu
tualidades Laborales y el Jefe 
provincial de los Servicios Sani
tarios de la Seguridad Social. 

• C e n a d e f in d e 

c a r r e r a d e l a 

¡ X P r o m o c i ó n d e ; 

I n g e n i e r o s T é c n i c o s 

A r f c o l a i 

L O S cuarenta alumnos que 
componen l a "Novena promo
ción" de la Escuela de Ingenie
ras Técnicos Agrícolas de L u 
go van a celebrar^ el próximo 
lunes, día 3 de los corrientes, 
uña cena de fin de carrera a la 
que asistirán también los pro
fesores del centro. 

^ L a s A s o c i a c i o n e s d f 

V i s i t a d o r e s M é d i c o s 

de G a l i c i a s e r e ú n e n 

h o y e n L u g o 

Hoy, en Lugo, se reúnen las 
asociaciones de visitadores mé
dicos de Galicia con.-el fin de 
fundar l a Federación Gallega 
de Asociaciones, al objeto de de
terminar las personas que for
marán consejo federal, y a su 
vez elegir presidente y miem
bros de la jun ta Regional. 

LUZ HIGO LUMINOSOS 
C/. Ramón Monlenegro, 6 - LUGO - Teléfono 2219 90 

ROTULOS IÜMINÓSOS 
H o m o l o g a d o s a l a s 

n o r m a s i n t e r n a c i o n a l e s 

MIEMBRO DE LA ASOCIACrON A S E R L U Z 
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HOY, SABADO, DIA 1 DE JULIO DE 1978 
Luna: Cuarto menguante. Nueva el 5. El Sol sale a las 

6,48 y se pone a las 21,49 

t e l é f o n o s de urgencíá 
Ambulatorio CedrOn del Valle 
Teléfono ordinario 21 1440 
Teléfono de urgencia, de cinco de la farde 
a nueve de la mañana, ¿12710 

( R ü Z R O J A 

Consulta especim para pobres, ios miércoles de 7 a 8 
18 de Julio, 41 (Dispensario) 

CRUZ ROJA Y AMBULANCIAS (Lugo) Permanente ... 212299 
Puesto de primeros auxilios en Becerreé " ... 360131 
Puesto de primeros auxilios de Otero de Rey " ... 390393 
Puesto de primeros auxilios de Chantada " .„ 782 
Puesto de primeros auxilios de MOnfforte " ,., 400495 
Puesto de primero? auxilios de Mondoñedo " ... 75 

Ambulancias Fernández 
T e l é f o n o s 2 1 2 2 5 6 y 2 1 8 9 6 6 • M i ñ o , 2 3 

Guardia Civil 221436 
G. Civil de Tráfico ... 223586 
Juzgado n.0 I 221325 
Juzgado n.0 I * 223626 
Casa de Socorro 220628 

Kenfe 222141 
C. de Policía 213640 
Bomberos 212000 
P. Municipal 214488 y 214502 
Hospital 220250 
R. del SOE 215840 

ESTACION DE AUTOBUSES 223985 
TELEGRAMAS POR TELEFONO 222000 

- O — — — D - 7 

fuerte de Santiago ... 221080 
P. de la Milagrosa ... 218827 
Ponte dos Ranchos ... 218825 
Barrio del Puente ... 215046 
rervedoira 221030 
Plaza de El Ferrol ... 218880 
i*, de Sto. Domingo ... 214536 
Plaza de Avilés 220022 
Casas Sindicffes 218828 
P. Comandante Manso 221006 
P. de A. Fernández ... 214504 

Tolda 222660 
Estación RENFE 220026 

SERVICIO NOCTURNO 
Ayuntamiento (Gda.) 214488 y 

214502 
Ambul. García. Permanente 
Teléfonos ... 211016 y 211415 
AMBULANCIAS FERNANDEZ 
Teléfonos ... 212256 v 218966 
Ambulancia C. Rofa 212299 

T R E N B 8 
LLEGADAS TRAYECTOS SALIDAS 

— tugo- Cortina (Ferrobús) 
— lugo- V>go—Gijón (Ferrobús) 

7 46 Irún--Bilbao—Coruña (Exprés) 
8. ié Madnd Coruña—Ferrol (Exprés) 

10.23 Orense - Ponferrada- -Coruña (Ferrobús) 
10.24 Coruña Monforte (Ferrobús) , 
10.59 Ei Ferrol- Madrid (1 íTer) . . . , . ( 
12.31 Barcelona—Coruña (Exprés) «. , . . .„ 
14 ¿3 Coruña Monforte—león «Correo) 
15 • ! Coruña - Barcelona (Exprés; „ 
15.38 león- Monforte -Coruña (Correo) 
18.25 Coruña - Orense—Ponf errada (Ferrobús) 
18 33 Conforte -Coruña (Ferrobús) , 
18,^4 Coruña- «rún- Bilbao (Exprés) 
19 46 Madrid Ferrol Oer) 
2100 Coruña-Ferrol—Madrid (Exprés) 
22.00 Coruñ» -Lugo (Ferrobús) , 
22,17 Vigo—Gijón—Lugo (Ferrobús) 

6,55 
6,57 
7,51 
8,31 

10,29 
10,30 
11,01 
12,36 
14,41 
15,16 
15,47 
18,34 
18,45 
18,59 
19,48 
21,06 

( V . Enlaza en Monforte con ÍTER) Bilbao—Irún, 

VENTA DE BILLETES DE AVION Y TREN 

« V I A J E S M I R A N D A " 
Agencia de Viajes (G. B. T. 106) 

Juan Montes, 3 - Teléfonos 211542 • 212708 - LUGO 

S E R V I C I O A E R E O 

SANTIAGO/MADR ID 
Diarlo a las 00,30, 07.45, 15,05, 19,05 y 20,15 
Viernes a tas ¿1,50 

SANTIAGO/BARCELONA 
Martes, luevet v sábados a las 10,10 
Martes y lueves a las 18,15 

SAfv'TíAGO 'ASTURIAS/BARCELONA 
Lunes, miércoles, viernes v domingos a las 09,05 

SANTIAGO/SANTANDER/BARCELONA 
Lunes, miércoles y viernes a las 12,50 

SANTIAGO/BlLBAO/«>-.\L/ViA DE MALLORCA 
Martes y jueves a tas 12,35 

SANTlAGO/SEVILLA/TENERIFE/LAS PALMAS 
Domingos a las 15,40 

SANTIAGO/MALAGA/TENERIFE 
Jueves a las 17,50 

SAN TIAGO/ SEVIL LA/ LAS PALMA S/T E NE Ri F E 
Martes, jueves y sábados a las 18,00 

SANTIAGO/PARIS. V-a Bí'bao 
Lunes, miércoles y viernes a las 11,30 

Iberia 

Iberia 

iberia 

Iberia 

Iberia 

iberia 

Iberia 

Iberia 

SABADO, 1 de Julio de 1978 

SANTIAGO/BILBAO/LONDRES 
Diarlo a las M,30 

SANTIAGO/MADRID/GINEBRA 
Diario a las 15,05 

SANTIAGO/BILBAO/FRANKFURT 
Martes y sábados a las 11,30 

SANTIAGO/AMSTERDAM 
Sábados a las 09,00 

Y CONEXIONES CON TODAS LAS CIUDADES DEL MUNDO 

Iberia 

Iberia 

Iberia 

iberia 

l A H M A C I A 
Hasta las 10,30 de la noche 

permanecerán abiertas las de: 
Doña Teresa López Gl-adillas, 

Pilar Primo de Rivera, 40; don 
Joaquín Pedresa Latas, Santo Do

mingo, 2, y doña Antonia Calvo 
Blanco, Rúa das Anduriñas. 

Desde esa hora prestarán ser
vicio las de: 

Doña Teresa López Gradillas y 
dón Joaquín Pedrosa Latas. 

N O T I C I A R I O L O C A L 

JUZGADO DE GUARDIA 
Desde el día 29 al 5 de Julio, 

permanecerá de guardia el Juz

gado de Instrucción número 2, 
sito en la Avenida de Rodríguez 
Mourelo. 

R E L I G I O S A 
SANTORAL DE HOY 

Ss. Aarón, Anastasio, Basilio, ab.; Cayo, p.; Casto y Secundino, mrs.; 
Domiciano, ab.; Ester, reina; Julio y Aarón, mrs.; Goiveno, ob. de 
León; Hilario, Leonorio, Amoldo, Leoncio, Martín, obs.; Pedro de 
Constantinopla, Regina ( = Carolina), Simeón, Téobaldo, Teodorico, 

cfres.; Rumoldo, mr. 

MARIAS DE LOS SAGRARIOS 
Esta piadosa Asociación celebra mañana, domingo, sus acostum

brados cultos mensuales, con misa de comunión a las ocho y me
dia de la mañana, en la capilla de la Virgen de los Ojos Grandes 
y piadoso acto eucarístico de desagravio a las cinco y media de La 
tarde, en la capilla mayor de la S. I . C. B. 

Se ruega la asistencia de las Marías. 

ra 

T V C O L O R 

V I S I T E TELELUGO 
B O L AÑO R íVADE NEIR A , 14 

l i 
HORIZONTALES.- 1: Dios de la guerra en la mitología escandinava. 

Alimento. 2: Entre los mahometanos, el encargado de presidir la ora
ción. Filón de una mina. 3: Lechos. Cavidad, hueco. 4: Lugares sembra
dos de ciertas plantas cruciferas comestibles. 5: Naturales. 6: Censurar. 
7: Que tienen muchas ramas (femenino). 8: Atravesásemos. 9: Especie 
de esportilla. Puntos opuestos en que corta la elíptica la órbita de un 
cuerpo celeste. 10: Hijo de Jacob. Almacén subterráneo de semillas. 11: 
Catálogo. Escuchar. 

VERTICALES.-- 1: Movimiento nervioso. Extremo inferior de la an
tena de un barco. 2: Segundo califa de ios musulmanes. Peldaño de una 
escalera. 3: Ronzal atado a la cabeza del caballo, instrumento músico 
pastoral, a modo de laúd. 4: Rey de Babilonia. 5: En arquitectura, pa
trones. 6: Heléchos filipinos, cuyo filamento sirve para tejer sombreros. 
7: Cesasen en sus funciones durante algún tiempo. 8: Señalamos precio 
a una cosa. 9: Animales acuáticos. Metal blando y muy ligero, que des
compone el agua a la temperatura ordinaria. 10: Confitura. Acostumbré. 
11: Nave. Hermana. 
cederos. 5: Relatos. 6: Soban. 7: Samaría. 8: Coronamos. 9: Marín. Najas. 
10: Aseo. Sayo. 11: Las. Ras. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR 
HORIZONTALES.- 1: Tic. Mal. 2: Amor. Casa. 3: Calor. Sores. 4: Ne

cesario. 5: Salomón. 6: Daban. 7: Retaran. 8: Parónimas. 9: Pomos. Aojar. 
10: Acos. Saya. 11: Ron. Sos. 

VERTICAL ES.- 1: Tac. Par. 2: Imán. Poco. 3: Coles. Ramón. 4: Ro-

H O Y , C O N C I E R T O D E 

L A B A N D A M U N I C I P A L 

Los conciertos que la Banda Mu
nicipal vino ofreciendo los domin
gos al mediodía en el templete de 
la Plaza de España, tendrán lugar 
durante los meses de julio y agos
to los sábados, de ocho a nueve y 
media de la noche, siguiendo la 
costumbre de otras temporadas. 

La Banda Municipal, bajo la di
rección de Camilo Rodríguez, ofre
cerá esta tarde —recuerden, a par
tir de las ocho— el concierto de 
acuerdo con el siguiente progra
ma: 
Primera parte: 

Silleda", p.d., de Antonio Amigo. 
"Fiesta en la Caleta", capricho 

andaluz, de Jesús Calleja. 
"Poeta y Aldeano", obertura, de 

Pranz von Siíppé. 
Segunda parte: 

"Retreta Austríaca", obertura, de 
Kelés - Bela. 

"La del Soto del Parral", de Sou-
tullo y Vert. 

"Dorado", p.d., de Antonio Ami
go. 

MUEBLES DE 

COCINA 

Ronda Primo de Rivera. 26 
Tel. 212042 . L U G O 

INGLES 
FRANCES 

C L A S E S D E RECUFEKACIOÍ». 
3 J U L I O - 15 AGOSTO 

P A R A : E SCUE L A OFÍCIAI 
DE IDIOMAS 

E . G. B . - B . U. P. 

INSCRIPCION 
DÍAS 28, 29, 30 J U M O 

D E 11,30-1,00 y de 7,30 - 9,00 
D I A ^ J U L I O (SABADO) 

D E 11,30 - 1,00 

Centro Idiomas li!|o 
Ruanueva, 23 

Teléfono 21 89 3j 

NUMERO 3 

1_ ^ m i 

H O R I Z O N T A L E S . — 1: Falleci
mientos. 2: Tío de Mahoma. 3: 
Trompetas chinas. Quiera, venere. 
4: Musa de la poesía elegiaca. An
tigua nota musical. 5: Palo para 
nivelar las medidas de áridos. 6: 
Proceder o derivarse. 7: Voz para 
ahuyentar animales. Hueco del ca
ñón de un arma de fuego. 8; Nom
bre árabe de varón. Verdura. 9: 
Vacile, titubee. 10: Hiciese ruido. 

V E R T I C A L E S . — 1: Rencor, 
mala voluntad (pl.). 2: Piedra sa
grada. Contracción. 3: Fundamen
tase. Demente. 4>Frijol mejicano. 
Asunto de un discurso. Artículo. 5: 
Interjección despectiva. Ciudad ar
gelina. Entrega.'6: Constelación bo
real. Agatas listadas. 7: Onomato-
peya de la voz del toro. Dueño. 8: 
Lo desafiara. 

SOLUCION A L NUMERO 2 
H O R I Z O N T A L E S . — 1: Dáma

so. 2: Mine. 3: Eco. Tic. 4: Nalón. 
Ra. 5: Orejas. 6: Sabina. 7: Id. 
Loros. 8: Non. Ose. 9: Arac. 10: 
Roedor. 

V E R T I C A L E S . — 1:. Denomina. 
2: Car. Oo. 3: Ameles. Nao. 4: Mi. 
Ojal. Re.- 5: An. Nabo. Ad 6: 
Set. Siroco. 7: Ir . Nos. 8: Acaba
sen. 
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Gracias a un grupo de vecinos... 

L a reina de las fiestas de 
San Román de Conturiz, Pili 
Mosteiro, A. T S. en la Re
sidencia Sanitaria de la Se
guridad Sociai. Una rubita, 
como ustedes pueden obser
var muy bonita, digna rei
na de unas fiestas que pro
meten ser algo muy impor

tante.— (Foto A L V E Z ) 

(Viene de tercera página) 
E l presidente de la Comisión 

es Andrés Fernández Piñeiro y 
a su lado se hallan Eleuterio 
Andrés S á n c h e z Fernández, 
Santiago Neira Andrade, Juan 
Jesús P e n a d o Pereira, Juan 
Traseira Viña y Manuel Díaz 
Arias. Con ellos está también l a 
reina. 

—¿Qué os proponéis? 
—Nuestro fundamental pro

pósito al encargarnos de orga
nizar l a fiesta es que vuelva a 
revivir en el espíritu del pue
blo de Lugo aquella devoción 
por San Román, una devoción 
que antaño era muy profunda 
y que allí llevaba a centenares, 
por no decir a miles de perso
nas todos los años, 

r—¿Y qué habéis hecho para 
intentar conseguirlo? 
, —Por el momento hemos pen
sado que no podía haber fiesta 
tm un campo. Y lo hemos pre
parado, alisado, sembrado de 
tiorba y hemos construido un 
palco que es formidable. Mire 
usted como será que sólo él 
DOS ha costado 110.000 pesetas, 
í in contar el trabajo de toda la 

- parroquia. 

—¿En cuánto tenéis presu
puestadas las fiestas? 

— E n 400.000 pesetas. 
—i¿De dénde vais a sacarlas? 
— E n primer lugar y por la 

subasta de terrenos para la ins
talación de puestos hemos obte
nido 76.000 pesetas Por otro l a 
do las casas comerciales de L u 
go nos han ayudado mucho y el 
resto, claro, la parroquia. 

—Lo malo es i í h-asta allí an
dando. Antes; cuando yo era jo-
véh, los peregrinos íbamos a los 
santuarios a pie, pero ahora... 

—Si , lo tenemos en cuenta. Y 
sepa que desde San Roque sal
d rán constantemente ómnibus y 
más ómnibus hasta allí, y des
de Conturiz volverán tamoién 
del mismo modo. 

— L a gente prefiere los coches 
pequeños, los propios pero claro, 
(.quién puede aparcar allí, en 
una curva por otro lado tan 
conflictiva... 

—¿Ah, pero no lo sabe? Eulo
gio Pallín, nuestro convecino, 
ha puesto a dispósición de la 
Comisión un terreno enorme, en 
donde pueden aparcar miles de 
vehículos, para estí día. Por eso 
todo el mundo que quiera ir 
hasta allí, bien por motivos re
ligiosos o profanos, no tiene 
problema ninguno Por otro l a 
do allí habrá dos agentes de la 
Policía Municipal para ordenar 
el tráfico. 

—¿Cuándo empiezan las fies
tas? 

— E l 11 de agosto. 
—¿Y concluyen? 
— E l 14. 
—¿Qué número de familias 

existe en la parroquia? 
—Alrededor de ciento veinte 

que, a un promedio de cuatro 
miembros por cada una, hacen 
i*n total de cerca de quinientos 
•vecinos. 

—¡Tenemos que felicitar a to
óos! 

—Es una gente muy buena, 
muy entusiasta y muy deseosa 
de que San Román vuelva por 
sus fueros sin qse esto quiera 
asemejarse, n i mucho menos, a 
«na irreverencia. L a devoción 
í>or nuestro Santo está muy 

arraigada en el corazón de toda 
la parroquia. 

Para terminar, los "ramis-
tas", después de invitarnos a la 
fiesta y hacernos prometer que 
sí, que iremos en aquellos días 
a Conturiz e informarnos de 
que el Ayuntamiento se trasla
dará allí el próximo sábado pa
ra colocar una placa en la pla
za acondicionada por el pueblo 
para la fiesta, ros ofrecen el 
programa que ha de regir esos 
días y que es el siguiente: 

PROGRAMA D E F E S T E 
JOS 

Día 11 de agosto.— Disparo 
de bombas. 

Día 12.— A partir de las 15 
horas gran concurso de tiro al 
plato y fiesta campestre ame
nizada por la "Orquesta Com-
postela". 

A las-10,30 de la noche gran 
disparo de bombas y posterior
mente verbena amenizada por 
la citada "Orquesta Composte-
l a " . 

Día 13.— A las 8 de la ma
ñana dianas y alboradas por 

. las calles, con el grupo " X e -
bres" 

Durante toda la mañana ha
brá misas en honor a San Ro
mán. 

A las 13 horas, concierto ame
nizado por l a Banda Municipal 
de Lugo. 

A las cinco y media, actua
ción del Grupo de D a n z a s 
"Cantigas e Frores". 

Por l a tarde fiesta campestre 
y verbena amenizada por la or
questa "Kalú 96". 

Día 14.— A las 11 de la ma
ñana, concurso " rompe-puchei-
ros". 

A la una de l a tarda, concier
to y concurso de jota y muiñei-
ra. 

A las 5, partido de fútbol en
tre casados y solteros. 

Posteriormente, fiesta cam
pestre y verbena. 

Y así se terminan las fiestas 
de San Román del año 1978, 
inaugurando el campo y el pal
co. 

La Comisión dé Fiestas 
oQo-— 

Y hasta aquí nuestra entre
vista de ayer con los miembros 
de la Comisión de Fiestas de 
San Román de Conturiz. Quizá 
un poco pronto, porque todavía 
falta mes y. pico para l a fiesta, 
pero bueno es que los lucenses 
todos así, por anticipado, sepan 
que el San Román de antaño, 
aquella imagen con tanta devo
ción hace años, se verá honrada 
de nuevo y rodeada de peregri
nos que hasta ella i rán buscan
do, implorando salud y felici
dad.— R . 

• ¿ L o s v e c i n o s d e l 

S a g r a d o C o r a z ó n 

s e d e s e n t i e n d e n d e 

s u s p r o b l e m a s ? 

S E ha celebrado una nueva 
asamblea convocada por la Aso
ciación de Vecinos- de la parro
quia del Sagrado Corazón, a la 
que, desgraciadamente, sólo acu
dieron unas diez personas. Esto 
quiere decir que los residentes en 
aquella zona se desentienden de 
los problemas que hay plantea
dos, y que son precisamente gra
ves, como finalizar los trabajos 
de urbanización del recinto, que 
está sin terminar en alguna de 
sus zonas. 

Y naturalmente, con tan escasa 
asistencia, no pudo tomarse nin
guna decisión, precisamente cuan
do asistieron los representantes 
de la Cooperativa «Ludeco», con 
los cuáles se discutiría la posibi
lidad de establecerla en el local 
del antiguo supermercado. 

Tampoco se avisó al secretario 
de la Caja de Ahorros, señor 
Parga, dado el escaso número de 
asistentes. De ser mayor la con
currencia sería avisado para que 
explicara a los vecinos cuál es la 
situación actual y real del Polí
gono. 

Ciertamente es lamentable esta 
falta de interés, porque de no 
producirse otra reacción, la junta 
directiva de la Asociación no po
drá hacer nada por solucionar los 
problemas que a todos afectan. 

Lo curioso es que a la hora de 
protestar todos protestan, pero 
cuando llega el momento de dar 
la cara, nadie aparece para res
ponsabilizarse. 

LA LLEGADA DEL BONITO Y E l DESCENSO DEL PRECIO DE LOS AJOS, 
NOTAS MAS DESTACADAS D E MERCADO DE AYER 

Pese a que el tiempo se mantu
vo durante toda la mañana, el 
mercado de ayer no resultó espe
cialmente animado. Los entendi
dos dicen que ello está en rela
ción con el aumento de labores 
agrícolas, a punto de comenzar ya 
su etapa más apretada. 

Las notas más destacadas han 
sido, la llegada del bonito, que ya 
era esperado desde hace casi un 
mes, y la bajada del precio de los 
ajos, que, según dicen, se han lle
gado a vender ayer entre 50 y 75 
pesetas más baratos. Claro qué 
esto no quiere decir que no hu
biese también ajos de 140 y 150 
pesetas ristra. Estos últimos, cla
ro está; limpios, escogidos y diga
mos que casi garantizados. 

E L BONITO, ENTRE 350 Y 
400 PESETAS KILO 

Las pescaderías estaban ayer 
muy bien surtidas de existencias, 
y eran, sin ningún género de du
da, los puestos de mayor movi
miento en la plaza. La nota más 
destacada, como ya hemos dicho, 
era el bonito. Y su precio, de 350 
a 400 pesetas kilo. La diferencia, 
muy notable, desde luego, estaba 
relacionada, al. parecer, con el ta
maño y grosor de la pieza, porque, 
el bonito de asar troceado, ha de 
ser, necesariamente, de tamaño 
más que mediano. 

Otros precios de las pescaderías, 
han sido los siguientes: Merluza, 
entre 415 y 450 pesetas kilo; pes-
cadilla, 350; bertorella, 200; ga
llos, de 200 a 250; chicharros, 70; 
anguilacho, 200; sardinas, 70; po
tas, 110; pulpo, 140; y congrio, de 
340 a 400, según la pieza, y enten
diéndose siempre por la ventre
cha. Entre los cuatro pescados de 
precios habitualmente más caro, 
ayer había los siguientes: Rape, 
220 y 230 pesetas kilo; mero, 750; 
rodaballo, 800; y lenguado, 900. 

E n los mariscos, los precios han 
sido los siguientes: Almejas, 400; 
gambas, 600; berberechos, 140; me
jillones, 40; y cigalas, desde 650 a 
850. A 900, también las había, y 
de mejor tamaño, pero eran las 
menos, las más escogidas. 

LAS "PICOTAS", A 130 PE
SETAS KILO 

Y otra novedad del mercado de 
ayer era la llegada también de 
las cerezas denominadas "picotas". 
E l precio, 130 pesetas k^io. Las ce
rezas sin calificativo e£/;ecial, han 
bajado notablemente de precio; 
ayer se pagaban entre 65 y 75 pe
setas küo. Y, las guindas, no han 
llegado todavía. Quizá ni lleguen, 
como ocurrió el pasado año. 

Otros precios, han sido los si
guientes: 

En frutas: Fresas, a 100 pesetas 
kilo, a granel, y a 55 pesetas, el 
cestito de, al parecer, medio kilo. 
Albaricoques, 160; peladillos, 65; 
pavías, 50; naranjas, de 40 a 46; 
paraguayos, 100; plátanos, 82; me
locotones, 65; y peras, muy po
cas, a 84. 

En hortalizas, los precios han si
do así: Judías, 90 pesetas küo; to-
mates, 40; pimientos, 35 y 100; za
nahorias, 35; espinacas, 15, el ata
do; repollos, de 25 a 50; lechugas, 
de 15 a 20 y, algunas, a 25; cebo
llas de 30 a 40; y las nabizas, a 20 
pesetas el atado. Y muy buscadas 

TRUCHAS Y ANGUILAS, 
MANTIENEN SU PRECIO 

La pesca de río, que no ha sido 
muy abundante durante toda la 
temporada, ayer tuvo una jorna
da de abundancia hábitual. Por 
cierto que tanto lo uno como lo 
otro estaban también en los pues
tos habituales de pescado y no só
lo en la planta alta de la Plaza de 
Quiroga Ballesteros. E l precio, el 
de siempre: Truchas, de 450 a'500 
pesetas kilo; anguilas, de 400 a 
450; peixe, de 40 a 50; y panchas, 
desde 50 a 60. 

Las truchas de piscifactoría, sin 
embargo, parece que en algunos 
puestos están decididos a que ter
minen la temporada subiendo diez 
pesetas en kilo. Ayer, volvieron a 
aparecer algunos carteles de 280 
pesetas kilo, pese a que su precio 
ha venido siendo de 270, incluso en 
los momentos de mayor demanda, 
como puede ser el comienzo de la 
pesca, cuando en todas las mesas 
parecen tener mayor aceptación. 

LOS HUEVOS CONTINUAN 
CON IGUAL PRECIO 

Los huevos, sin embargo, no han 
experimentado variación alguna de 
precio en toda la primavera. Ayer, 
como en todas las semanas ante
riores, éstos han sido de 45 a 80 
pesetas docena, en los de granja. 
Y, de 100 a 125, en los "camperos". ' 

Hubo también aves de corral. 
No muchas ni de la mejor cali

dad. Los precios, siguen aquí es
tables: De 800 a 1.000 pesetas la . 
pareja de pollos; entre 300 y 350, 
las gallinas; y con un precio casi 
semejante, los conejos. 

Los quesos del país no eran 
ayer —ya hemos dicho que la asis
tencia de público no fue mucha— 
muy abundantes. Los precios con
tinúan en la misma línea que en 
las últimas jornadas. Sin embargo. 

en los puestos habituales, las pie
zas muy escogidas, parecen interv 
tar llegar a pagarse a 280 peso-
tas kilo. Y el precio habitual, y 
estable, es de entre 250 y 270. 

En los vendedores ocasionales, 
los quesos se han venido pagando 
sobre 200 y 250 pesetas pieza. A 
250, indudablemente los que t? 'o 
vendedores como compradores su
ponían, los mejores. 

E N S E N A N Z 
NUMEROS APROBADOS 
E N L A S PRUEBAS D E 
APTITUD PARA E L AC
CESO 

S A N T I A G O D E COMPOSTE-
L A , 30. — ( E F E ) . — L a relación 
numérica de los alumnos que han 
obtenido la calificación de apto en 
las pruebas de aptitud para el ac
ceso a las Facultades, Escuelas Téc
nicas Superiores y Colegios Uni
versitarios, es la siguiente: 

Tribunal número uno: 
Instituto Mixto de Lugo «Juan 

Montes». Números: 007, 008, 014. 
015. 019, 028, 029, 031, 032, 035, 
037, 039, 040, 042, 044, 052, 058, 
060, 062, 066, 068, 069, 071. 

Instituto Mixto de Mondoñedo. 
Números: Ninguno.' 

Instituto' Mixto de Vivero. Nú
meros: Ninguno. 

Instituto Nacional dfe Bachille
rato Mixto Extensión de Chanta
da. Números: 001, 002, 003. 006, 
007, 009, 011, 012, 013, 015. 

Instituto Mixto de Villalba «San
tiago Basanta Silva». Números: 
001, 002, 003, 004, 005, 010, 012, 
014, 016. 

Instituto Mixto de Monforte. 
Números: 005, 006, 007, 009, 01 i , 
012, 020, 022, 023, 024, 025, 026, 
027, 029, 030, 031, 032, 034, 036, 
037, 038, 039, 040, 043, 044, 045 
046. 

Instituto Mixto de Ribadeo. Nú
meros: 002, .004, 005, 006, 007, 
009, 011. 

DELEGACION DE EDUCA
CION Y CIENCIA 

Ruego se personen en esta Dele
gación (Unidad de Créditos), por 
asunto de -su interés los Sres. do
ña Concepción Várela Orol y Do
lores Rey Teijeiro. 

AYUDAS AL ESTUDIO 
Por Orden Ministerial de 8 de 

mayo de 1978 (B.O.E. del 27 de ju
nio) se hace pública la convocato
ria de Ayudas para Estudios supe
riores eclesiásticos en el extranje
ro (curso 1978-79). 

Las solicitudes se formularán en 
el modelo oficial facilitado por las 
Delegaciones Provinciales de Edu
cación y Ciencia y las presentarán 
en el plazo de treinta días, a par
tir de la publicación de esta Orden 
en el B.O.E., en la Secretaría de los 

2611 Centros docentes donde d; 
cursar estudios. 

Para más información pueden 
dirigirse a la Delegación de Edu
cación y Ciencia (Unidad de Pro
moción Estudiantil. 

Por Orden Ministerial de 20 de 
abril de 1978 (B.O.E. de 24 do 
Junio) se convocan becas postdoc-
torales para formación de perso
nal investigador en el extranjero. 

INSTITUTO NACIONAL DE 
BACHILLERATO (MASCULI
NO) DE LUGO 

CONVOCATORIA EXTRAORDI
NARIA DE SEPTIEMBRE. — Los 
alumnos que deseen presentarse a 
los exámenes extraordinarios de 
septiembre, de asignaturas pendien
tes de .6.° curso, 1.°, 2.°, y 3.° de 
B.U.P. deberán realizar su matri
cula del 1 al 15 de julio. 

INSPECCION DE ENSEÑAN
ZA PRIMARIA 

CURSO DE LENGUA GALLEGA'. 
Se pone en conocimiento de todos 
los señores profesores de E.G.B. 
que han solicitado tomar parte en 
el Curso de Iniciación de Lengua 
Gallega, que éste comenzará el 
próximo lunes, día 3 de julio, a 
las 10,30 de la mañana, en el Cole
gio Nacional "Rosalía de Castro" 
de Lugo, sito en C/ . Cambia, s/n. 

A P E R T U R A D E L P L A Z O 
D E ADMISION EN E L 
I C A D E 

MADRID.— (EPED.— L a E s 
cuela Superior de Dirección de 
Empresas ( I C A D E ) , ha abierto e l 
plazo de admisión para ios dife
rentes cursos de Ciencias Empre
sariales para postgroduados, gra--
duados e intermedios, en el año 
académico 1978-79. 

Los cursos del I C A D E para gra
duados comprenden Dirección 
Económica, Dirección Comercial y 
Dirección de Personal y ei horario 
establecido es compatible con 1» 
jomada laboral en las empresás. 

E l Patronato del Instituto C a 
tólico de Artes e I n d u s t r i a s 
( ICADI) concede varias ayudas a l 
estudio para los diferentes cur
sos del I C A D E . 
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a D r o v i n c i a 
E l pasado jueves ha 
sido clausurado el curso 

de a jus tadores del «SEAF-PPO» 
I A MEJORA DE RECEPCION DE SElíAL DE TELEVISION, COMENTARIO GENERAL EN LA VILLA 
S A R R I A . — (De nuestro corres

ponsal, V I L L A R A B I D ) . — No 
comprendo como hay gente que 
dice que es difícil encontrar la 
noticia diariamente. Yo pienso to
do lo contrario, que resulta más 
difícil darle entrada a lo que se 
puede destacar en una jornada-

E l pasado jueves, concretamente, 
fue así. 

CENTRO EMISOR 
Comenzó de nuevo a funcionar 

el Centro Emisor de el Páramo, 
funcionando a la perfección en 
todos los aparaos que disponen 
de antena debidamente orientada, 
incluso en aquéllos que usan las 
antenas interiores, también se captó 
bien la señal. Pero claro, también 
hubo problemas y no pocos. Quie
nes tienen las antenas orientadas 
al Picato, la gran mayoría, tienen 
los problemas muy distintos. Si es
tán éstas en tejados altos y le re
sulta visible el Páramo, se ve bien 
bien, pero con doble imagen. Luego 
hay los que tienen las antenas en 
las fachadas opuestas, o sea miran
do hacia el Picato. Estos no captan 
más que sonido y desgarro de ima
gen. E n fin, que hay variedad de 
síntomas y todos muy' diversos. 

Las consultas son continuas, 
muy numerosas. Yo personalmente 
opino que hay que ir esperando 
algo. No es porque creamos que 
va a volver parar el Centro de el 
Páramo, si no que para subir a los 
tejados ahora y luego volver hacer
lo para colocar la antena del 
U H F , nos parece trabajar en 
balde. E l colocar ahora el U H F , 
también" puede tener problemas 
después. ¿Cómo entrará la se
ñal? También podrán suceder co
sas como que se encuentre el 
usuario con aparatos que nO tienen 
el U H F , que los habrá y-en buen 
número. Los que sean un poco 
antiguos y algunos Kits. 

Pero bueno, todo esto- es ajeno 
al tema televisivo, que repetimos, 
quien tenga bien las antenas, ve 
perfectamente la Primera Cadena. 
E n Sarria solamente conocemos 
ciertas deficiencias en la zona de la 
Estación, que se irán solventando 
con las debidas instalaciones. 

Esto fue la noticia de anteayer 
y ayer. 

MUSICA 
Otro punto que fue nóticiable, 

fueron los exámenes de primero de 
solfeo que nueve alumnos de Sarria 
sufrieron en la mañana del jueves 
en el Conservatorio de Música de 
Santiago de Compostéla. Allá se 
fue José Bernardo (Pepín) con es
tos chavales, regresando 7 aproba
dos. Que consideramos buen por
centaje. E n estas fechas sucesivas 
continuarán los de cursos superio
res visitando la Ciudad del Apóstol. 

No comprendemos como estos 
chavales, de Sarria, Monforte, 
Mondoñedo y de muchos puntos 
más, que los vimos allí, tienen que 
viajar a Santiago teniendo" la capi
talidad de. la provincia su Conser 
vatorio. Esto debe planificarse de 
otra forma y hacer que «nuestro»-
Conservatorio, nos sirva para to
dos, incluida la provincia. 

Pero bueno, esto no priva de 
que tengamos qué felicitar una vez 
más a «Pepín». Que en los cursos 

superiores consigan sus alumnos el 
mismo porcentaje de aprobados que 
en el primero, celebrado el pasado 
día 29. 

SEAF-PPO 
Éste mismo día, a lai? 9 de la 

noche, en los módulos permanentes 
que el SEAF-PPO tiene instalados 
en Sarria, se clausuró un curso de 
Ajustador Mecánico, con 10 alum
nos aprobados, cuyo curso duró 11 
meses y estuvo bajo la dirección 
del monitor Nazario Fernández 
Franco. 

Asistieron al acto, el alcalde de 
la villa, don Eugenio Quiroga Váz
quez, teniente de alcalde y director 
del Colegio Nacional de. E . G . B . , 
don Manuel López Vizcaíno-Ro
dríguez, así como el director prô -
vincial de este Organismo, don 
Tomás de Juan H e r n á n d e z , 
acompañado del instructor don An
tonio López'López. 

Una,vez entregados los carnets 
correspondientes, el diretcor pro
vincial, dirigió la palabra a los 
presentes, felicitándolos y dando a 
conocer datos muy importantes so
bre el PPO y sus andaduras por 
tierras sarrianas, de los cuáles ha
blaremos más detalladamente un 
día de éstos, merece mucho la pe
na. 

Cerró el acto el alcalde de la 
villa, quién una vez más estimuló 
esta campaña, felicitó a alumnos, 
profesores y al SEAF-PPO por su 
gran labor. 

Los trabajos expuestos, realiza-, 
dos por estos alumnos en el trans
curso del plazo que duró el curso, 
fueron Vistos con todo detalle por 
los invitados, quiénes desconocían 
que llegase a tan alto nivel técnico 
estas ftnseñanzas. 

Finalizado el acto el alumnado 
ofreció una merienda a los asisten
tes, en el transcurso de la cuál 
hubo frases de agradecimiento para 
el SEAF-PPO por parte estos 
alumnos. 

ASAMBLEA 
No terminaba todavía aquí la 

jornada, en los salones de «La 
Unión», celebraba su asamblea 
anual la S. D. Sarriana. Poca con
currencia, lo que originó, sin dejar 
de tratar los temas correspondien
tes del orden del día, que se con
vocase ya con un mes de antela
ción, otra asamblea extraordinaria 

DE INTERES PARA CHANTADA Y SU COMARCA 

C O R G A L S A 
SOCIEDAD EN PROYECTO BUSCA SOCIOS 

Objeto social: Matadero de cerdos y fábrica de piensos 
Emplazamiento: La Buzaqueira • San Cristóbal de Fornas (Chan-

\ tada). 
Inversión: 130 millones de pesetas. 
Promotores: RAMON VAZQUEZ DO PACIO 

JOSE REGAL COSTA 
MANUEL ESTEVEZ NOVOA 
MERCEDES VAZQUEZ COUCEIRO 
JORGE FERNANDEZ JIMENEZ 

J MANUEL LAMAS GARCIA 

para el día 28 de julio. 
Hay que considerar esta asam

blea, muy positiva, así como la 
marcha económica de la Sarriana 
én el pasado ejercicio. Llega la 
deuda actual del equipo a 544.000 
pesetas, que si se tiene en cuenta 

, los 3.000.000 que costó poner él 
campo de «As Insuas» como está 
en la actualidad. Ustedes me dirán 
si hay equipos de esta categoría 
con mejor economía. Pero bueno, 
más detalladamente hablamos de 
todo esto en el espacio deportivo. 

PERROS 
También fue noticia un bando 

que salió a la luz pública, sobre la 
campaña municipal, que abarca a 
todo el municipio, sobre la vacu
nación de perros. -

Dará comienzo el próximo día 5 
y durará hasta el 17 del mismo. 

No hace falta decir la importan
cia de estas campañas antirrábicas. 

' L a hora y fechas en que se visita
rán las distintas parroquias, figura 
en el Bando de la Alcaldía q|ae se 

- hizo público. 
Repetimos, ningún perro debe 

quedar sin vacunar, se está corrien
do riesgos jnuy peligrosos, ya que 
según datos que se nos ofrecieron 
de pasadas campañas, fueron muy 
pocos los animales vacunados. 

SERVICIO MEDICO D E 
UR'GENCIA 

Prestará mañana este servicio el 
doctor don Alvaro López Vizcaíno-
Rodríguez, 

PRACTICANTE D E TUR
NO 

Estará mañana, doña Pilar Hom-
breiro, teléfono 530-218. 

FARMACIA D E TURNO 
Desde las dos de la taroe de 

hoy, sábado, y durante la próxima 
semana, estará, de turno la farma
cia de Sucesores de don Antonio 
Peña Villamarín, calle Mayor. 

V I D A M U N I C I P A L 
• LUGO 

De acuerdo con lo que dispone 
el artículo 30 del Reglamento de 
actividades molestas, insalubres, 
nocivas y peligrosas, se abre un 
plazo de información pública de 
diez días hábiles de duración so
bre la solicitud de licencia muni
cipal presentada iK)r Luis Soto Ca
beza, para la apertura de una fá
brica de persianas a emplazar en 
la calle de Quiroga, número 52, ba
jo, de esta ciudad. 

* BALE IRA 
Por un plazo ae quince días há

biles se abre información pública 
sobre el proyecto de acondiciona 
miento del Mercado Ganadero oe 
Cádavo, en su primera fase, apro
bado por la Corporación en el úl
timo pleno del pasado mes. 

• LORENZANA 
Por un plazo de veinte días po

drán presentarse las proposicio
nes para tomar parte en el con
curso para la contratación del ser 
vicio de limpieza viaria y recogí 
da de basuras en la villa de Villa-
nueva, con un tipo de 270.000 pe 
setas y un plazo de contrata de 
un año prorrogable de duración. 

^ A A J L 2 J J l J 

Const i tuida l a Sociedad Recreat iva -

Deport iva y C u l t u r a l 

B A A M O N D E . — (Especial para 
E L PROGRESO) . 

Ha quedado oficialmente consti-
tuíada tras su aprobación de los 
correspondientes estatutos por el 
Gobierno Civil de Lugo, la Socie
dad Recreativa, Deportiva y Cul
tural de esta-villa, que preside pro
visionalmente don Juan Teijeiro. 
Es vicepresidente, don Antonio 
Acuña, médico de Baamonde, y 
secretario, don José Antonio Gra
fía, profesor de E . G . B . 

E l principal fin por el cual se 
ha constituido ejsta Sociedad Re
creativa, Deportiva y Cultural de 
Baamonde es ir a la construcción 
de un Club Fluvial en el lugar de 

As Insuas, en las márgenes del río 
Parga, al lado del cruce de cami-
nos a Vilariño, Bóveda, Castro y [ 
Piedrafita. E l I R Y D A ya ha con
cedido 100.000 pesetas para el ac
ceso a dicho paraje uno de los 
más bellos que ofrece la geografía 
fluvial de la provincia de Lugo. Di
cha Sociedad aportará otra canti
dad igual para realizar dichas i 
obras. 

L a primera acción de esta Socié- I 
dad Recreativo-Deportiva y Cultu- I 

, ral ha sido adquirir dos fincas por I 
importe de 210.000 pesetas, a-fin ; 
de llevar a cabo en dichos terrenos | 
la construcción _ del citado Club 
Fluvial. 

• : - . ' 

Sobre las obras 
en la pista de 

Murías de Rao a Pan do Zarco 
NA VIA DE SUARNA.—(De nues

tra Corresponsalía).—En relación 
con la información gráfica y lite
raria publicada en nuestro núme
ro de ayer, relativa a las obras de 
mejora de la pista de Murías de 
Rao a Pan do Zarco, en la que el 
periodista se pregunta si llegará 
alguna subvención para los traba
jos de esta mejora, debemos acla
rar que para esta obra se han con
cedido 50.000 pesetas, con cargo 
al Paro Obrero. Igual cantidad se 
ha concedido al pueblo de Pré-
bello, para obras similares. Esta 
última obra tiene también una 
subvención de 300.000 pesetas que 
ha concedido la Diputación Pro
vincial. Ésta Información nos la 

ha facilitado el^alcalde de Na vis i 
de Suama. 

EL ALCALDE VISITO AL 
DELEGADO DE CULTURA | 

„ A l objeto de hacerle saber las | 
deficiencias que se vienen obser- I 
vando en la recepción de imagen I 
de T V E , el alcalde de Navia visi- | 
tó en su despacho oficial al dele» | 
gado provincial de Cultura. E l se- | 
ñor Fernández Otero prometió al i 
alcalde que, una vez finalicen los | 
trabajos de instalación del emisor l 
de Páramo, los técnicos^ se despla- [ 
zarán a la capitalidad del muniei- \ 
pío naviego para tratar de solven- | 
tar las deficiencias en la recepción \ 
de imagen, que afecta a más de | 
veinte, parroquias del municipio. I 

B U E N A L A F E R I A U L T I M A 
T R I A C A S T E L A . — (De nuestro 

corresponsal, COBO). 
Otra feria en la que los precios 

del ganado fueron altos, muy al
tos, y el número de ventas fue al 
cien por cien, pues si alguien no 
vendió fue porque sus aspiraciones 
sobrepasaban todos los límites. To
dos los feriantes sin excepción ad
miraron y elogiaron la magnífica 
obra que se está realizando en el 
recinto ferial para albergue del ga
nado. Esperamos que esta obra es
té terminada para el próximo 28 
de julio. E l comentario general es 
de que la feria cada vez es de ma
yor asistencia de ganado y de tra 
tantes, pues por primera vez los 
hubo de Santiago de Compostéla, 
que se marcharon muy contentos 
y dijeron que volverían a Triacas-
tela a todas las ferias, ya que en
contraron una gente muy amable 
y un recinto ferial de gran impor 
tancia. 

• FIESTA 
Por fin ya se sabe la orquesta 

que amenizará las fiestas de vera
no en esta villa, los días 19 y 20 
de agosto próximo, en honor a San 
Mamed. Son «Los Goyas», de La 
Golada (Pontevedra). Según nues-̂  
tras noticias, se trata de una acre
ditada orquesta que tiene cosecha
dos muchos éxitos en aquella pro-, 
vincia. E l programa de las fiestas 
se está confeccionando, pero en 
concreto nada fijo se sabe aún a 
no ser la ya consabida «queimada» 
del día 19, a las doce de la noche. 

Y a son varios los propietarios 

de «barracas» que solicitan lugar 
donde instalarse. Esperamos que la 
Plaza de la Diputación se encuen- f 
tre completamente desocupada pa- \ 
ra la instalación de estas atraccio
nes y para todos los festejos. 

•k CASA C U A R T E L D E LA 
GUARDIA C I V I L 

No es que se nos vaya hacer c a - J 
so alguno porque hablemos otra ! 
vez de la Casa Cuartel de la Guar-
dja Civil, pero el caso es que esta 
obra ya no «suena», aunque todo 
el papeleo está completamente tér- f 
mjnado desde hace varios meses y | 
ahora donde está todo quietecito I 
y muy quietecito és en Madrid. 
Como en la capital de la nación J 
tienen asentados s u s r e a l e s i 
nuestros senadores y procuradores I 
de Lugo, estimamos que estos se- i 
ñores podían acordarse algo de es- I 
ta imperiosa necesidad que es para I 
Triacastela la construcción de la I 
Casa Cuartel para la Guardia Ci- I 
vil y mover este expediente y sa- § 
cario de ese largo letargo en que 
se. encuentra. Posiblemente sería ; 
una cosa importante también para ' 
el que lo hiciera, si piensan que j 
dentro de poco hay que volver nue- I 
vamente- a la petición de votos y I 
es mejor venir a solicitarlos con i 
realidades conseguidas que con | 
promesas. 

Mujer eres e» espejo donde 
se miran tus hijos: cuida ta 
instrucción Acude al Centro de 
Formación Familiar y Social. . 

El índice de peligro 
de incendio 

forestal 
El monte mantiene el equilibrio de la 
naturaleza, regenera el aire e impide 
la desertización. 
Evitemos ios incendios forestales. 

hoy es 

colabore con I C O N A 
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a- L A P R O V I N C I A 
C O N T A R E M O S C O N i H 0 Y S E I N Í G Í A N L A S F I E S T A S 

INSTITUTO D E B A C H I L L E R A T O 
Nuestra gratitud para la delegada provincial de E. y t , doña Flora Veiga 

FOZ.— (De nuestro ^ correspon
sal, T U L I O ) . 

Cuando la alegría es general en 
todo el municipio. Cuando todos 
los esfuerzos de una labor, tensa 
y callada se ve compensada con 
la que podemos calificar sin ningún 
género de dudas, la noticia más 
transcendental en la historia d* 

. Foz, algunos, muy pocos, quizás 
inconscientemente turban tan her
mosa realidad. Todavía están a 
tiempo de corregir el error. S I así 
lo hacen, confirmarán su falta de 
malicia. Si, por el contrario, per
sisten, demostrarán su mala fe y 
su afán de perjudicar al pueblo en 
el que viven y del cual reciben sus 
beneficios. 

Hay un refrán que dice; «De 
bien nacidos, es ser agradecidos». 
Y Foz, las gentes de su municipio, 
tienen entre otras, esta hermosa 
virtud. Todos los padres de alum
nos son conscientes de que, si el 
próximo curso están en com/cio-
nes de proseguir los estudios de 
B.U.P., es o ha sido gracias a las 
enseñanzas que han recibido en los 
distintos centros de Foz. Lógico 
también que los cursos de B.U.P. 
y C.O.U. se cursen en Foz. 

E l Ayuntamiento, la comisión 
pro-Instituto y en general todo 
e] pueblo vive este problema co
mo algo propio de todos. Se están 
programando diversas facilidades 
para el alumnado de fuera de la 
villa. Habrá transporte escolar, 
posiblemente se facilite el acce
so a comedores con precios real
mente económicos; en fin, cons
cientes de la importancia, y 
transcendencia que tiene para el 
porvenir de Foz y la formación 
de nuestras hijos, nadie, absolu
tamente nadie regatea conscien
temente su esfuerzo 

Esta sana alegría que rema en 
la villa y en todo el municipio, 
€sta contagiosa ífclicitación mu
tua que se oye en casi todos los 
centros de reunión, sólo se ve un 
poco empañada suponemos que 
f& nube de verano— por algún 
hecho aislado y que no dudamos 
en calificar de lamentable. 

TJjia campaña desafortunada 
de ciertas personas —no quere
mos creer que sea a nivel de mu
nicipio— ajenas a Foz, intentaron 
Que los hijos de Foz, siguieran 
estudiando fuera de Foz; que en 
xez de desplazarse a Ribadeo o 
Mondoñedo lo hicieran a otro 
lugar cercano. S i ' descaro llegó 
al punto de colocar "carteles' 
invitando a la inscripción en el 
centro de ellos; carteles fijados 
en distintas parroquias del muni
cipio y que, lógicamente se orde-
r-ó su supresión Intentaron pos
teriormente "convencer" a algu
nos padres —y en pocos casos lo 
lograron— para aue matriculasen 
o sus hijes. 

Con ser esto lamentable, lo es 
-más, algunos de los argumentos 
vsados: Es necesario dejar cons
tancia clara de lo siguiente: Foz. 
t^ene un Instituto de Enseñanza 
Media, sus alumnos, serán exami
nados en Foz, y exclusivamente 
por los profesores que le hayan 
impartido las enseñanzas. Habrá 
transporte para todos los que se 
matriculen en el Instituto de Foz. 
Habrá posibilidad de efectuar la : 

en la medida de sus posibilida
des ha puesto algo para conseguir 
lo mucho que es el Instituto y la 
Formación Profesional. 

Uta recuerdo y una gratitud 
muy especial para la delegada 
provincial de Educación y Cien
cia doña Plora Veiga. El la ha sa
bido con gran cariño recoger el 
r nhelo de Foz, y reconociendo su 
innegable realidad, se convirtió 
desde el primer momento en vá
lida y eficaz Intercesor a por Foz, 
Muchas gracias. 

::•:•,.„•,, 

Hoy se inician las fiestas de la villa de Begonte que este año or
ganizan estas cuatro ¡ovencitas y que prometen resultar muy 
brillantes y animadas. Ayer les dábamos a conocer, en una entrevista* 

el programa de tan interesantes festejos 

La sociedad «Val de 
L e m o s » d e n u n c i a 
irregularidades al ICONA 

comida, por un precio módico. 
Foz, seguirá con su solera que 
adquiere por Decreto. Hace mu
chos años, que Foz cuenta con 
una enseñanza a nivel de Bási
ca, de las mejores de España. A 
ias pruebas nos remitimos. Los 
alumnos que han accedido al B a 
chiller Superior v luego cursaron 
carreras superiores, son la prue
ba, innegable de un quehacer que 
sólo los «torpes» pueden negar. 
Foz, 'seguirá contando con ün 
grao censo estudiantil de Bási
ca y también seguirá contando 
con un alto porcentaje de este 
alumnado que seguirá sus estu
dios de B.U.P. 

Con la creación del Instituto 
con la implantación de la E n 
señanza Profesional; Foz, está de 
f nhorabuena. 

Terminamos felicitando a to
do el pueblo de Foz, pues la obra 
no ha sido labor de un grupo de
terminado de personas, sino de 
todos y cada uno de los vecinos 
¿el municipio. Nadie eñ justicia 
cuede arrogarse el mérito, todos 

A B A D I N 
Por un plazo de quince días há

biles se abre información pública, 
a efectos de examen y reclamacio
nes, sobre las siguientes soligitu-
des de licencia para la conducción 
de aguas cuyas instalaciones afec
tan a bienes o derechos públicos: 
En la parroquia de Aldige, Luis 
Conde Verdes solicita la construc
ción de un pozo en el lugar de 
Cainzo, para conducir el agua has
ta su domicilio, a través de la 
pista de Petaiño; en la parroquia 
de Fanoy, Guillermo Geada Garra-
cedo, para realizar la construcción 
de un depósito en la margen de
recha del camino de Paxariño al 
Cristo de Seixo, en el lugar de 
Pincha; y en la parroquia de L a 
brada, Arturo Legaspi Rico, para 
la construcción de un pozo ordi
nario en el lugar de Alto de Ce
des, llevando el agua a través del 
camino público de Silveira. 

MONFORTE DE LEMOS. — (De 
nuestra Corresponsalía). 

Se ha reunido la Comisión de 
Fiestas Patronales, como lo viene 
haciendo semanalmente. 

Lo principal de esta reunión ha 
sido concretar las celebraciones 
deportivas de los Segundos Juegos, 
que comprenderán diversas espe-
ciaüdades, y que es el siguiente: 
DIA 11 

A las once y media, en la Pista 
de Escolapios, partido de fútbol-sa
la infantil. 

A las doce y media, partido de 
fútbol-sala cadete. Todos los par
ticipantes llevarán una medalla 
conmemorativa. 

A las doce", en la Pista Municipal, 
partido de brilet, entre dos equi
pos de niñas, 

A las doce, en los locales del Ca-

Dé acuerdo con lo que dispone 
el articulo 30 del Reglamento de 
actividades molestas,, insalubres, 
nocivas y peligrosas se abre un 
plazo de información pública de 
diez días hábiles de duración so
bre la solicitud de licencia muni
cipal presentada por Manuel Mon
tero Gómez para la apertura de 
una explotación de ganado porci
no (cincuenta cerdas en ciclo com
pleto), a instalar en la finca deno
minada "Cardexo" de la parroquia 
de Saa. 

sino Ateneo, torneo de ajedrez, en 
las categorías masculina y femeni
na. Los ocho primeros clasificados 
recibirán medalla. 

A- las cinco, en el Club Fluvial, 
partido de waterpolo infantil, A 
las seis, partido de waterpolo en
tre equipos de veteranos. Todos 
Ibs participantes en ambos encuen
tros recibirán una medalla. 
DIA 12 

A las once y media, en la Pista 
de Escolapios, partido de balon
mano masculino. 

A las doce, también en Escola
pios, partido de baloncesto feme
nino. 

A las doce y media, en Pista de 
Escolapios, partido de balonmano 
femenino. v 

Todos los participantes en estos 
encuntros recibirán una medalla 
conmemorativa. 

A las doce, en la Pista de D. Aca
cio Saco, torneo de tenis, con en
trega de medallas a los cinco pri
meros clasificados. 
CÍA 13 

1.° CROSS LOCAL MASCULINO 
FEMENINO 
Cross masculino: 
Categorías: Hasta 10 años, de 

11 a 13 años y de 14 años en ade
lante. • 

Recorrido: Salida Cardenal, Car
denal Estrecho, Plaza de España, 
Comercio, Doctor Casares, San Pe* 
dro. Calvo Sotelo, Plazuela Esta
ción, Concepción Arenal, Doctor 
Casares, Malecón, Huertas, Gene
ral Franco y entrada Cardenal. 

Los tres primeros clasificados 
en cada categoría, recibirán un 

trofeo y los 10 primeros clasifica' 
dos medalla, 

Cross femenino: 
Categorías: Hasta 10 años, de 11 

a 13 añc>s y de 14 años en adelan
te. 

Recorrido: Salida Cardenal, Pla
za de España, Comercio, Doctor 
Casares, Malecón, Huertas, General 
Franco y entrada en el Cardenal. 

Las~ tres primeras clasificadas en 
cada categoría recibirán trofeo y 
las siete primeras medalla. 

La hora de salida será a las doce 
de la mañana. 
DIA 14 

A las once y media, en Pista de 
Escolapios, partido de baloncesto 
infantil masculino. 

A las 12, en Pista de Escolapios, 
partido de voleibol femenino. 

A las doce y media, en Escola
pios, partido de baloncesto cadete 
masculino. 

A lasi doce, en Escolapios, prue
ba de Tiro Neumático, con entrega 

(Pasa a la página siguiente) 
— i 

F E R I A S 
HOY, MONTEBROSO, BABA
LLA, F E B B E I R A DE FANTON, 
FOLGOSO DE CAUREL, V I 
VERO Y RIBEL'A DE PIQUIN 

— • — 
Mañana, Rábade, P u e b l a de 
San Julián, Estación de Puebla 
del Brollón, Vil: alba y Meira 

U N R I N C O N D E 

EL PARQUE M T Ü R A l DE ANCARES 

Eléctrica Qoiroguesa, S. A. 
A V I S O 

Se pone en conocimiento de los señores abonados de Sán 
Clodio, Ricobao y zona de Lor Alto, Lor Bajo y Torbeo, que por 
necesidades del servicio nos vemos obligados a cortar el suminis
tro de energía eléctrica, el próximo domingo, día 2 de Julio, 
desde las 8 a las 13 horas. 

A efectos de seguridad, las líneas se consideran en» tensión, 
por si los trabajos se terminan antes de la hora prevista. 

Rogamos disculpen las molestias que se' ocasionen. 
Quiroga, 29 de Junio de 1978 

Las últimas nieves del pasado invierno se están marchando a pasos agigantados de las cumbres 
de la Sierra de Picos de Aneares, Parque Natural de Galicia. Sólo quedaban hace cuatro días 
estas pequeñas manchas del blanco elemento sobre las laderas de la cumbre de Tres Obispos, 
donde antaño parece que llegaron a reunirse los prelados dé las diócesis de Oviedo, Astorga y 

Lugo. - (Foto SERGIO, de Bureia) 
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.RIBADEO.—(De nuestro corres

ponsal, Carlos M. Alvarez). 
E l pasado lunes, sobre las diez 

de la noche, con la asistencia de 
aproximadamente medio centenar 
de personás de ambos sexos y la 
presencia del representante provi
sional en Ribadeo, señor Malén, 
se procedió a la constitución del 
Comité Parroquial del partido po
lítico de Unión de Centro Demo
crático en Cúbelas. 

Tras unas breves palabras del 
señor Malén, se procedió a la vo
tación de presidente, recayendo tal 
cargo, por mayoría de votos, en 
don José Fojo Barcia, de Vilela, 
realizándose a continuación la elec
ción de los restantes cargos que. 
por aclamación, recayeron en las 
personas que con el presidente for
man el Comité y que queda cons
tituido como sigue: 

Presidente: José Fojo Barcia, de 
Vilela. 

Vicepresidente: Jesús Balsa Cas
tro, de San Vicente. 

Secretario: Jesús Rícf Fernández, 
de Salcedo. 

Vocales: 
Por el Barrio de Vilela: Manuel 

Fernández Pérez. 
Por el Barrio de Salcedo: Leo

nardo Fernández Barrera. 
Por el Barrio de As Anzas; An-. 

tonio Rodríguez García. 
Por el Barrio de San Vicente; 

Anselmo González Rodríguez. 
Se levantó la oportuna acta de 

la referida constitución que firma
ron todos los componéntes del Co
mité Parroquial, acordándose reu

nirse con la mayor frecuencia y 
colaborar en la constitución de los 
demás Comités Parroquiales del 
Municipio y en el Local de Riba
deo, así como en la más óptima 
marcha del partido y en conseguir 
sus objetivos. 

MEDICO DE GUARDIA 
Desde hoy, sábado, a las dos de 

la tarde, hasta el próximo lunes, 
a las nueve de la mañana, estará 
de guardia el doctor Miguel A . 
Juárez Cerdá, en lá calle General 
Franco, númeró 11-3.° C. 

FARMACIA D E GUAR
DIA 

Desde hoy, sábado, a las dos de 
la tarde y durante toda la semana, 
estará de guardia la farmacia del 
Lic . Francisco Díaz Fierros, en la 
calle Amando Pérez. 

PRACTICANTE D E TUR
NO 

Este fin de semana estará de 
guardia el practicante, Ramón 
Amo Zamora, en la calle Reinante. 

Academia "Reyes" 
VIVERO 

Avda. Cervantes, 14-16 
Teléfono 56-08-20 

SAN CIPRIAN 
"La Florida" 

Notas gráficas de la exposición de pintura correspondiente al curso impartido por la artista 
monfortina Gloria Fernández, en el Aula de Cultura del Casino • Ateneo. -- (Foto ARCADIO) 

(Viene de la página anterior) 
de medallas para los diez primeros 
clasificados. 

Todos los participantes en los en
cuentros anteriores recibirán me
dalla. 

A las doce, en el Casino, torneo 
de tenis de mesa, en las catego
rías masculina y femenina, con en
trega de medallas a los cinco pri
meros clasificados en cada una. 
DIA 15 

A las doce, partido de fútbol 
mixto. 

Por el equipo femenino, se ali
nearán las componentes del equi
po local de las Locuelas (campeo
nas locales). 

Por su parte el equipo masculi
no, estará formado por 22 jugado
res, los cuales irán atados de a 
dos por una pierna. 
DIA 16 

A las once, en la piscina del 
Club Fluvial, prueba de natación. 

Categoría masculina: 
Hasta 10 años (25 metros). 
De 11 a 13 años (50 metros). 
De 14 a 16 años (100 metros). 
De 16 años en. adelante (150 me

tros). 
Categoría femenina: 
Hasta 10 años (25 metros). 
De 11 a 13 años (25 metros). 
De 14 años en adelante (150 me

tros). 
Los cinco p rimeros clasificados 

en cada prueba recibirán medalla. 
DIA 16 

A las cuatro y media, en la calle 
del Cardenal, darán comienzo di
versos juegos para niños y niñas, 
tales como: 

a) Carrera de Sacos. 
b) Carrera de pies atados por 

parejas. 
c) Carrera lenta de • bicicletas. 
d) Juego del huevo por parejas. 
e) Tiro con arco. 
f) Tiro con dardos. 
g) Romper pucheros. 
Los diez primeros clasificados en 

cada juego, recibirán medalla. 
LA SOCIEDAD-VAL DE LE 
MOS DENUNCIA IRREGU
LARIDADES 

Con el ruego de su publicación 
recibimos del delegado de Pesca 
de la Sociedad Val de Lemos el 
siguiente escrito: 

Frecuentemente observamos que 
las entidades oficiales son las pri
meras infractoras de las leyes que 
estamos obligados a respetar y 
cumplir. Viene esto a cuento de
bido al reciente suceso acaecido 
en esta ciudad, cuando el guarda 
de ICONA decomisó la pesca que 
de modo fraudulento habían obte
nido unos "señores" de esta pobla
ción. Sucedió en el canal del re
gadío aguas abajo de la presa de 
derivación en Ribasaltas, dichos 
"señores" aprovechando la bajada 
del agua en el canal, con objeto de 

la limpieza del mismo, recogie*)n 
una apreciable cantidad de ejem^ 
piares de truchas, algunos cangre
jos y anguilas. No voy a enjuiciar 
el hecho que en sí es desagrada
ble (cuanto más que algunos de 
estos señores, en virtud de sus car
gos son los indicados para procu
rar que se cumplan las leyes y no 
infringirlas). Lo que sí quisiera sa
ber es ¿HASTA CUANDO? la 
presa de derivación va a estar des
provista de las rejillas a que alude 
el artículo noveno de la ley 20-2-42 
por la que se regula el fomento y 
conservación de la pepsca fluvial. 
Desde que se utiliza asiduamente 
para el suministro de agua a la 
población se ' vienen observando 
muchas truchas de apreciable ta
maño, las cuales han sido atraídas 
por la corriente de agua que aflu
ye hacia esta derivación; estas 
truchas (en alguna ocasión se han 
visto piezas que superan el kilo) 
desovan en el canal y allí se mue
ren sin aprovechamiento para na
die, lo mismo las adultas que los 
alevines. 

Por todo lo expuesto pregunto 
nuevamente' ¿HASTA CUANDO? va 
a estar fuera de la ley, si, fuera 
de la Ley, la presa, de derivación. 
¿Por qué ICONA consiente esta in
fracción? No le conviene enterar
se? o ¿cree que los pescadores so
mos tontos y que no conocemos las 
leyes, pues sé equivoca y creo 
personalmente que ya está bien. Se 
acabó. A partir de ahora pensa
mos denunciar todas, sí señores 
de ICONA, todas las infracciones 

,que se cometan sea quien sea el 
que la haga. Pueden hacer caso 
omiso de nuestras protestas, pero 
estamos dispuestos a llegar hasta 
donde haga falta con el fin de pro
teger la riqueza piscícola de nues
tros ríos. 

LA ESTACION DE AUTOBU
SES 

En círculos relacionados con el 
transporte en nuestra ciudad, se 
cree que el tema de la estación 
de autobuses de Monforte, ofreciv 
da por el director general de 
Transportes y sobre la que, no se 
ha sabido mucho últimamente pe
se a ser una oferta creemos que 
muy interesante, será sacado a co
lación en la reunión de la Asam 
blea Provincial de Empresarios de 
Transporte Discreccional de Mer
cancías, a celebrar hoy en L u 
go, y a la que pertenecen como 
directivos algunos monfortinos del 
sector. 

CUOTAS DE FIESTA 
La Comisión de las Fiestas Pa

tronales pondrá al cobro próxima
mente los recibidos correspondien
tes a las cuotas de establecimientos 
e industrias, las cuales suponen 
—aunque pudiera no parecerlo— 
una pequeña ayuda a los festejos. 

que tienen como principales fuen
tes de ingresos otros conceptos, y 
de forma principal la pista de bai
le. Mucho habría de cambiarse, y 
ante todo mucho habrían de cam
biar en su jactitud colaboradora los 
monfortinos si se pretendiese que 
las cosas fueran de otra manera. 

Fiestas en San Vicente de Pías 
S U B A S T A D E P U E S T O S 

Se pone en conocimiento de los industriales que deseen instalarse en 
el recinto festero de San Vicente de Pías, con motivo de las Fiestas en 
honor a la Virgen del Carmen, que se celebrarán los días 15 y 16 del 
oorriente mes de Julio, deberán asistir a la subasta, MAÑANA, DOMIN
GO, DIA 2, A L A S CUATRO DE L A TARDE. 

LA COMISION 

U S FIESTAS DE SAN JüAN 
RESULTARON UN COMPLETO EXITO 

De extraordinario éxito pueden 
^catalogarse las fiestas de San Juan 
que se celebraron en la villa de 
Guitiriz. Los tres días fueron nu
merosos los visitantes que hicieron 
su aparición por el campo de la 
fiesta. Allí todo era alegría y gran
des propulsores de esa alegría ha 
sido el magnífico trabajo realizado 
por la activa Comisión de Feste
jos. 

Los números, tanto musicales, 
deportivos o culturales resultaron 
de gran belleza. De ahí que tenga
mos, una vez más, que felicitar a 
todos los vecinos de la villa por 
su ejemplar comportamiento hacia 
todos los visitantes. 

Quizás el lunar de estos festejos 
haya sido el tercer día de fiestas 
el cual apareció con unos rayos so
lares que apetecía el andar en man
gas de camisa para, a eso de las 
tres de la tarde ponerse a Uovei 
de manera continua hasta el día 
siguiente. Sin embargo la gente 
acudió hasta el recinto ferial para 
contemplar «in situ» la actuación 
«penosa» «mala», y otros adjetivos 
se le pondrían dar al Dúa Gala 
con sus Mariachis que en vez de 
recibir aplausos los que escucharon 
fueron silbidos. 

En cuanto a los actos cultura 
les que organizó la Comisión de 

Fiestas diremos que nos gustó enor
memente el baile regional que pro
tagonizaron los niños de la Escue
la Nacional de Guitiriz. E n las 
fotos de Garrido podemos ver un 
momento del baile que hicieron esas 
jovencitas y en la otra el grupo 
de gaiteiros con todos los niños 
que asistieron y bailaron en el fes
tival que fue uno de los números 
que más gusto en la villa. 

Otro número fuerte de las fies
tas ha sido la tirada de cuerda en 
la cual participaron unas treinta 

personas divididas en tres equipos, 
que representaban a distintos ba
rrios de la villa y cuyo resultado 
final fue de igualada entre las tres 
formaciones. E n la foto podemos 
ver a todos los participantes, con 
los regalos, acompañados de la Co
misión de Fiestas. 

Esperemos que el próximo año 
estos festejos sean hechos con más 
tiempo que el tenido por esta Co
misión y así el San Juan del 79 
vuelva a marcar un hito en la his
teria de la villa. — A. CALLES. 
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D A S B E S T A S » E N C A N D A O S O 
HOV SE IdlflAN U S FIESTAS EN SAN PEDRO DE VIVERO 

VIVERO.— (De nuestra Corres
ponsalía por Pablo Mateos Chao). 

Hoy, dan comienzo las fiestas 
patronales en la vecina parroquia 
de San Pedro, de Vivero, en ho
nor a su patrón. Habrá misa so
lemne, procesión, concierto y gran
des fiestas - verbenas a cargo del 
conjunto "Dimensión-2.000", de V i . 
vero. Mañana, domingo, se repe
tirán los mismos actos. 

RAPA DAS BESTAS 
Todo está a punto para la fies

ta y feria de "Rapa das Restas", 
que mañana tendrá lugar en el 
curro de Candaoso, en la parro
quia de San Andrés de Roimen-
te, a unos doce kilómetros de la 
capitalidad, en los montes del Ru-
yo, con un acceso francamente 
bueno. De mejorar el tiempo se
rán cientos de personas las que 
en el curro se den cita para pre
senciar, a 'partir de las diez de 
la mañana, él encierro de los 
cientos de cabezas de ganado equi
no, que ya desde las primeras 
horas del alba son acurrados, para 
que momentos más tarde se lleve 
a cabo la separación de potrillos, 
rapado, domado, etc., etc., todo 
ello a Jos acordes de la música 
regional. Sobre las doce de la 
mañana, tendrá lugar la txadi-
cional carrera de caballos con la 
participación de un gran número. 
A la una, misa solemne, de cam
paña, y al finalizar está el conei^r 
to de música gallega y comienzo de 
los almuerzos. 

Estará presente la Guardia Ci
vil de Tráfico y un servicio es
pecial de la Cruz Roja. 

C a r t a a b i e r t a d a l c a l d e 

d e V i v e r o 

Señor Alcalde: 
Hemos recibido su respuesta a 

nuestra carta del 17 del actual, 
en la que solipitábamos que se 
diese publicidad a la fecha y or
den del día de los Plenos de esa 
Corporación Municipal con la de
bida antelación. 

En su contestación nos dice: 
"...Las sesiones del Ayuntamien
to Pleno tanto ordinarias como 
extraordinarias, no se anuncian 
en el tablón de esta Consistorial, 
y sí, solamente, se convocan Jas 
extraordinarias con 48 horas de 
anticipación, las ordinarias me
diante el envío a los señores con
cejales del orden del día, señala
do con 24 horas de antelación, se
gún lo dispuesto en los artículos 
294 del Texto Refundido de la Ley 
de Régimen Local, en re la jón con 
los 193, 244 y 247 del Reglamento 
de Organización, Funcionamiento 
y Régimen Jurídico de las Cor
poraciones Locales. Cual su nom
bre indica, el tablón de edictos 
solamente es para exponer al pú
blico los proyectos de cartas, pre
supuestos, expedientes, pliegos de 

condiciones, anuncio de licitacio
nes, etc...". 

Aunque en nuestra Junta Rec
tora no hay ningún jürlsta, esti
mamos que los artículos que usted 
cita no prohiben la información 
públiea que solicitábamos. Infor
mación que indudablemente con
tribuiría a que la gestión que us
tedes realizan pudiera ser conocida 
y valorada por todos los ciuda
danos del municipio. 

No obstante, nos hemos tomado 
la molestia de leer el Reglamen
to de Funcionarios de Adminis
tración Local, que en el párrafo 
primero de su artículo 141 dice 
que compete al secretario: 

"Preparar la relación de asun
tos que haya de servir al presi
dente para formar el orden del 
día en cada convocatoria y cui
dar de que ésta se reparta a los 
miembros de la Corporación 24 
horas antes, por lo menos, de la 
fijada para la sesión y dé que se 
exponga en la vitrina o tablero 
de edictos y se publique en la 
prensa local". 

Por ello nos reiteramos en nues
tra petición y de no recibir cum
plida respuesta, la elevaremos al 
jefe provincial del Servicio de 
Asesoramiento e Inspección de las 
Corporaciones Locales. 

Atentamente, 
Fdo.: El Secretario/ 

J . CABARCOS 
V.0 B.0 

El Presidente, 

S 
: 

M N K 
K 

ArgMento irrebatible para un homenaje ¡ 
g T T T T T T T T T r » T T T T T l < 

Como ya hemos informado a 
nuestros lectores, la Corporación 
municipal de Vivero ha decidido, 
en el pleno celebrado el pasado 
jueves, conceder a la Superiora 
del Asilo de la ciudad, So* Emma 
Rodríguez Longueira, el t i t u l ó l e 
"Hijo Adaptivo de la Ciudad". L a 
distinción, había sido solicitada 
para la religiosa por más d s ocho
cientos vivarienses- que remitie
ron una carta al alcalde de la ciu
dad solicitando que se incoase el 
oportuno expediente. Vivero con
taba, desde hace casi un siglo, 
con un viejo asilo construido con 
los bienes del abogado doñ Beni
to Galcerán, cuyo nombre se dio 
a la avenida que pasa ante su 
fachada, y alque seañadieron pos
teriormente otras mejoras, frutos 
de diferentes legados, como el "pa-
bellón de hombres " a l que diera 
decidido impulso don Melitón Cor-
t iñas Riego. 

E l viejo asilo de Vivero era 
una inmensa trastera con fallos 
por todas las esquinas y al que 
nadie se atrevió a dar una solu
ción definitiva, pese a diferentes 
¡proyectos y estudios, hasta que la, 
¡Madre Emma llegó destinada a la 
ciudad. Hoy, el nuevo asilo es ya 
una realidad. S u costo ha sido su 
perior a las cien millones de pe
setas, pese a que todavía no han 
sido finalizadas algunas de las 
instalaciones. 

E l dinero para la realización ne 
la obra, lo ha conseguido la Ma
dre Emma, en cien manos crédi
tos, empréstitos,, anticipos, hipo
tecas... todo, al parecer hg hecho 
falta para lograr ver la obra ya 
inaugurada. Y las dos fotos de 
Sergio que acompañan a estas l i 
neas dejan bien clara la diferen
cia, convirtiendo esa realización 
en un argumento irrebatible para 
el homenaje que el Ayuntamien
to, en nombre y a petición de los 
vecinos, acaba de tributar a es
ta Hermanita de los Ancianos 
Desamparados como dice el título 
de l a Congregación religiosa que 
dirige el centro. 

E n las nuevas instalaciones del 
Asilo de Vivero, con capacidad 
para más de cien personas, f i 
guran servicios sanitarios sufii-
cientes para sus necesidaaes, ins
talaciones de lavandería y coci
na, de acuerdo con las más ac
tuales novedades hoteleras, apar
tamentos de habitación doble/ba
ño y estar con terraza, para ma
trimonios, aparte de barbería y 
salas de estar para fumadores y 
no fumadores según la pxeferen-
cia. José Luis Neira Brochs está 
terminando actualmente en B u -
rela un monumental retablo que 
presidirá la capilla del centro, la 
única habitación que no - posee 
ventilación al exterior y levantada 

aprovechando la unión de ios tres 
pabellones. 

L a contemplación del nuevo 
Asilo vivariense, á la entrada jus
to de la gran avenida de unión 
de Vivero a. Cillero, que el Ayun
tamiento de la ciudad tituíó ha
ce algún tiempo, con el nombre 
de Ramón Canosa, basta, por si 
sola, para convencerse de lo acer
tado y justo dé esta distinción 
otorgada por el Ayuntamiento de 
la ciudad con el respaldo entu
siasta y fehaciente de casi un 
millar de vecinos. 

Sor Emma Rodríguez Longueira 
ha merecido por derecho propio 
el que los vecinos del pueblo la 
consideren como una vivariense 
más. Y esta realidad, llevada a 
cabo con su éntusiasmo y su es
fuerzo es el porqué, el argumen
to irrebatible para el homénaje 
que se le acaba de tñbu ta i 

N. D. 

Mareas para hoy en 
el Litoral Lucense 

(HORA DEL MERIDIANO DE 
GREENWICH) 

Horas Coeficientes 

1. a pleamar 6,11 59 
2. * pleamar 12,49 61 

E L M E R C A D O G A N A D E R O S E I N A U G U R A E L 

D I A 9 D E O C T U B R E P R O X I M O 

L O R E N Z A N A . — (De nuestro 
corresponsal, A G R E L O ) . 

E l pasado miéfcoles, han girado 
vista a esta localidad el delegado 
provincial ^del Ministerio de Agri
cultura, don Dásio Carballeira Te
lia; el jefe provincial de I .C.A. , 
señor Trujillo, y el jefe de Pro
ducción Animal, señor Alonso, al 
objeto de examinar las obras del 
M. C. G. recientemente llevadas 
a cabo en esta villa-lugar de Caba-
leiros. 

Fueron recibidos por el señor 
alcalde, don José María López No
ceda, al que acompañaba el guar
da forestal, señor Díaz, a los que 
se unió el presidente de la Cáma
ra Local Agraria, señor Fernández 
Palacios, y, en calidad de colin
dante a los terrenos ocupados por 
las obras indicadas, el señor Ro
dríguez Loredo, don Donato. 

Todos los mencionados han re
corrido las' instalaciones, de cuyo 
estado y perspectivas en general, 
han quedado bien impresionados, 
haciéndose por el señor Rodríguez 
Loredo la sugerencia de recortar 
unas barandillas en los cargaderos 
para facilitar las maniobras corres
pondientes, cuya sugerencia ha si
do muy bien acogida por los seño

res visitantes, y por lo tanto inte
resan se lleve a cabo la oportuna 
operación. 

Seguidamente acordaron reunir
se en el Ayuntamiento con la Cá
mara Local Agraria; tratantes de 
la comarca y comercio para esta
blecer la fecha o fechas en que 
conviene en el futuro la celebra
ción de las ferias en esta villa. 

También ha quedado determina
da como fecha para la inaugura
ción de las obras en cuestión la 
del nueve de octubre del actual 
año, por coincidir con la feria 
anual de San Marcial. 

Es de interés público el que la 
Administración deslice su activi
dad por los cauces normales con la 
mutua colaboración de todos los 
que obstentan cargos de responsa
bilidad dentro del municipio, y así 
esperamos que esta obra, hoy ter
minada, sea una, de otras, que es
tán clamando su realización. 

No vamos a decir que e\ M.C.G. 
es obra de uno sólo, sil") de va
rios, empezando por la Corpora
ción Municipal, y por ello, hemos 
de expresar nuestra felicitación al 
indicado organismo en la digna re
presentación del señor alcalde, don 
José María Lóoez Noceda. 

N O R M A S P A R A L O S R E C L U T A S 

D E P R O X I M A I N C O R P O R A C I O N 

L e s queda prohibido el uso de maletas 

y bultos, y los Ayuntamientos h a b r á n 

de fac i l i tar le s socorros p a r a comidas 
E n el Boletín Oficial de la Pro

vincia correspondiente al día de 
ayer se inserta una disposición de 
la 2a. Sección del E M . de ia Capi
tanía General de la V I I I Región 
Militar, sobre la incorporación del 
próximo llamamiento de reclutas 

L a disposición, dice textualmen
te, lo siguiente: 

Con arreglo a lo dispuesto por 
el Estado Mayor del Ejército para 
la regulación de la incorporación 
a los CIR,s de los diferentes l l a 
mamientos de cada reemplazo, sin 
que el personal vaya a cargo de 
las correspondientes partidas con
ductoras, cuyo funcionamiento co
menzará én l a incorporación del 
próximo llamamiento, que tendrá 
lugar- durante el mes de Julio se
dará la máxima difusión posible 

a las normas que se detallan a 
continuación; 

1. A l recluta le queda terminan
temente prohibido el uso de male
tas o bultos de cualquier clase; 
al recibir el saco petate tendrá que 
desprenderse de sus ma l t a s y de 
toda clase de bultos. 

2. Los reclutas efectuarán los 
viajes necesarios para la concen
tración desde su casa a la Caja de 
Reclutas que le corresponda por 
cuenta del Estado, haciendo aso 
de las hojas de incorporación de 
la Cartilla Militar, según dispone 
el artículo 547 del Reglamento de 
la Ley General del Servicio M i l i 
tar. 

3. Desde el día que ¿alen de 
sus casas, los reclutas tendí an de-

(Pasa a la página siguiente) 

E L S E R V I C I O T E L E F O N I C O 

D E M O N D O Ñ E D O 

A U T O M A T I Z A D O 

D e s d e e l v i e r n e s , d í a 3 0 d e j u n i o , h a e n t r a d o e n 

s e r v i c i o l a n u e v a c e n t r a l a u t o m á t i c a d e M o n d o -

ñ e d o . ' 

P o r e s t e m o t i v o , l o s a b o n a d o s a l s e r v i c i o t e l e f ó 

n i c o d e l a c i t a d a l o c a l i d a d , p u e d e n o b t e n e r l a s s i -

g u í e n t e s c o m u n i c a c i o n e s a u t o m á t i c a s : 

. • E n t r e s í y c o n l o s d e L u g o y s u R e d A u t o m á 

t i c a P r o v i n c i a l m a r c a n d o , d i r e c t a m e n t e , e l 

n ú m e r o d e l a b o n a d o c o n e l q u e d e s e e n h a 

b l a r y v i c e v e r s a . • 

• C o n l o s d e l a s p o b l a c i o n e s d e l a R e d A u t o m á 

t i c a N a c i o n a l , a n t e p o n i e n d o a l n ú m e r o d e l 

m a b o n a d o q u e i n t e r e s e e l C ó d i g o T e r r i t o r i a l 

Í o p o r t u n o . , 

B C O M P A Ñ I A T E L E F O N I C A N A C I O N A L D E E S P A Ñ A 



PAGINA 10 SABADO, 1 de Julio de 1978 

¥ MAÑANA CELEBRA 
SUS FIESTAS PATRdAIES SANTABAIIA 
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Fiesta de fin de cnrso en Belesar 
cxxxxxx 

V I I i L A L B A . — (De nuestro co
rresponsal, Alfonso RAMUDO). 

E l pasado día veintiséis celebró 
sesión ordinaria el Pleno Muni
cipal y que había despertado cier
ta expectación y que se desarrolló 
sin l a tirantez que se esperaba. 

Preside el alcalde señor Roca 
Agras y asisten la totalidad de 
los concejales a excepción de los 
señores Mato García y Cabarcos 
Prieto. 

Ésta sesión se celebra por pri
mera vez en la nueva Casa Con
sistorial y tiene por marco el 
magnífico salón de sesiones. 

Entre los numerosos asuntos a 
tratar destacaremos los siguien-

^ B A S E S P A R A E L C E R T A 
MEN L I T E R A R I O 

Se acuerda aprobar las Bases 
para el I V Certamen Literario de 
Villalba con motivo de las Fiestas 
Patronales de cuya organización 
queda encargada la señorita Ma
ría Dolores Soto Rouco. Consta el 
•mismo de cuatro premios. Chao 
Ledo, de poesía, dotado con 25.000 
pesetas; Mayo Vizoso, peíiodísti-
co, con 20.000 pesetas y Antonio 
Garc ía Hermida y Carmiña Prie
to Rouco, con 10.000 pesetas cada 
uno para menores de 15 años. 

S O B R E PLAZAS D E I N 
T E R V E N T O R Y D E P O S I 
T A R I O 

Antes de tratarse este asunto 
interviene el Interventor en acu
mulación don Ricardo Martin 
Hernández, para exponer ñu de
seo de ausentarse, primero para 
no coaccionar a los concejales y 
segundo para hacer constar que 
con fecha de hoy ha presentado 
un escrito del que da lectura, al 
Gobernador Civ i l de la provin
cia, solicitando el cese en la acu
mulación de este Ayuntamiento, 
que le fue encomendada en su día 
con motivo de la puesta en mar
cha de un presupuesto extraor
dinario, pero que hoy, como se 
deduce dé la moción de la Presi
dencia, sus servicios-ya nos son 
necesarios en este Ayuntamiento. 
Autorizado para ausentarse, ex
presa su agradecimiento a los 
miembros de la Corporación por 
las atenciones recibidas durante 
el tiempo que desempeñó la pla-
ssa de acumulación. 

L a presidencia da cuenta de su 
moción, en la que hace constar 
que estudió detenidamente la cues
tión y que entiende que para la 
economía del Ayuntamiento, y 
por ende" del Municipio, no son 
necesarias estas plazas. Hace elo
gios de las personas que están a l -
frente de las mismas, pero en
tiende que Intervención puede 
funcionar con personal-adminis
trativo bajo la dirección del Se
cretario y que l a Depositaría ya 
prevé l a Ley la supresión de la 
plaza. 

Intervienen los concejales se
ñores Fernández Fraga y Oelerio 
Arias manifestando el primero 
"que de hecho no existen inter
ventores, de segunda y en cuanto 
a l a plaza de Depositario no de
bió de incluirse en la moción, por
que ya está suprimida por la Ley 
y él señor Celeiro expone que no 
le parece política ni práctica la 
proposición de la Alcaldía, ya que 
todavía está sin hacer el presu-

Normas p a r a los... 
(Viene de la página anterior) 

recho al haber, pan y demás de
vengos reglamentarios. Por los 
Ayuntamientos se les facilitará so
corros de marcha en proporción al 
números de comidas que tengan 
que efectuar hasta su incorporas 
ción a l a ' C a j a de Reclutas, los 
cuales serán reintegrados por los 
C I R , s de destino a la presentación 
de los correspondientes cargos. 

A los reclutas que no precisen 
hacer comida alguna en su viaje 
de incorporación a las Cajas, no 
se les facilitará por los Ayunta
mientos ningún socorro de mar
cha. 
puesto y lo que se va a iograr es 
que se demore todavía más. 

Contesta la Alcaldía, que con 
interventor de segunda, o con un 
oficial de la oficina puede llevarse 
perfectamente y que en cuanto a 
la Depositarla,- ya prevé ia Ley, 
que al quedar vacante la Heve un 
auxiliar solamente. 

Sometida la moción a votación 
lo hacen a favor de la suspensión 
de las plazas los señores, Lorenzo 
Rodríguez, Durán Carreira, San-
jurjo Lozano, Currás González, 
Paredes Insua, señorita Sote Rou
co y la presidencia y en contra los 
señores Fernández Praga, Gayoso 
Rey y Celeiro Arias, quedando 
aprobada por mayoría la moción 
de la Alcaldía de interesar de la 
Dirección General de Administra
ción Local la supresión de las 
plazas de Interventor y Deposita
rio del Ayuntamiento de Vi l l a l - . 
ba. 

E n la sección de ruegos y pre
guntas la Presidencia da cuenta, 
que por escrito, y de acuerdo con 
el artículo 209 del Reglamento de 
Organización, se le han formulado 
antes del comienzo de la sesión, 
los siguientes rúegos y preguntas. 

Por parte del señor Paredes 
Insua, condiciones en que se en
cuentra el Matadero, el Mercado 
Ganadero y l a Travesía de Vi l la l 
ba. 

E l señor Celeiro Arias, pregun-
tó cómo marcha el proyecto del 
Mercado Ganadero; qué se sabe 
de la reparación de l a travesía, 
cuando se proceda a l a reparación 
de la t ra ída de aguas, que se to
men medidas para los corees con
tinuos de agua en l a calle José 
Antonio, qué se sabe de Ja repa
ración del edificio que en su día 
fue del Frente de Juventudes, si 
está determinado quién va a ha
cer l a reparación del Grupo Esco
lar, que se retire el kiosco de la 
calle General Franco, se sigue 
abandonando y sin utilizaise, que 
no se deje el camión de limpieza 
en los soportales, pues es un foco 
de infección y cuándo se limpian 
los árboles de l a Alameda. 

Por el señor Lorenzo Rodríguez, 
se hacen preguntas sobre situa
ción y resultados con los vecinos 
de las calles de Alcázar de Tole
do, Ciudad de Vivero y otras pa
ra la construcción de las aceras, 
según lo acordado en un pleno, 
explicación del por qué no se ce
lebran los plenos, según acuerdo 
corporativo, el primer martes 
después del domingo de feria y 
por el señor Gayoso Rey, báculos 
y alumbrado público y limpieza y 
reparación del camino de3 nuevo 
Cementerio. 

Manifiesta el Alcalde que en 
este momento únicamente puede 
contestar a l punto segundo for
mulado por el señor Lorenzo Ro
dríguez, respecto a la celebración 
de los glenos, y que respecto al 
que se e s t á ' celebrando el único, 
responsable es él, que lo retrasó 
a fin de poder celebrarlo en la 
nueva Casa Consistorial y que en 
cuanto a los restantes ruegos y 
preguntas, se les contestará en la 
próxima sesión, bien personalmen
te, bien directamente los tenien
tes de Alcalde, Presidentes de las 
Comisiones a que algunos ruegos 
se refieren, 

H O Y Y MAS'ANA, SANTA-
B A L L A C E L E B R A SU 
F I E S T A P A T R O N A L 

E n el día de hoy y mañana la 
inmediata parroquia de Santaba-
Ua celebra sús tradicionales fies
tas en honor a San Pedro. 

Se inician éstas con el disparo 
de potentes bombas para proseguir 
con la solemne misa a celebrax 
en el templo parroquial a la una 
y media, y a continuación proce
sión. De dos y media a tres y me
dia, sesión vermouth én el Par
que Pista Parroquial. 

A las siete de la tarde intere
sante partido de fútbol entre los 
equipos del Rócing Club, villalbés 
y C.D. Santaballés, disputándose 
un valioso trofeo donado por la 
colonia santaballesa residente en 
Madrid, 

Desde las nueve de la tarde y 
hasta la madrugada gran verbe

na con la actuación de la Orques
ta "Los Madrigales" de L a Coru-
ña y el conjunto "Los Denvers", 
de Villalba. 

Mañana, domingo, se celebra
rán los actos del día anterior. 

E l partido a celebrar en Cota 
fecha será en t ré el C.D. Alba y 
el C,D. de Mar t iñán cuyo encuen
tro se iniciará a las cinco y me
dia de la tarde. 

E N B E L E S A R , F I E S T A D E 
F I N D E CURSO 

E l pasado martes, día 27, en la 
Escuela Nacional Mixta de Bele
sar se celebró una fiesta de fin 
de curso, a la que aisistieron,-' en
tre otras personalidades, el I n s - ' 
pector Jefe, don Francisco Ca
charro Pardo, la Inspectora de 
zona, doña María del Carmen 
Pardeiro y el señor Alcalde de es-

. te Ayuntaminento, don Francis
co Roca. 

Ante la expectación de unas 
doscientas personas; alumnos, 
padres y autoridades, comenza
ron los actos culturales. Un grupo 
de niñas y niños interpretaron 
una danza marinera en ei campo 
del colegio. Seguidamente se pasó 
al interior del centro para asistir 
a la representación de una pieza 
teatral. 

Antes de levantar el telón, en 
nombre de todos los vecinos, el 
señor Campos pronunció unas 
pailabras diedendo: "Os veciños 
de Belesar Honrámonos en recibir 
o señor Inspector Jefe, don F ran 
cisco Cacharro Pardo, a Inspecto
ra d é zona doña María del Car
men Pardeiro ,os que agradecemos 
a creación de unha unido escolar 
máis , . ." . Continuó expresando 
asimismo e l ' agradecimiento al 
Alcalde por la diligencia con que 
se ha prestado para el transporte 
del material escolar asignado a 
la escuela, y dijo que esperaba 
del Ayuntamiento una ayuda pa
ra las instalaciones de agua y ser
vicios 

Terminó el señor Campos ha
ciendo elogios de las profesoras 
del Centro. 

A continuación dirigió unas pa
labras don Francisco Cacharro, 
en su nombre y en el de doña Ma
ría del Carmen Pardeiro. a los 
numerosos vecinos allí asistentes 
brindándose pora todo lo que ne
cesitarán y estuviese en MIS ma
nos resolverlo. E l señor Cacharro 
fue largamente-aplaudido 

Seguidamente los alumnos es
cenificaron la obra de teatro "Ae 
Laranxas mais lamn^as de todas 
as laranxas", y fueron muy ova
cionados y elogiados. 

Finalmente fue ofrecido un v i 
no español, servido por eJumnas 
del Colegio; las autoridades sin 
prisas, con toda sencillez, depar
tieron con los asistentes durante 
largo tiempo. 

Felicitamos a los niños y profe
sores por su trabajo y nos hace
mos eco de la satisfacción de to
dos los padres de alumnos. 

Esperamos que cunda el ejem
plo. 

D I R E C T O 
LINEA 

C O L O 

R e p l a n t e a m i e n t o o f i c i a l d e t e r r e n o s 

p a r a e l f u t u r o C e n t r o d e F o r m a c i ó n 

P r o f e s i o n a l d e l S E A F - P P O 

Ha sido llevado a cabo el re
planteamiento oficial de terrenos 
en la zona de "Las Mercedes" de 

x nuestra capital, en donde se le
vantará el futuro centro de For
mación Profesional del PPO. Asis
tieron al acto el doctor arquitec
to don Alvaro Líbano, quien diri-
g i r á j a obra, acompañado, en re
presentación de "Dragados y Cons
trucciones", por don Pedro Lan
cho, ingeniero de Caminos, y del 
director de SEAF-PPO, en Lugo, 
don Tomás de Juan Hernández. 

E l plazo oficial de construcción 
de las obras comienza a contar 
desde el próximo lunes, día 3 de 
julio, y tiene un año de duración. 

. E l presupuesto de la obra es' de 
noventa y seis millones de pese
tas. 

E l estilo de la construcción será 
en ' líneas generales de carácter 
gallego, tejado de pizarra y con 
fachadas cubiertas dé piedra, y 
se levantará en un terreno de 
7,200 metros cuadrados, que fue 
cedido en su día por el Ayunta

miento dé Lugo y la Diputación 
Provincial, 

En el mencionado Centro se im
partirán las siguientes ramas de 
enseñanza: Construcción, mecáni
ca, electricidad, servicios y téc
nicas empresariales. Teniendo en 
cuenta que estas materias podrían 
ser variadas de acuerdo con la 
demanda de puestos de trabajo y 
las ofertas de empleo previsibles. 

L a cabida del nuevo centro será 
de 170 alumnos día, con lo 
que podrán qUedar; a cubierto las 
necesidades previsibles, 

N U E V O L I C E N C I A D O 

E n la Universidad de Santiago 
ha terminado sus estudios y obteni
do el Título en la Licenciatura de 
Giencias Matemáticas el joven Mar
cial Rodil Díaz-Castroverde, al que 
felicitamos, así como a sus padres 
don Marcial Rodil Gómez y doña 
Regina Díaz-Castroverde López, es
timados-amigos nuestros. 

W E V A C L A S I F I C A C I O N D E L O S 

A E R O P U E R T O S E S P A Ñ 0 L E S 

E l de Sant iago, en p r i m e r a c a t e g o r í a 

y e l de L a C o r u ñ a , en tercera 
MADRID, SO,— (EFE) ,— L a nue

va clasificación de los aeropuertos 
españoles, en consonancia con el 
volumen de tráfico, las mejoras 
técnicas y la importancia de su 
situación, ha sido establecida por 
un orden del Ministerio de Comu
nicaciones y Transportes, que pu
blica hoy el "Boletín Oficial del 
Estado", 

Los aeropuertos de Barcelona, 
Las Palmas, Madrid-Barajas, Má
laga, Palma de Mallorca y Teneri
fe, tendrán la clasificación de pri
mera especial. Los de Alicante, 
Bilbao, Gerona, Ibiza, Lanzarote, 
Menorca, Santiago, Sevilla y Va
lencia, pertenecen a la categoría 
primera. 

En la segunda categoría se in
cluyen los aeropuertos de Almería, 
Asturias; Fúerteventura, Granada, 
L a Palma, Santander y Zaragoza, 
mientras los de Córdoba, L a Co
ruña, Hierro, Madrid-Cuatro Vien
tos, Melilla, Pamplona, San Sebas
tián y Vigo pertenecen a la ter
cera categoría. 

Como bases aéreas abiertas al 
tráfico civil figuran Albacete, Ba-

dajoz-Talavera, Burgos, Jerez, Leónj 
Logroño, Murcia-Alcantarilla, Mur-
eia-San Javier, Reus, Salamanca y 
Valladolid, 

La clasificación de aeropuertos 
se revisará y actualizará en su-
conjunto cada dos años, sir per
juicio de las modificaciones pa-p-
cíales que en cada momento, se 
requieran como consecuencia de 
la entrada en servicio de un nuevo 
aeropuerto o cambio de categoría 
de alguno de los existentes. . 

La variación de las caracterís
ticas físicas, el volumen soporta», 
do de cualquier clase de ' t ráf ico , 
las inversiones realizadas, las me
joras técnicas introducidas en sus 
instalaciones, la , importancia de 
la situación en el contexto de la 
red nacional o función en el con
texto en el que está encuadrado 
cada aeropuerto, serán motivos 
para modificar su actual clasifi
cación y categoría. 

La nueva normativa entrará en 
vigor a partir del próximo día uno 
de junio y surtirá los efectos co
rrespondientes desde la misma fe
cha. 

Hermandad de Donantes de Sangre de la Seguridad Social. 
"A veces traer un nuero ser a* mundo se har* a cos

ía del mayor sacrificio: LA PROPIA VIDA. 
"UN POCO DE TU SANGRE PUEDE SALVAR UNA VIDA» 

TU MISMO LA PUEDES NECESITAR". 

• E L T I E M P O • 
E N L U G O 

Datos, facilitados por el Observatorio Meteorológico de Punto 
Centro correspondientes al día de ayer: 

Presión, 728,2; temperatura máxima, 16,8; temperatura mínima, 
10; humedad relativa del aire, 80%; dirección del viento. Nordes
te; velocidad del mismo, 39 kilómetros por hora; agua caída, 0. 

E N T O O A E S P A Ñ A 
Ayer ha predominado en España el tiempo revuelto, alternan

do los chubascos con. intervalos de cielo menos nublado, y siendo 
las precipitaciones más importantes las de Aragón, si bien en 
casi todas las regiones ha llovido con mayor o menor intensidad. 
Las temperaturas han experimentado en general un descenso con 
¡respecto a las de anteayer. 

Temperaturas extremas en capitales de provincia: Mímina de 
7 grados en León; y máxima de 27 grados en Badajoz, 

En Madrid, mínima de 14 grados; y máxima de 21 grados, 

T I E M P O P R O B A B L E 
Para hoy se espera que la mejoría iniciada en la tarde de ayer 

se vaya generalizando, aunque todavía quedará una atmósfera 
Jnestable en la mayor parte del área mediterránea y en puntos 
del litoral Norte, con chubascos ocasionalmente tormentosos y 
temperaturas poco altas. E n la mitad Oeste peninsular y en el 
Sur predominarán los grandes claros y las temperaturas tenderán, 
én general, a subir. 

En Galicia habrá predominio de los grandes claros, con tem
peraturas muy suaves, y en el Cantábrico, nubosidad abundante 
con chubascos dispersos y temperaturas suaves. 
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C R O N I C A E C O N O M I C A E l PARTIDO NACIONALISTA VASCO RETIRA I A ENMIENDA A LA 
TOTALIDAD DEL PROYECTO DE LEY CONTRA LAS BANDAS ARMADAS £ 1 M A L E T I N D E G I S C A R D 

en L a s o l u c i ó n a l problema dp l a violencia 
policial, sino que debe ser po l í t i ca y d e m o c r á t i c a 

no es 

MADRID, 30,— ( E F E ) . — L a 
Comisión de Justicia del Congre
so ha acordado que un represen
tante de cada grupo parlamenta
rio esté presente en los trabajos 
de la ponencia que habrá de in 
formar el Proyecto de Ley sobre 
medidas en relación con los de
litos cometidos por grupos y ban
das armadas, cuyo texto, sustan-
cialmente coincidente con el De
creto-Ley aprobado ayer por el 
Consejo de Ministros, apareció 
publicado en el "Boletín Oficial 
de las Cortes" el pasado 8 de j u -
DiÓ. 

L a comisión, además, ha sido 
convocada para Is tarde del 10 
de julio próximo, una vez supe
rada en la sesión de esta m a ñ a 
na el obstáculo que significaba 
la enmienda a la totalidad del 
proyecto formulada por el Partido 
Nacionalista Vasco, cuyo repre
sentante, el diputado José Angel 
Cuerda, anunció que su grupo re
tiraba dicha enmienda a la to
talidad, aunque mantenía lasque 
ha formulado ai articulado. 

A l iniciarse la sesión, bajo la 
presidencia del diputado deUCD, 
señor Gil-Albert, el señor Cuer
da, además de formular el anun
cio mencionado, 'indicó que la so-
üucion al problema de la violen
cia en Euskadi no es policial, s i 
t o que debe ser política, demo
crática y popular. S i el pueblo no 
i espalda una medida, añadió, ella 
resultará inoportuna y contra
producente. L a auténtica solu
ción está en el reconocimiento de 
los derechos del pueblo vasco y 
en la posibilidad de que se ac
túen de forma inmediata. 

Dijo también que su grupo no 
se opone a la adopción de deter
minadas medidas controladas por 
el Parlamento, pero que está en 
contra de las actuaciones excep
cionales como Jas que implica el 
Proyecto de Ley. Después de con
cenar la violencia, manifestó que 
el PNV retiraba la enmienda a 
la totalidad porque no deseaba 
que su actitud fuera interpretada 
como un rechazo a la adopción 
de las medidas oportunas contra 
la violencia y porque en los mo
mentos actuales, tras los últimos 
y graves acontecimientos, el PN"V> 
no quiere ser un obstáculo a la 
adopción de medidas no por el 
Crobierno, sino por el Parlamento. 

Previamente el señor Cuerda 
señaló que el Proyecto de Ley y 
€• Decreto-Ley aprobado ayer por 
el Consejo de Ministros, con tex- ' 
tos sustancialmente iguales, su
ponen un error político ya que 
establecen un estado permanen
te dé excepción, entre . otras ra
zones porque se irvierte el prin
cipio de presunción de inocencia 
por el de cuipaülidad. Además; 
la policía tendrá facultades para^ 
''proceder a registros domiciliarios 
indiscriminados Se a m p l í a el 
plazo de detención por encima 
de las 72 horas y se encomienda 
el enjuiciamiento de los casos de 
terrorismo a los Juzgados de Ins
trucción de Madrid y a la Au
diencia Nacional. 

E n el curso de su exposición, 
el Sr. Cuerda dejó ver el males
tar de su grupo por lo qufe consi
dera exclusión de los grandes te
mas parlamentarios, afirmación 
a la que contestó Gregorio Peces-
Barba, en nombre del Grupo So
cialista, diciendo que el PNV ha
bía sido tenido en cuenta en te
mas de gran trascendencia co
mo el consenso constitucional y 

A p r e c i a d a l a u r g e n c i a 

d e l D e c r e t o - L e y d e 

m e d i d a s a n t t t e r r o r i s t a s 

M A D R I D , 30.-^- ( E F E ) . — 
Con dos abstenciones, la Co
misión de Urgencia Legislati
va de las Cortes ha apreciado 
la urgencia del Decreto-Ley 
de medidas antitefroristas. 

Las abstenciones correspon
den a los señores Arana y 
Chaves. 

L a reunión finalizó a las 
nueve y veinte de esta no
che. 

que, si en otras cuestiones no ha
bían participado era porque sus 
propios puntos de vista les ha
bían hecho autoexcluirsc. 

Oscar Alzaga, de UCD, defen
dió l a necesidad del proyecto y 
scusó a l PNV de mantener una 
nostura ambigua en relación con 
la violencia. E l señor Cuerda res
pondió que su Grupo condena ro
tundamente la violencia. 

R E A L D E C R E T O - L E Y SO
BRÉ GRUPOS Y BANDAS 
ARMADAS 

E l Gobierno aprobó en el Con
sejo de Ministros celebx'ado ayer 
un Real Decreto-Ley sobre gru
pos o bandas armadas, cuyo texto 
es el siguiente: 

1. Las disposiciones conteni
das en este Real Decreto Ley §e-
r án aplicables exclusivamente a 
los delitos de asesinato, lesiones 
graves, detención ilegal bajo res
cate, e imponiendo cualquier otra 
condición, detención ilegal con 
simulación de funciones públicas, 
depósito de armas o municiones, 
tpnencia de explosivos, estragos, 
terrorismo y delitos conexos con 
^ s anteriores, siempre que sean 
cometidos por personas integra
das en bandas o grupos organi
zados y armados Asimismo, se 
aplicarán a los miembros de di
chas bandas o grupos. 

2. L a Instrucción, conocimien
to y fallo de las causas por los 
delitos y conductas enumerados 
en el artículo anterior, corres
ponderán exclusivamente a los 
Juzgados centrales de Instrucción 
y a la Audiencia Nacional. 

Los detenidos por hallarse Im
plicados en Cualquiera de los de
litos o conductas enumeradas en 
el artículo anterior, serán pues
tos directamente a disposición 
del juez competente para instruir 
el correspondiente procedimiento, 
dentro de las 72 horas siguientes. 
No obstante, la aetención guber
nativa podrá prolongarse el tiem
po que sea necesario para los f i 
nes investigadores, en cuyo caso, 
la autoridad gubernativa deberá 
poner este hecho en conocimien
to del juez, ante? de que trans
curra dicho plazo; la autoridad 
mdicial, en los términos previs
tos en el artículo 497 de l a Ley 
de Enjuiciamiento Criminal, po
drá denegar l a prolongación de 
Ja detención propuesta, o con
firmarla, entendiéndose que afec
ta tácitamente a la prórroga, si 
dejare transcurrir aquel plazo 
sin rechazarla. 

3. A los efecto-3 prevenidos en 
el artículo 563 de l a Ley de E n 
juiciamiento Criminal, los deli
tos comprendidos en este Real 
D e c r e t o ^ L e y se considerarán 
siempre como flagrantes. 

L a autoridad gubernativa co-
raunicará al juez competente él 
legi^tro efectuado y las causas 
aue lo motivaron. 

4. L a autoridad gubernativa 
podrá ordenar la obsex*vación pos
tal, telegráfica y telefónica para 
aquellas personas de las que se 
estime, racionalmente, p u e d a n 
p-star relacionadas o integradas 
en los grupos o bandas organiza
das a que se reñere el artículo 
primero de este Real Decreto-Ley. 
Al tiempo de ejercitar esta fa
cultad, comunicará por escrito la 
d e c i s i ó n del Juez competente 
fundando la adopción de la me
dida; la autoridad judicial, tam
bién con expresión de motivos, 
podrá revocar total o parcialmen
te lo acordado por la autoridad 
gubernativa, en cuyo caso deberá 
e j e c utarse inmediatamente tal 
resolución. 

5. L a tramitación de las cau
sas a que se refiere este Real De
creto-Ley, Incluso las ya inicia
das, tendrá absoluta preferencia, 
procurándose, además la agiliza-
ción de los trámites procesales y 
la utilización de los medios de 
comunicación más rápidos. 

6. Ni los indultos generales, si 
'os hubiere, n i tampoco los par
ticulares, podrán alcanzar a los 
condenados por cualesquiera de 
los delitos mencionados ep el ar
tículo primero. Tampoco serán 
de aplicación los beneficios lega-
'.es de la libertad condicional, ni 
la redención de penas por el tra
bajo. 

7. a) Las facultades que en 

este Real Decreto-Ley se atribu
yen a la autoridad gubernativa 
se ejercerán, exclusivamente, por 
el Ministerio del Interior. 

b) E l Gobierno tendrá el de
ber de informar periódicamente 
a las Cortes, en la forma que el 
Congreso de los Diputados y el 
Senado determinen, del uso que 
hace y del resultado obtenido por 
la aplicación de las medidas re
guladas en este Real Decreto-Ley, 

DISPOSICION TRANSITORIA.— 
E l presente Real Decreto-Ley 
quedará derogado en la fecha en 
que entre en vigor el Proyecto de 
Ley sobre medidas en relación 
con los delitos cometidos por 
grupos o bandas armadas, sin que 
en ningún caso tengan una v i 
gencia superior x un año. 

D I S P O SICIONES F I N A L E S . 
Primera.— E l presente Real De
creto-Ley entrara en vigor el 
mismo día de su publicación en 
el "Boletín Oficial del Estado", 
y de él se dará inmediata cuen
ta a las Cortes. 

Segunda.— Se autoriza al Go
bierno, y en su caso a los minis
tros de Justicia e Interior, para 
dictar las normas precisas para 
el desarrollo y ejecución del pre
sente Real Decreto-Ley. 

D I S P O S I C I O N D E R O G A T O 
R I A . — Q u e d a n derogadas las 
normas legales que se opongan 
a lo dispuesto en el presente Real 
Decreto-Ley durante la vigencia 
del mismo. 

M A D R I D . — ( M U L T I P R E S S . 
Crónica económica, por Alberto 
Anaut). — Todo el mundo está 
cansado de saber que se encuentra 
en España el presidente de la Re
pública Francesa, Valery Giscard 
d'Estaing, en visita oficial, rodeado 
de uñ buen grupo de sus más fieles 
colaboradores. E l presidente fran
cés ya llevaba varios días —incluso 
semanas— hablando de España, de 
su increíble evolución política, y 
halagando a nuestros políticos y 
sobre todo, al Rey Juan Carlos. 
Y, claro, detrás de todo esto, los 
escépticós ya están empezando a 
buscar una razón de fondo., 

Y el hecho es que la razón no 
hay que buscarla muy al fondo. E l 
propio Giscard declaraba el pasa
do martes a un periodista español 
que una de las razones del viaje 
era el equilibrar la balanza de 
pagos de su país respecto a Espa
ña, que viene siendo superior a los 
cuatro mil millones de pesetas du
rante muchos meses. 

E n estos tiempos en que la si
tuación general de crisis está obli
gando a los distintos Gobiernos a 
adoptar medidas para defender su 
economía, el «premier» francés se 
ha querido ocupar personalmente 
del tema." De esta forma, Valery 
Giscard d'Estaing ha viajado a Es
paña con la maleta llena de cosas 
que vender a nuestro Gobierno y 
especialmente a nuestros empresa
rios. 

Las últimas cifras de comercio 
con Francia son bastante elocuen
tes. Durante el mes de mayo, Es
paña vendía a Francia más de dos
cientos cincuenta millones de tone
ladas —r-equivalente a 14.569 millo
nes de pesetas—, mientras que 
nuestras importanciones no llega

ban a los ciento setenta y tres mi
llones de toneladas —menos de 
11.000 millones de pesetas—. Esto 
supone que el déficit acumulado 
de los cinco primeros meses del año 
se ha situado en torno a los veinte 
mil millones de dólares, que es ima 
cifra bastante considerable en estos 
momentos de depresión general, v 
más si se compara con los resul
tados del pasado año en que el 
déficit no sobrepasó los diez mil 
millones de pesetas. 

Pero lo que es una preocupación 
para Giscard es sin duda un éxito 
para el ministro de Comercio espa
ñol, Juan Antonio García Diez y 
su ofensiva exportadora. 

En otro orden de cosas, la visita 
del presidente francés tiene tam
bién mucho que ver con la entrada 
española en el Mercado Común. 
Aunque todavía quedan muchos 
pasos hasta la total integración es
pañola, los Gobiernos europeos es
tán preocupados por la entrada es
pañola en el «Club de Europa» al 
igual que nuestros propios represen
tantes. No es previsible que se abor
de el tema con profundidad, pero 
no hay que olvidar que entre loa 
acompañantes de Giscard figura el 
titular de Asuntos Exteriores, que 
al fin y al cabo es uno de los 
negociadores comunitarios. 

Lo que no parece muy probable 
que se toque durante la estancia 
del «premier» del país vecino 
—muy a pesar de nuestros técnicos 
gubernamentales— es el tema de 
la pesca. Una vez más, el maletín 
de los representantes franceses ha, 
venido lleno de cosas,. pero se les 
ha olvidado meter en él las redes y 
los anzuelos y nuestros pescadores 
siguen esperando. 
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LA VILLA ROMANA U D0NC1DE, 
A S E N T A M I E N T O 
En el último fascículo de la Gran Enciclopedia 

Gallega", número 139, aparece el comentario a la voz 
"Doncide", tomado de varios autores que se citan en 
la, nota bibliográfica del texto. 

Al tratarse de un tema del que me creo conoce
dor, por haberlo Investigado personalmente, me pa
rece procedente ampliar aquellos datos, en el deseo 
de contribuir al mejor conocimiento'' de la historia 
provincial, y en particular, ia de Pol. 

Los restos del mosaico, con series geométricas y 
cenefas de triángulos, rodeadas de motivos florales 
y quizá zoomórfkos, -según descripción de Rielo Car-
bailo-, así como los muros y "baños" (hipocausto) de 
ladrillos con sus conducciones de tuberías y canal!-
zaciones, han existido hasta hace pocos años. He po
dido contrastar in situ, trozos de ladrillo y tégulas, 
procedentes, sin duda, de ia villa romana, cuyo lugar 
recibe el nombre de Vilabella. Todavía hoy, en la "co-
rrédoira" profunda formada por el desgaste del ca
mino que conduce al lugar de Doncide, aparecen 
estos restos, a uno y otro lado de la vía rústica, cer
ca del actual lugar acasarado y a unos 300 metros 
de la carretera Pontevedra-Vegadeo, que atraviesa, 
en la provincia de Lugo, entre otras, las tierras mel-
regas y las chairas. 

La zona es especialmente rica en yacimientos ar
queológicos, que señalan una profunda influencia ro
mana. Así la cercanía del castro de Viladonga, recien
temente excavado; el de. Andión, de la parroquia de 
Silva, que conserva la huella romana.sin perjuicio de 

.su anterior dedicación castreña, y las minas de Es-
couredo en tierras de Montecubeiro, cuyo topónimo 
es esclarecedor, al señalar los residuos de antiguas 
fundiciones y explotaciones mineras. No se olvide 
que las estribaciones de la Ferradura encierran ri
queza mineral cuyos ecos se pierden en el pasado. La 
prueba decisiva de estos asertos se encuentra en la 
calzada romana que se corresponde, esencialmente, 
con la actual vía local a Mosteiro, desde Reguntille, 
a través de Fonfria, de evidentes ecos romanos. 

Esta vía en cuestión, destruida en parte al cons
truirse la carretera actual, aparecía con notable cla
ridad hace diez años, en los aledaños de la "granda" 
de Fonfria, planicie salpicada de "mamoas" o "medo. 
rras", despanzurradas todavía hoy por las paleado
ras, que destruyen como suele ser normal, nuestros 
tesoros arqueológicos, sin que nadie preste aten
ción a estos atentados. 

La información sobre él particular de la villa ro
mana, me vino por una casual alusión a una preten
dida "mesa del Cid", que, según Avelino López, trans
misor oral de noticias antiguas, estaba en Doncide, y 
en la que era fama había comido -el legendario Ro
drigo Díaz de Vivar con sus caballeros, en una de sus 
incursiones a Galicia. Ya se sabe que la presencia del 
Cid Campeador en el País Gallego, es dudosa, si bien 
B o robó dice que en el tumbo de ia Catedral Compos-
telana figura su firma, cosa nada singular contando 
con la atracción jacobea. Nótese, sin embargo, la 
interralactón entre el topónimo Doncide y el homó
nimo "Cid" o "Cide", al que podría anteponerse el 
"Dom", para significar el señorío vo dominio sobre el 
lugar. 

En ia excursión a Doncide, desde mis tierras de 
Mosteiro, pude comprobar ia existencia de aquella 
"Mesa", que no era otra cosa que el mosaico romano, 
cuyos restos podían extraerse desde el'camino y so
bre los que gravitaba casi un metro de tierra de 
labor con cereal. Se sumaron a aquella incipiente in
vestigación arqueológica el señor Telia, fallecido re-
eienter.Éente, propietario de las fincas del entorno, 
qué* conservaba tégulas y ladrillos en abundancia, le
vantadas por el arado y el rastrillo. Sus hijos me se
ñalaron que en sus tiempos de escuela, -hará unos 
treinta años-- el mosaico presentaba figuras humanas, 
representando guerreros con armas, si bien no esta
ban seguros de su forma. Tal vez pudiera tratarse 
de escenas de guerra, o circenses, en las que se re
produjese el tridente y la espada, pues las figuras 
tenían, al parecer, cascos o máscaras. 

Pero el dato que pretendo aportar a ios publica
dos en distintas ocasiones y por autores varios, es 
uno poco conocido. Se refiere a la presencia de co
munidades judías en el lugar de Doncide. Que yo 
sepa, no se habla del tema en ninguna parte, por 
cuanto ios estudios se refieren sin variación a ia 
presencia romana. 

Al lado del yacimiento que se menciona, existe 
una tierra de labor, propiedad de los señores de 
Telia, cuya denominación es especialmente clarifica
dora. La llaman "Sinagoba". Al oír este vocablo me 
quedé asombrado, por cuanto sin duda la corrupción 
del paso del tiempo ha venido a deformar lo que en 
un tiempo pretérito fue "sinagoga", y, por ende, un 
asentamiento de una comunidad judía con ciertas 
ínfulas por tener lugar para cultos, lo que parece in
dicar sü permanencia. 

. La idea no es en absoluto descabellada si se tiene 
én cuenta la topografía de Doncide, lugar recoleto y 
escondido en los pliegues ven^s y boscosos de ia 
zona, con agua abundante y protegido de vistas y 
vientos, desde el camino cercano, hoy carretera, que 
conduce a la costa lucense. Asentamiento ideal, en 
suma, para una raza perseguida. 

Si a ello unimos la etimología del vocablo "Don
cide", compuesto de "Dom o dominus", es decir, 
señor o dominio y "cide", que tiene ecos árabes o 
semitas, con el mismo significado, podemos convenir 
que en el lugar de Doncide hubo un asentamiento ju
daico, (invariablemente viene a mi pensamiento el 
Judán o Xudán, en ia misma carretera de Asturias, 
en términos de Puente Nuevo, de parecidas caracte
rísticas topográficas y estratégicas que las que co
mentamos). 

Cabe, por fin, hacer estas preguntas, que tai vez 
podrá responder algún día la investigación: ¿pudo 
estar la sinagoga judía asentada sobre el mosaico de 
ia villa romana de Doncide? ¿Construyó la comuni
dad hebrea su templo sobre el mosaico romano, tai 
vez sobre otro templo romano pre-existente? En 
todo caso -es otro dato positivo-, en la zona abundan 
apellidos de clara significación conversa, que sería 
objeto de otro comentario. 

JOSE-RAMON ONEGA 

A c t i v i d a d 
• ^ 
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t i r a 

E X I T O D E L A S U B A S 
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1 D E J U L I O D E 1928 
— L a empresa del Teatro 

Principal nos ha sorprendido 
ayer con la siguiente noticia: 
E l próximo martes debutará 
en este coliseo una gran com
pañía de comedias que dirige 
el primer actor de la misma 
señor Rodríguez Espinosa. Es
ta compañía viene a Lugo só
lo por muy contados días, po
niendo en escena varios im
portantes estrenos de la pasa
da temporada teatral madrile
ña. 

— L a muerte, niveladora e 
implacable, llevóse, hace hoy 
un año, a un hombre noble, 
caballero y bueno, cuyo re
cuerdo habrá de perdurar por 
tiempo indeterminado. Para 
las naturales amarguras que 
motiva la eterna separación 
individual de la generalidad de 
las gentes, hállase el sedante 
caritativo que offece el trans
curso de los años; yero cuan
do, entre sonrisas de mártir 
vese esfumada la existencia, 
repleta al parecer de vigores 
de. un hombre del relieve de 
Luis Cereijo, consagrada al 
cumplimiento inmaculado del 
deber y a la práctica del bien, 
ya no es el tiempo el encar
gado de borrar el triste y a 
la vez dulce recuerdo. 

— E l doctor Jesús Latas 
Folgueira, médico, pone en 
conocimiento de su clientela 
que trasladó su consulta a la 
calle de la Reina, número 18, 
primer piso. Esquina a San
to domingo. 

* * • 
—Se han dado por termina

das en Monforte las obras de 
construcción de la nueva cár
cel del partido, cuya entrega 
oficial se realizará en breve, 
concurriendo a dicho acto 
varias distinguidas personali
dades. El. nuevo establecimien
to prevehtivo, remedia en la 
ciudad una necesidad que hace 
tiempo se dejaba sentir. E l 
edificio reúne todas las con
diciones que se exigen a • las 
modernas construcciones dedi
cadas al mismo objeto. 

— E l vapor holandés «Val-
kembüre» que naufragó hace 
varios días cargado de hierro 
«Porcina», continúa en el mis
mo estado, en el puerto de 
Ribadeo. La Compañía de Sal
vamento de La Cor uña no lle
gó a un arreglo con la casa 
armadora, y se da por seguro 
el abandono total del buque, 
pues es grande la dificultad 
para el salvamento, por lo di
ficultoso de la costa y por la 
distancia a que se encuentra 
del puerto. 

• * * 
;•—Desde-las primeras horas 

de la mañana, la ciudad de 
Santander estuvo extraordina
riamente, animada, con moti
vo de celebrarse el partido fi
nal del Qampeonato Nacional 
de Fútbol. Llegaron a la mis
ma infinidad de forasteros, es
pecialmente de Vasconia. E l 
número de catalanes qlie vi
nieron a Santander fue escasó. 
Durante todo el día reinó un 
calor sofocante. Antes de la 
hora del sensacional «match», 
las predicciones sobre el resul
tado del mismo, eran muchas 
y muy variadas. A la hora 
anunciada, y en medio de una 
extraordinária expectación, dio 
comienzo en el estadio de Sar
dinero el partido de fútbol en
tre los equipos «F.C. Barcelo
na» y «Real Sociedad» de San 
Sebastián. A los ocho minutos 
de juego. Smifier marcó el pri
mer goal para su equipo, de 
un chut primoroso. E l partido 
finalizó con trÉs goles a uno 
a favor del «F.C. Barcelona» 
que se proclamó así campeón 
de España. Al término del par
tido le fue entregada al «F.C. 
Barcelona» la copa de cam-
peórf'de España. 

—Comunican de Londres, 
que el importante rotativo dé 
aquella capital «The Times» 
se ocupa de la exposición que 
allí celebra el notable agua-
fortista lucense Manolo Castro 

.Gil, a cuyo artista encomia 
grandemente «The Times», el 
cual da cuenta de que el ge
nial aguarfortista ha vendido 
ya, a buen precio, muchas de~ 
las obras que exponía. 

SE RECAUDARON 634 MIL PESETAS ¥ SE ADJIWCARON | S 
tDe nuestro cronista T O L 

DA S ANR-OMAN). 
Sigo muy de cerca el desarrollo 

de l̂ us subastas "SUárez Iriarte'", 
y aunque tal vez sea de mal gusto 
hacer cotejos entre ellas, puésto 
que todas son beneméritas y dig
nas de aplauso es él caso que al 
público le gusta esta especie de 
parangones estadísticos, y como 
el -periodista e l público se debe, 
resumiremos así el resultado prác
tico de las cuatro subastas efec
tuadas. Primera, y a notoria dis
tancia de la segunda, L a Coruña. 
Segunda, Lugo, respondiendo mu
chísimo mejor la capital que la 
línea de la costa, que a la postre 
será quien se beneficie del dinero 
reunido. Tercera, Oviedo (a la que 
hay que «reconocer el mérito de 
haber abierto brecha, concia ele
gancia de no contar los muertos, 
ya que de las siete víctimas, cin
co pertenecían a la orilla galai
ca de la Ría) y Cuarta, Madrid, 
que aunque superó ligeramente en 
recaudación a L a Coruña. quedó 
muy ostensiblemente por debajo 
de la generosidad de la ciudad 
herculina. Estas afirmaciones se 
hacen teniendo en cuenta densi
dad dp población, número y cali
dad, de obras, ofertadas, distancia 
geográfica respecto aJ. lugar del 
naufragio, etc. etc.-

- De las 21 obras de la sección 
"Madrid y ra-dicados en Madrid", 
se adjudicaron ocho, con un total 
de 145.000 pesetas. Entre los ma
drileños figuraba un lucense que 
vivió la mayor parte de su vida 
en Madrid, Castro Gi l , cuyo gra
bado (la Catedral de Lugo), que 
salía en 5.000 pesetas-, subió a 
13.000. De esta serie el Juan Luis 
alcanzó 5-1.000 pescas, vendiéndo-. 
se en 17.000 los de Cajal íarago
nés), y del Valle-Gorgogó (Astu
riano". 

De los 41 de Granada se ad
judicaron 15, rindiendo un total 
de 231.500 pesetas, alcanzando el 
precio máximo el óleo de Roex, 
de tema marinero: 34.000 pesetas. 
Detallamos que- fueron adquiridos 
cinco óleos, una acuarela, una 
terracotaj siete grabados y una 
litografía, reproducción de un re
trato al carbón de " M Cordobés", 
debido al lucense Prieto Cous-
sent. 

De las 34 obras recibidas en L u -

- & 

m 

Hoy en día, entre muchos jó
venes, que no tienen ni el menor 
sentido de lo que es la vida, ya 
no tiene éxito militar o simpati
zar con un partido de izquierdas; 
porque hay que ser progresistas, 
pero siempre y cuando las ideas 
no proporcionen ningún tipo de 
trabajo. Entonces tienen que 
buscar una postura cómoda, y 
parece ser que la encuentran au-
fcollamándose ácratas, aunque, 
desde luego, la distancia que hay 
de éstos a los ácratas (si es que 
puede haber algúirácrata) es co
mo del blanco al negro. 

Es una moda superficial, co
mo la de aquellos falsos román
ticos del siglo pasado, qué creían 
que por parecer tuberculoso y te
ner la cara pálida ya eran ro

mánticos. Pasó lo mismo, hace 
menos tiempo, con los existen-
cialistas; « n a banda de paya-
.sos ponían-cara de desesperados, 
y ya se creían existencialistas. 

Esta gente se parece mucho al 
hombre que anda por la calle 
cargado de libros y con gafas de 
cristal redondo, y que cuando 
llega a su casa se quita las ga-
fas para poder mirar los dibu-
jitos de los libros. Pero éste, por 
lo menos, aún pasa el trabajo de 
cargar con los libros y sufrir el 
dolor de ojos; pero los otios no 
hacen nada de nada. Y esto, no 
se les puede decir a ellos ¿te nin
guna manera, porque pronto sa
ben decir que luchan por una 
sociedad mejor y que trabajan 

para que el hombre sea libre. 
Pero cuando el hombre sea be
neficiado en cualquier aspecto 
por esta gente, yo seré el rey de 

la Luna. ' 
Si bien es cierto que el hom

bre no es más qué un esclavo de 
la tierra, que pocos momentos 
tiene l a felicidad en la vida, 
también es cierto que el tiUe es
té en ella tiene que adaptarse, 
más o menos a unas normas. Y 
si no lo quiere así, que se mar
che; pero lo que no se puede ha
cer es predicar una filosofía y 
vivir a cuenta de la sociedad. 

Dicen que todo es basura, que 
hay que apartarse del dinero, en 
fin hay que "pasar de todo". Sin 
embargo, que yo sepa las disco
tecas cuestan dinero, y ellos es
tán allí. Entonces no entiendo 
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LOS PRECIOS. CUESTION URGENTE 

go, procedentes de la capital y de 
la provincia, se adjudicaron 15, 
que rindieron 249.500 pesetas. L a 
más alta cotización (sólo a dis
tancia de m ü pesetas del óleo 
campeón de la subasta), ia alcan
z ó l a acuarela de Várela Guiílot, 
que partiendo de 30.000 pesetas 
casi dobló, levantándose a 50.000. 

Dirigieron la subasta el señor 
Pouce, con rapidez y Tino, admi-
nistratdvamenté secundado por 
Manolo Sicart. Los artistai s e ñ o 
res Pacios y Lugilde Pena tuvie
ron el simpático g^sto, digno de 
exaltarse, de servir de "recade
ros", trayendo y llevando las 
obras, lo que supuso un nuevo 

AGOSTO, NÜEVA EDICION 
CURSO "MUSICA- EN COMPÓSTELA" 

Organiza<io por la Direccjón Ge
neral de Música se está celebrando 
él noveno Curso del Centro de 
Estudios dél auditorio "Manuel 
de F a l l a " . Asiste al mismo un 
alumnado" internacional que re
basa el centenar. 

Las enseñanzas del curso son 
Pedagogía Musical, Composición, 
Dirección de Coros, Paleografía 
Musical é Instrumental (violín, 
violonchelo, viola, guitarra clave, 
piano y órgano). 

Otros cursos patrocinados pol
la D. G. de Música se desarrolla-
ráno van a celebrarse a lo largo de 
los próximos meses en Vila-Seca-
Salou, organizado por el patrona
to pro-Música de Cámara oe Cam-
brils (Tarragona), con el que se 
ofrece una posibilidad de perfec
cionamiento a los alumnos de los 
cursos superiores de conservato
rios o recién titulados, con dis
tinguidos profesores españoles y 
extranjeros. 

E n el mes de julio tendrá lugar 
el curso de Pedagogía Musical 
"Ataúlfo Argenta", organizado 
por el " I C E " de la Un'versidad 
Autónoma de Madrid er> Sego-
via. Asimismo, en el mes ae agos
to, en el Curso Superior de Cul
tura Española de dicha Universi
dad, la^Dirección General de Mú
sica patrocinará recitales de mú
sica española y un cursillo s*bre 
Historia de la" Música en España 
a cargo del musicólogo Samuel 
Rubio. < : 

Por último, en el mes cíe agos
to comenzará el curso "Música en 
Compostela", prestigioso marco 
que viene desarrollando su tarea 
desde hace 20 años con un exce
lente profesorado y un alumnado 

internacional de más de 100 be
carios. • ~ 

Los cursos mencionados cubri
rán precisamente el espacio aca
démico comprendido entre el f i 
nal del curso 77-78 y el comienzo 
del nuevo curso eii el próximo oto
ño, creando asi la posibilidad de 
perfeccionamiento a los gradua
dos y post-graduadós de los cen
tros musicales españoles y extran
jeros. 

emocionante serse ar
tistas, siempre j | n los 
ajenos dolores. I 

E l libro del sí|y " E l 
Museo del Pradoferafos 
de dicho autor jtor del 
Museo del Pradisa An-
drade, habiendos 3.500 
pesetas se elevó I cifra 
de 8.000 pesetas, Se mu
cho en favor dato bi
bliográfico luceiádo en 
esta ocasión haias en 
tomo a la gran »ñoia , 
con sensibilidad impor
tancia de los ai' 

Antes de inicisasta el 
señor Pouce dio &a no
ble proclamaciónilmien-
tos por parte de sadores 
de la subasta, sa
tisfacción la dir/Pren
sa, y otro día tfnos la 
totalidad de la plural 
acción de graciai 

De "Cinco Días" : 

"Frenar los precios al con
sumo no basta. Es preciso,-
además, cegar la fuente de 
las tensiones alcistas, y estas 
fuentes están tanto en una 
infrautilización de ia capaci
dad productiva como en las 
deficiencias estructurales del 
sistema económico. L a fiebre 
se combate con aspirina, pe
ro la infección que la provo
ca sólo se cura con antibióti
cos. 

Por eso, hoy por hoy, s i 
guen siendo urgentes las re
formas contenidas en los pac
tos de la Moncloa que buscan 
un perfeccionamiento de la 
estructura productiva, y, hoy 
por hoy, la necesidad de lle
var a cabo, paralelamente a 
la reestructuración industrial, 
una reestructuración comer

cial es un auténtico reto a 
la imaginación y a la audacia 
de los responsables de la po
lítica económica española, 
porque está comprobado que 
en algunas etapas los precios 
pueden ser bloqueados, con
trolados o vigilados por unas 
simples medidas congelado-
ras. Pero las deficiencias dfe 
los circuitos de distribución, 
las dificultades del transpor
te, l a falta de una suficiente 
red frigorífica y la existen
cia de unos intermediarios 
con poderes casi monopolísti-
cos han sido y siguen siendo 
la causa de una continua ace
leración de/" los precios al 
consumo sin que los produc
tores, industriales o agrarios, 
perciban « n a remuneración 
suficiente mientras el consu
midor paga cifras cada vez 
más altas". 

7̂  

volver a la Naturaleza; sin -em
bargo, muchos ni siquiera se la 
van bien, cosa en que no hay 
por qué gastar dinero. Después 
no® cuentan que cada uno viste 
como le da la gana; pero eso no 
pasa en ellos, porque también 
tienen su manera de vestir, si 
no es un uniforme, poco le fa l 
ta. Claro que esta (opa no les 
costará mucho dinerg, u-íro tra
bajo para encontrarla, si. Habían 
a la gente de que nadie debe 
estar por encima de una perso
na, pero ellos tienen su dios én 
la pandilla, porque siempre hay 
uno íiue destaca más, que está 
más liberado, que trae palabras 
nuevas y se "enrolla" mejor. 

í. a manera que tienen df ha
bí ar es un caso; porque yo creo 
•H e para ser ácrata, no hace fal
ta aprenderse palabras nuevas 
ni cambiar de entonación; y mu-
ibas veces se oye en el bar o en 
la calle: " V a , tío, no te enro
lles", "apaga la televisión, tío, 
que es demasiado para mi coco", 
"calla, tfo, tienes mal rolio", y 

. m achas cosas más. 
Ahora bien, no se piense que 

esta gente tiene lo más mínimo 
de sinceridad. Muchos quizá ha
gan esto para ligar mejor, y que 
no le llamen machista. Otros, 
para no dar golpe ni pararse a 
pensar en la realidad, y el día 
que piensen un poco, o se sui
cidan (cosa que me parece muy 
rara en ellos) o si no, aparecen 
trabajando en un Banco y si 
pudieran cobrar una paga_ como 
la de un médico, mucho mejor, 

P. R U B E N J O R G E 

E l Ferrol: Seis mil obreros de "Bazán" y 
"Astano" quedarán sin trabajo este mes 
• E n la comarca existen ya otros í .800 parados 

Cuatro mil trabajadores de "Bazán" y otros dos mil de "As-
taño" quedarán sin empleo en fecha próxímk, según se informó 
en una reunión celebrada ayer en e l palacio municipal de E l Fe
rrol entre los alcaldes de. la mancomunidad de municipios de la 
ría. y representantes de partidos políticos con representación par-, 
lamentarla. ' 

E l cese de los trabajadores en su actividad está programado 
para este próximo mes de julio. Los productores pasarán al se
guro de desempleo, percibiendo el cien. por cien de su salario 
real, según se ha dicho en la misma reunión. 

También se informó que cuatro mil productores de la empre-
sa "Astilleros Españoles,- S. A.", con factorías erí Sestao y Cádiz, 
quedarán asimismo afectados, dentro del plan de reestructuración 
que el Gobierno ha programado para el seétor de la industria 
naval. , " 

Los representantes de j o s partidos políticos dieron cuenta a 
ios alcaldés, de las acciones que están proyectadas para que se 
apruebe por la superioridad un plan de emergencia para E l Ferrol 
y comarca, con el fin de'paliar en lo posible los. resultados de la 
crisis naval. Los alcaldes manifestaron su apoyo a una manifes
tación que se celebrará el día 10 de Julio en E l Ferrol, a la que 
se cree concurran entre veinte mil y treinta mil personas. 

Se informó asimismo en la reunión que en estos momentos, 
existen en E l Ferrol cuatro mil parados, de cuya cifra unos 1.800 
dejarán de percibir el seguro de desempleo en fecha breve, por 
cumplirse el período límite de 18 meses; y que los seis mil traba
jadores de "Astano" y "Bazán" afectados por la medida de regu
lación de plantillas podrían asistir a los cursos de reconversión 
que serán impartidos por el "PPO" en las propias factorías. 

La plantilla de "Bazán" Ferrol y "Astano" la integran actual
mente unos trece mil trabajadores. 

En la reunión en el palacio municipal participaron los alcalües 
I de E l Ferrol. Mugardos, Fene, Valdoviño, Puentedeume, Narón, 
í Ares y Cabañas y representantes de "UCD", "PCG" y "PSOE". No 
I asistió representación de "AP" aunque sí lo había hecho en las 

reuniones previas de la coordinadora de partidos políticos que 
I elaboró un programa mínimo de siete puntos como alternativa a 
I la crisis del sector naval que afecta de una manera' especial a la 
K o m a r c a ferroiana. PONTEVEDRA 
| • La típica y tradicional fiesta de "A rapa das bestas", que data 
i del siglo X V y que hace años fuera declarada de Interés Turístico 
I Nacional, se celebrará este fin de semana~ en el curro de Sabu-

* cedo ' ~ 
I Más de medio millar de reses equinas, que viven todo el ano 

en total Übertad por los montes dé la comarca, habrán de ence
rrarse en el curro en la jornada de mañana, sábado. E n el recinto 
«erado se procederá a lá rapa y marcado de las reses jóvenes y 

l ' e ) lunes por ta tarde se procederá a la suelta del ganado. 

U. S . O . ADVIERTE SOBRE I A MlUZAHON 

ELECTORAl R E I TEMA F R I G S A 

£1 P 
tn COSPEITC del 
Monte) Se * el 
comerc¡o de 'ñno 
Bello AAéndefo)-

L a sección sindical de la Unión 
Sindical Obrera (USO), en FRIGSA 
(más de un 32 por 100 de los tra
bajadores de la plantilla y tres de
legados electos) ha hecho público 
un comunicado en el que muestra 
su acuerdo "con exigir a la Em
presa la permanencia "én la misma 
de toda la plantilla actual, y la 
ampliación de dicha plantilla, en el 
momento en que la factoría esté 
ubicada en las nuevas instalacio
nes, que evidentemente no deben 
salir del municipio de Lugo".' 

USO opina que el control de la 
plusvalía de la venta de los actua-

N U T O J A 
l io 

DE LA TOJA 
' D O S G R A N D E S WAEJj 

D e l 1 a» eL 
en colaboración con el GP _ 

a n t i g ü e d a d ^ 
p | E s c u e i a Belga) 

Acuare las de: E D U A B D ^ c u e l a GaUega) 
Terracotas de: J U u i u géner0 cuya8 . 

Do» maestros indiscutibles,^, coieccionista. 
obra. harán las delicias d p £ R Q £ R l l l 

m U Ñ A O P O R T U N l l | 

les terrenos debe hacerse por los 
trabajadores, "pero nunca por par
tidos políticos o por el propio 
Ayuntamiento", al mismo tiempo 
que advierte a la opinión pública 
"sobre la utilización, con carác
ter electoral, que ciertas fuerzas 
políticas pretenden hacer del pro
blema FRIGSA, pues éste todavía 
no existe". 

• Elegida la nueva 
Comstón Ejecntiva 
Provincial de la 
U. G. T. 

, En el transcurso del Congreso 
provincial de UGÍ, celebrado el 
pasado jueves en nuestra ciudad, 
se ha procedido a la elección de 
la nueva Comisión Ejecutiva, la 
cual ha quedado formada así: 

Secretario general, José Manuel 
Aguiar Rielo; secretario de orga
nización, Manuel González Pérez; 
secretario de administración, Al
fonso Valdés Gay; secretario de 
coordinación, Humberto Peña Díaz; 
secretario de prensa e informa
ción, Carlos López Rodríguez; se
cretario de/ relaciones sindicales, 
Juan Manuél Fernández García; 
secretario dé temas del campo, An
tonio López Pontón; secretario de 
temas de la mujer, María Isabel 
Rodríguez Macía; secretario de 
-propaganda, Julio González López; 
secretario de acción reivindicati-
vá, Antonio Cendán Corredoira; 
secretario de formación, Fernan
do Martínez González; vocales, Luis 
Regó Pérez y Sabino Besteiro. 

La Comisión Revisora de Cuen
tas la integran Manuel Vázquez 
Pereira, Antonio Peña Díaz y An
tonio Sanmartín Silvarrey. La de 
Conflictos está formada por Ja
cinto Calvo López, Jesús López 
Várela y José Pérez Várela. 

A NUESTROS S I S C R I P T O R E S 
( C a m b i o d e d o m i c i l i o p o r v a c a c i o n e s ) 

NO SE RECOGERAN CAMBIOS TELEFONICAMENTE 

Con el objeic de causaríe las mínima* molestias, si en el f * ' ™ * * * ™ * * ™ 
Vd de^ea recibir El PROGRESO fuera de su dom.al.o habitual ^ U E N E este boletín 
y ENVIENOSLO para que OBRE en nuestra Administración con CUARENTA Y OCMO 
HORAS de antelación, como mínimo, a la fecha del cambio >" 

SEÑAS EN DONDE LO RECIBE ACTUALMENTE ( B E j 3 ) 

Nombre 

Caile -

Teléfono Ciudad 

SEÑAS EN DONDE LO DESEA RECIBIR ( A 1 t í l ) 

A tartir del dia . 

Nombre 

Calle 

Teléfono r** >** *< • • • •<• «<• Ciudad 

NOTA Ponga ambas direcciones. I» de alta y la de baja, con .etra* MAYUSCULAS y. 
a ser posible a -néauir.a. Asimismo rogamos Indique, si es que -aus» bata 9rV ü"» 
iocalidac dor.de « t * temncraimente el domicilio donde sfectOa los pagos NO SE 
OlVIDF Al R F I O N A R OB SUS VACACIONES DE ENVIARNOS NUEVAMENTE El BOLE
TIN CON El CAAAB'O CORRESPONDIENTE. 

http://dor.de
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VISITARON IA CATEDRAL, EN DONDE ASISTIERON A UN ACTO LITURGICO 
Antes de salir de Madrid el presidente francés conversé 

largamente con Suárez y recibió a Carril lo y a Felipe González 

é EL PRESIDENTE DECLARO EN UNA RUEDA DE PREN
SA QUE "LAS ISLAS CANARIAS SON ESPAÑOLAS Y 
QUE, POR LO TANTO, LA SOBERANIA TAMBIEN 
LO ES" 

MADRID, 30.— (EFE) .— Su Ma
jestad la Reina Doña Sofía y lá 
esposa del presidente de la Repú
blica Francesa, Anne Aymonne 
Giscard d'Estaing, visitaron poco 
antes del mediodía de hoy el Hos
pital Infantil de la Ciudad Sanita
ria "La Paz". 

En el hall dos niños residentes 
en esta clínica entregaron a las 
Ilustres visitantes sendos ramos 
de flores. A continuación Doña 
Sofía y la señora de Giscard vi
sitaron la planta de nidos, el ser
vicio de reanimación, la pajarera 
(colegio de los niños internados), 
3a zona de hospitalización madre 
e hijo y otras dependencias del 
centro. 

ENTREVISTA CON SUAREZ 
E l presidente de la República 

Francesa, Valery Giscard d'Estaing, 
y el jefe del Gobierno español, 
Adolfo Suárez, han mantenido es
ta mañana. Una extensa entrevista 
política, calificada de "muy im
portante y trascendente" en círcu
los políticos autorizados. 

Según las fuentes informantes 
de "Efe", durante la entrevista, 
que se ha celebrado en el Palacio 
de Aranjuez, se han tratado temas 
relativos a política interior de Es
paña y Francia, temas políticos 
de interés conjunto para ambos 
países y otros referidos a plan
teamientos de carácter internacio
nal. 

E l presidente Giscard y el pre
sidente Suárez conversaron larga
mente sobre la integración de Es
paña en la Comunidad Europea, 
de acuerdo con lo manifestado a 
"Efe" al respecto. 

RECIBE A SANTIAGO CA
RRILLO Y A FELIPE GON
ZALEZ 

E l presidente de la República 
Francesa, Valery Giscard d'Estaing, 
ha recibido este mediodía, en la 
sede de la embajada francesa, a 
Santiago Carrillo y a Felipe Gon
zález. 

Hacia las doce y cuarto de este 
mediodía, el primer nsandatario 
francés recibió, por espacio de 
quince minutos y en un salón pri
vado de la embajada, a Santiago 
Carrillo. A l término de la entre
vista, el secretario general del 
PCE, declaró que Giscard era 
huésped de España y que, por 
ello, había ido a saludarle. Aña
dió, en tono jocoso, que pensaba 
que su saludo al presidente fran
cés no molestaría a Georges Mar-
chais, dirigente del Partido Co
munista Francés. 

E l presidente Giscard, tras de
partir por espacio de media hora 
con los miembros de la colonia 
francesa de Madrid y con varios 
representantes del mundo de la 
cultura y del espectáculo español, 
conversó, también por espacio de 
quince minutos, con Felipe Gon
zález, primer secretario del PSOE. 

EN LA CASA OE VELAZ-
QUEZ . 

Poco antes de las dos de la tar
de llegaron a la Casa de Veláz-
quez, de Madrid, el presidente de 
la República Francesa, Valery 
Giscard d'Estaing y su esposa 
acompañados por la embajadora de 
Francia en Madrid, señores de 
Margerie. 

Inmediatamente los ilustres vi
sitantes recorrieron la exposición 
permanente de pintura, para des
pués pasar a la biblioteca del cen
tro que consta de más de 70.000 
volúmenes. E l presidente Giscard 
firmó más tarde en el Libro de 
Oro de la institución. 

Finalmente, el presidente de la 
República Francesa y su esposa 
fueron obsequiados con una copa 
de champán al mismo tiempo que 
los directivos del centro entrega
ban a Valery Giscard d'Estaing una 
de las pruebas de la medalla que 
acuñará la Casa Velázquez, el pi'ó 
ximo mes de noviembre, con mo
tivo de su cincuenta aniversario. 

SUAREZ OFRECE UN AL
MUERZO 

A las dos y media de la tarde 
aproximadamente ha dado comien
zo en el Palacio de la Moncloa el 
almuerzo que ofrece el presiden
te del Gobierno de España al pre
sidente de la República Francesa. 

CONFERENCIA DE PRENSA 
La creación de'una comisión bi-

En Santiago, Giscard 
y su esposa presen
ciaron el vuelo del 
"botafumeiro", dieron 
el tradicional abrazo 
a la imagen pétrea 
del Apóstol y visita
ron la cripta donde se 
encuentran sus ceni
zas 

lateral, bajo la presidencia de los 
primeros ministros. Barre y Suá
rez, encargada de inventariar los 
problemas que supone la adhesión 
española a las, comunidades eu
ropeas, ha sido propuesta hoy por 
el presidente de la República 
Francesa, Valery Giscard d?Es-
taing. 

E l presidente hizo esta propo
sición en el transcurso de una 
conferencia de Prensa dada en 
las primeras horas de la tarde, 
en el Palacio de Exposiciones y 
Congresos, antes de partir, por 
vía aérea, cóñ destino a Santiago 
de Compostela. 

La conferencia estuvo dedicada 
en su mayor parte, a las relacio
nes bilaterales entre ambos paí
ses, aunque también se trataron 
temas que se enmarcan en un pla
no internacional más general. 

Sobre el tema, que puede cali
ficarse de crucial, de la posición 
francesa respecto a la adhesión 
española a las comunidades, el 
presidente Giscard fue categórico. 
" E l Gobierno francés, a quien pedí 
opinión antes de mi viaje a Ma
drid, dijo Giscard. es favorable 
a la "question tranchee", es decir, 
de un asunto concluido. 

Quedan, sin embargo, añadió el 
presidente francés, las modalida
des de esta adhesión. A este res
pecto, Giscard declaró que la po
lítica agrícola de la comunidad 
no concede suficiente importancia 
a los problemas de l a agricultu
ra mediterránea por lo que el Go
bierno francés ha pedido, y en
tiende obtener, una revisión de 
dicha política. Tras afirmar que 
hacen falta, pues, garantías. Gis-
card precisó que era de extrema 
importancia que entre Francia y 
España no existieran, a este res
pecto, lo qu^def in í como "malen
tendidos técnicos" para lo que 
propuso la creación de la ya ci
tada comisión bilateral. 

En relación siempre con el te
ma de los contactos y preguntado 
sobre' si los hispano-franceses ten
drán el mismo caráclér que los 
franco-alemanes, Giscard precisó 
que los puntos de partida eran 
distintos. Alemania, dijo, ha sido 
nuestro adversario en diversas oca
siones y de ahí que exista un tra
tado de amistad entre nuestros 
dos países, las relaciones con Es
paña han sido las de buena ve
cindad, por lo que ningún tratado 
era necesario. Ello, no obstante, 
agregó el presidente francés, no 
soy en absoluto hostil a la idea 
de establecer una periodicidad en
tre los contactos entre París y 
Madrid, un calendario, añadió, co
mo el que existe entre París y 
Bonn. 

En relación, después, con el in
terés estratégico que Francia po
dría tener en ver a España en las 
comunidades, el presidente Gis
card, tras subrayar que la palabra 
"estratégico" era ambigua, seña
ló, que evidentemente, el ingreso 
de España en el Club de Bruse
las reforzaría la componente me
diterránea del mismo. 

Interrogado después sobre el 
valor de una cooperación España-
OTAN, el presidente Giscard afir
mó que los intereses generales 

, son, evidentemente, los mismos pe
ro precisó que no le competía de
finir la actitud española a este 
respecto. 

Para el presidente francés, la 
nueva situación democrática en 
España ha cambiado los términos 
del problema y hoy en día, si las 
actividades de los refugiados vas
cos adquieren un carácter crimi
nal, se les aplicarán las normas 
del derecho común. 

En relación con el problema de 
los pescadores, Giscard admitió 
que resultaba difícil su compren
sión para la opinión púbiica es
pañola, puesto que existe un tra
tado (1967) sobre el problema. L a -
nueva política comunitaria a este 
respecto, añadió Giscard, cambió 
también los términos de la cues
tión pero Francia tiene una serie 
de ofertas que hacer a este po-
pósito. Para ello, añadió es preciso 
llegar a un acuerdo marco dentro 
del ámbito comunitario, ofertas 
que creo, precisó el presidente, se
rán satisfactorias para los pesca
dores españoles. 

En relación con el tema del Sa
hara, el presidente declaró que 
no había habido diálogo entre el 
Rey y él (el presidente respecto a 
este tema. Les recuerdo, añadió 
Giscard, que Francia no forma 
parte del "Acuerdo de Madrid" (no
viembre 1975), Ello no obstante, 
Francia será siempre partidaria de 
cualquier reunión que pueda con
ducir a una solución del proble
ma. Giscard añadió, aún, que una 
Mauritania independiente y esta
ble es un elemento indispensable 
para el equilibrio en la zona. 

En relación con la próxima con
ferencia de Jartum (Sudán) y el 
problema de Canarias, el presi
dente declaró que todos los esta
dos negros del Atlántico saben 
perfectamente que las islas son 
españolas y que, por tanto, la so
beranía también lo es. Son espa
ñolas porque la población lo es 
y también porque puede expresar
se políticamente como tal. E l pre
sidente añadió que no existía nin
guna acción concertada franco • 
española con vistas a la conferen
cia de Jartum. 

EN GALICIA 
SANTIAGO DE COMPOSTELA, 

30. — (EFE), — Valery Giscard 
d'Estaing y su esposa Aymonne 
han pisado tierra gallega sobre 
las siete de la tarde de hoy. E l 

x presidente de la República France
sa y su esposa llegaron a bordo 
de un avión "DC-8", del "Glam" 
(Groupement des Liaisson Aerienne 
Ministeriel), acompañados por di
versas pérsonalidades francesas y 
españolas. 

E l avión tomó tierra en el aero
puerto de Labacolla a las 18̂ 53 
horas de hoy y siete minutos más 
tarde descendían del aparato el 
presidente de Francia y esposa y 
las personalidades que les acompa 
ñaron en el viaje desde Madrid. 

E l presidente de la República 
Francesa, acompañado por el mi
nistro de Defensa español, pasó 
revista a uñar compañía del Regi
miento de Infantería Aerotrans-
portable "Isabel la Católica", con 
bandera y banda, que le rindió los 
honores de ordenanza. 

EN SANTIAGO 
SANTIAGO DE COMPOSTELA, 

30. — (EFE); — E l presidente de 
la República Francesa, Valery 
Giscard d'Estaing, llegó a Santia
go de Compostela, procedente del . 
aeropuerto de Labacolla, a las sie
te y treinta minutos de la tarde. 

La llegada del presidente fran
cés a la Plaza del Obradoiro fue 
acogida con aplausos y vítores y el 
primer mandatario francés, rom
piendo el protocolo y antes de di
rigirse al Hostal de los Reyes Ca
tólicos, se fue hacia el centro de 
la plaza saludando cordialmente al 
público que le esperaba, momento 
en el que las personas congregadas 
en dicha plaza prorrumpieron en 
aplausos y gritos de ; Giscard, Gis
card! 

E l presidente de Francia, que 
venía acompañado de su esposa, al 
llegar a la plaza del Obradoiro di
rigió su mirada a la Basílica com-
postelana y a los demás monumen
tos de la mencionada plaza y dijo 
en voz alta: "¡Esto es magnífico!". 

Tras saludar a l numeroso públi
co el presidente francés se dirigió 
a la puerta del Hostal de los Re
yes Católicos y penetró en el edi
ficio. Fue saludado a la entrada 
del hostal por el alcalde de San
tiago, director del establecimiento, 
personal directivo de "Entursa" y 
diversas autoridades y personali
dades. 

Se dio la circunstancia curiosa de 
que la esposa de Giscard d'Estaing 
no penetró junto con su marido 
en el hostal, ya que al abandonar 

el protocolo el presidente de 
Francia, la señora de Giscard se 
quedó entre algunas personas del 
público, penetrando en el recinto 
hotelero instantes después que lo 
había hecho su marido. 

L a plaza del Obradoiro presen
taba un animado aspecto y en los 
cuatro edificios que limitan la pla
za figuraban banderas de España, 
Francia y Galicia, al igual que en 
la Avenida de Juan XXTII y otras 
calles del trayecto que cubrió la 
comitiva presidencial desde el aero
puerto de Labacolla. Al- frente de 
la comitiva figuraba una sección 
motorizada de la Policía Municipal 
de Santiago. 

VISITA A LA CATEDRAL 
Valery Giscard d'Estaing y su 

esposa Aymanne .acompañada por 
personalidades españolas y fran
cesas, han visitado hoy la Catedral 
de Santiago, 

En la puerta catedralicia del 
Obradoiro fueron recibidos por el 
arzobispo de Compostela, monse
ñor Angel Suquía Goicoechea, ca
bildo y clero de la metropolitana 
iglesia. 

A l entrar en el templo, el nu
meroso público que ocupaba las 
naves prorrumpió en aplausos. 

Y a en el templo, se celebró un 
acto litúrgico y los señores de Gis
card d'Estaing, tras orar ante la 
imagen de Santiago, en la capilla 
mayor, dieron el tradicional abrazo 
a la imagen pétrea del Apóstol y 
presenciaron el vuelo del "botafu-
meiro", gigantesco incensario que 
solamente se utiliza en las solem
nidades litúrgicas y en la visita de 
peregrinos y altas personalidades. 

En tanto los señores de Giscard 
d'Estaing se encontraban en la 
Basílica, el maestro organista de 
la Catedral y la coral "Terra a no-
sa"^ interpretaron el motete "Exul-
tate iusti" y un canto que los pe
regrinos franceses al sepulcro de 
Santiago entonaban durante sus 
jornadas por el "Camino francés 
a Compostela" o "Camino de las 
peregrinaciones", así como el him
no al Apóstol, que acompañó el 
vuelo del "botafumeiro". 

E l presidente de Francia y su 
esposa, con las personalidades 
que le acompañaban, bajaron lue
go a la cripta en donde se encuen
tran las cenizas del cuerpo del 
Apóstol Santiago y seguidamente 
visitaron la capilla de San Luis 
de los Francises, del siglo X I I . 
" E l presidente de Francia rompió 

el itinerario que estaba fijado y 
bajó las escaleras para saludar en^ 
la plaza a las personas que le de
dicaban muestras de cariño, res
peto y simpatía. Siguió luego por 

"las calles de Gelmírez, Conga v 
llegó a la Quintana dos Mortos, pa
ra continuar hasta la Plaza de la 
Inmaculada. 

A l pasar por ' l a Quintana, uii 
grupo de jóvenes dio gritos de 
"Polisario", mientras el resto de 
las personas aplaudían al presiden
te francés. 

Los señores de Giscard d'Estaing 
visitaron luego el claustro del con
vento de San Martín Pinario y por 
el arco del Palacio de Gelmírez se 
dirigieron a la Plaza del Obradoi
ro. 

En el palacio de Rajoy recibió a 
los senadores, doctor Domingo Gar
cía Sabell, -presidente de la Real 
Academia Gallega, al que acompa
ñaba su esposa, y a don Manuel 
Iglesias Corral, presidente de la 
Academia Gallega de Jurispruden
cia y Legislación, así como a la 
colonia francesa de Galicia, junta 
de gobierno de la Universidad y 
Corporación Municipal. 

Seguidamente, los señores de 

Giscard d'Estaing se dirigieron al 
despacho de la Alcaldía composte-
lana, para firmar en el libro de 
oro de la ciudad y recibir los ob
sequios que, en nombre del Ayuiv» 
tamiento, le entregaron el alcalde 
de Santiago, Antonio Castro García 
y su esposa, consistentes en uñ tí
pico cruceiro de plata y un broche 
de azabache, objetos propios del 
país gallego. 

Finalizado este acto, el presiden
te de la República Francesa se 
asomó al balcón del palacio, para 
corresponder a las muestras de 
simpatía que constantemente le de
dicaba el pueblo-santiagués. 

Finalmente, a las nueve menos 
cuarto, regresó al Hostal de los 
Reyes Católicos, donde se aloja. 

CENA EN GELMIREZ 
E l presidente de la República 

Francesa, Valery Giscard d'Estaing, 
y su esposa han asistida a una ce
na ofrecida por el Ayuntamiento 
de Santiago de Compostela en el 
comedor del Palacio de Gelmírez. 

Por parte española asisten a la 
misma con el alcalde de Santiago, 
Antonio Castro García y señora, 
el ministro de Asuntos Exteriores, 
Marcelino Oreja; Corporación Mu
nicipal de Santiago; José Luis Mei-
lán Gil, como consejero del Reino; 
embajador de España en Francia, 
Miguel Solana; presidente de la 
Academia Gallega de Jurispruden
cia y Legislación, Manuel Iglesias 
Corral, y todas las autoridades que 
habían acudido al aeropuerto de 
Labacolla a recibir a los ilustres 
visitantes franceses, a excepción 
del presidente de la Xunta de Ga
licia, quien no asistió a este acto. 

PALABRAS DEL ALCALDE 
E n el transcurso de la cena, 

el alcalde de Santiago dirigió unas 
palabras a los invitados. Entre 
otras cosas el señor Castro Gar
cía, dijo: 

Desde hace mil años, el Camino 
de Santiago que en esta ciudad 
culmina y que nace en vuestro 
país. Ha sido puente entre cultu
ras y civilizaciones. Columna de un 
sentir europeo y vehículo de una 
espiritualidad nacida a la sombra 
de un Apóstol peregrino y guerre
ro que encarnó para los caballeros 
medievales el ideal cristiano. 

Esta vía, que comenzó siendo un 
cauce de religiosidad, trajo hasta 
nosotros la concepción carolingia 
de la Europa de las patrias, el ar
te románico, vuestras órdenes re
ligiosas, los cantares de gesta, lo
grando esa espléndida e inigualable 
simbiosis "que se formó entre la 
lírica gallega y la provenzral. 

Estos lazos, entrañables e inol
vidables, no se han roto en un mi
lenio como lo proclama la antigua 
y actual afluencia a Compostela, 
de numerosos visitantes y pere
grinos franceses y la presencia en 
nuestra ciudad de ilustres hombres 
de estado de la nación francesa y, 
en suma, del propio pueblo fran
cés, por lo que, señor presidente, 
la bienvenida lo es a vuestra casa 
toda vez que Compostela guarda 
con sincero afecto en su espíritu, 
en sus monumentos, en sus rúas y 
calles un profundo recuerdo y una 
honda huella de Francia y de vues
tros antecesores. 

Y , por último, señor, con nues
tro respetuoso pero cordial salu
do, con la íntima satisfacción por 
vuestra visita que nos honra, ex- ' 
presamos la fundada esperanza de 
que el Camino de Santiago contik 
núe siendo el vehículo de. espiritua
lidad, de civilización, de entendi
miento entre los pueblos y, en de
finitiva, de paz que ha constituido 
a través de los siglos". 

F i n a l i z a n l a s c o n v e r s a c i o n e s 
hispano-f rancesas en materia de industria 
9 A d e m á s d e l a c o m p r a p o r p a r t e e s p a ñ o l a 

d e cua t ro " a i r b u s " , s e h a n e s t a b l e c i d o 

p o s i b i l i d a d e s d e c o l a b o r a c i ó n 
MADRID, 30.— ( E F E ) , - A pri

maros horas de la tarde han f i -
naliziado las conversaciones man
tenidas entre una delegación fran
cesa presidida por el ministro 
francés de Industria, señor G i -
rav, y otra española enranezada 
por el ministro español de Indus
tria acompañado por el presi
dente del I N I y altos cargos del 
departamento! 

Según fuentes del Mmi&cerio de 
Industria consultadas poc " E í e " 

el clima de las conversaciones ha 
sido bueno, pudiéndose hoblar de 
"nuevos rumbos" en las relacio
nes bilaterales. 

Además de la compra por partí» 
española de cuatro "Air,oús"etoi 
establecido posibilidades de cola
boración en el terreno de la in
formática y en minería. E n este 
campo se habló de exploraciones 
conjuntas fuera de Europa .v có-
labnr^^ión entre pequeñas em-

(Pasa a la página siguiente) 
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D M A T A 

MADRID, 30.—(EFE).—A pesar 
de las sucesivas votaciones indica
tivas efectuadas por el presidente 
del Congreso, no ha podido comen
zar el pleno de la Cámara por fal
ta de "quorum". 

A las diez de la mañana, se etec-
tuó el primer recuento que dio un 
total de 58 diputados presentes. A 
las diez y media, se fectuó la se
gunda votación, con 152 diputados 
presentes. E l presidente siguió in
sistiendo en las votaciones y, po
cos minutos después, los presen
tes eran 167. En la cuarta vota
ción indicativa, los presentes eran 
174. 

Después de la reunión de la me-
j a , a las once y diez, se volvió a 
efectuar votación indicativa que 
dio una presencia de 173 diputa
dos, tres menos del "quorum", es
tablecido en la mitad más uno, o 
sea 176. j 

E l presidente dio orden de que 
se efectuase el recuento por filas, 
que arrojó un resultado de sólo 
170 presentes. 

En consecuencia, y en aplica
ción del artículo 46, apartado 2 
del reglamento provisional de 1§ 
Cámara ,el presidente levantó -la 
sesión hasta la fecha que la mesa 
anuncie y afirmó que se publicará 
la lista de ausentes. . 

E l señor Peces-Barba intervino 
para señalar que el grupo parla
mentario socialista toma nota y 
asume las responsabilidades indi
viduales de los diputados que ha
yan faltado y señaló que su grupo 
tomará medidas. Añadió que por 
primera vez, y de una manera 
consciente, uno a varios grupos 

' parlamentarior han sacado diputa-
' dos del hemiciclio para no hacer 

el "quorum". 
Eñ este sentido denuncio la tai

ta de diputados de UCD, de las 
provincias de León, Málaga y Va-
lladolid y dijo que es inadmisible 
que el propio partido de Gobierno 
boicotee un proyecto de ley del Go
bierno. 

Pidió la palabra después el se-
«or Martínez-Pujalte, de UCD, que 
protestó por el hecho de que haya 
tres diputados que no están en la 
sala y cuyo nombre figura en la 
relación de presentes. 

A continuación el presidente le
vantó definitivamente la sesión. 

SE REANUDARA E L MAR
TES A LAS DIEZ DE LA 
NOCHE 

E l próximo martes, día 4, a las 
diez de la noche, el pleno del Con
greso de los Diputados reanudará 
los debates» sobre el Proyecto de 
Ley de Impuesto sobre la Renta de 
las Personas Físicas. 

Esta decisión, ha sido adoptada 
por la Junta de Portavoces reuni
da con la mesa, después de la sus
pensión de la sesión plenaria de 
hoy por falta de "quorum". 

Este horario, que regirá en días 
sucesivos hasta que quede apro
bado el proyecto, se ha adoptado 
por una doble motivación: por un 
lado no retrasar el comienzo de los 
depates sobre el proyecto de Cons
titución en el pleno que comenza
rá el martes a las diez de la ma

ñana, a pesar de que no existe 
convocatoria formal, y por otro, 
no retrasar la aprobación en el 
Congreso y la tramitación en el 
Senado del Proyecto de Ley del 
Impuesto sobre la Renta. 

En principio, se piensa que es
tas sesiones nocturnas cuya dura
ción prevista es de dos horas por 
sesión, se celebren solamente el 
martes y el miércoles, por esti
marse que es plazo suficiente par^ 
la aprobación del Proyecto. 

Por otra parte, el grupo sociális-
ta del Congreso ha culpado al par
tido del Gobierno de interferir el 
desarrollo de la sesión plenaria,' 
interrumpida por falta de "quo
rum". 

Concretamente, denuncian que 
los diputados de Uxiión de Centro 
Democrático señores Alvarez de 
Miranda, Monsonis, Durán, Rodrí
guez Núñez, Martínez Bujalte, 
Arias Salgado y Pérez Llorca apa
recen como presentes en la prime
ra votación comprobatoria del 
"quorum" a las diez once minutos, 
y como ausentes de la cuarta, a las 
diez cuarenta y ocho, según datos 
facilitados por el gabinete de Pren
sa del grupo parlamentario socia-

. lista, una vez contrastadas ambas 
listas de votación. 

A l b e r g a n u n a 

r e p r e s e n t a c i ó n d e l 

T e r c i o d e l a L e g i ó n 

L a d e c i s i ó n f u e a d o p t a d a p o r c o n s i d e r a r q u e s u 

p r e s i d e n t e f u e d i s c r i m i n a d o é n e l p r o t o c o l o 
S A N T I A G O DE COMPOSTELA, 30. — (EFE). La- Xunta de 

Galicia, reunida hoy en sesión extraordinaria, aco rdó no asistir 
a la recepción que el Ayuntamiento de Santiago de Compostela 
ofreció al presidente de la República Francesa, Valery Giscar 

d ^ L a decis ión de la Xunta de Galicia fue adoptada como pro
testa por las medidas de protocolo, con las que se considera que 
se d iscr iminó al presidente de la Xunta de Gal.c.a durante el e-
cibirrvento al presidente f r ancés en el aeropuerto de Labacoíla. 

El senador de " U C D " , J o s é Quiroga Suarez, conselleiro de 
Sanidad, ha manifestado a "Efe" que "La Xunta se solidanzo con 
. „ oresidente que o c u p ó durante el recibimiento un lugar que 
su presiaenie, que . I i n . - mpHidas orotocolarias de s ó n fue escuchada en un radio 
no le c o r r e s p o n d í a , por causa de unas . m f ¡f f P i ° ^ 0 l f n a b bastante amplio del lugar, 
las que es responsable el gobernador civil de La Y9runa . . Se desconocen, por el momento. 

Fuentes de la presidencia de la Xunta de Galicia han mani
festado a "Efe" que "coincidiendo con la salida de Gahcia del 
Rey de España y del presidente de Francia, se hará publico un 
comunicado sobre estos hechos". 

L A S P A L M A S D E G R A N C A 
N A R I A , 30.— ( E F E ) . — A las on
ce y cuarto de esta noche (hora 
insular canaria) ha hecho explo
sión una -bomba en el Cuartel de 
Mata, donde se encuentra guarne
cida una representación del Tercio 
de la Legión.. 

Las primeras informaciones, aún 
sin precisar, señalan que el arte
facto pudo haber sido lanzado des
de un coche en marcha. L a expío-

FINALIZAN LAS CONVERSACIONES... 

L a Mutualidad Nacional de 
Empleadas del Hogar ha susti
tuido al antiguo Montepío Na
cional dei Servicio Doméstico 
ampliando al máximo, el con
junto de sus prestaciones de 
Seguridad Social. 

(Viene de la página anterior) 
presas españolas y francesas. 

También se t rató en las conver
saciones el tema de las inversio
nes y se dejó abierto él camino 
para que se produzcan inversio
nes mutuas e incluso con-nmtas 
fuera de Europa. 

Se l ian limado asperezas en la 
lista de los temas que tradicional-
mente han sido muy controvertidos 
entre los dos países, renovándose 
esta, lista dentro de un marco 
más distendido. 

E n la próxima reunión del co
mité de cooperación hispano-fran
cés se t r a t a r á n en profundidad 

NOTICIARIO ECONOMICO 

Deterioro del bienestar social 
M A D R I D . — ( M U L T I P R E S S ) . — 

Las altas tasas de paro y el fuerte 
incremento del coste de la vida 
unido a un reducido avance del 
salario real por persona, han deja
do sentir su influencia negativa en 
el consumo familiar, según se de
duce del indicador general de acti-
vidad económica y bienestar social 
que elabora el Banco de Bilbao. 

A lo largo del período 1974-77, 
el nivel indicador ha descendido 
hasta límites alarmantes, situándo
se en 75,1 para el primero de es
tos aftos, el 31,2 en 1975 y el 35 3 
en 1976. E l dato relativo a 1977 
señalo un valor de 35,8. < 

Para la elaboración del indicador 
se han tomado nueve variables: Po
blación activa, nivel de paro, saldo 
de la balanza de pagos por cuenta 
corriente, incremento del coste de 
la vida, incremento del P I B , inver
sión real del salario en personal l i 
jo, consumo familiar privado, in
cremento del salario real por per
sona e índice del grado de concen
tración o dispersión de la renta per-

SOna1' D E C R E C E LA COMPETI-
TIVIDAD ESPAÑOLA 

E l índice general; de la peseta 

PREAUTONOMIA DE BALEARES, 
EXTREMADURA Y CASTILLA-LEON 

MADRID, 30. - (EFE). - Baleares, Extremadura y Castma-León. 

^ o h s n d ^ f s , ^ r ^ R ^ s i 
^ ^ Z ^ t l ^ regiones españolas que cuenta con 
régimen autonómico provisional: Cataluña, País Vasco, Galicia^ ^ 
narias, Aragón, Valencia, Andalucía y las tres que hoy han visto 
publicados sus decretos. . . . . „ tnfn~ma Ho 

Veinticuatro asesorías económicas para el e ^ e m f o r m ^ 
los asuntos eme lo requieran, a cargo de los economistas del Esta
do p e e r á n sus Lnciones en otros tantos departamentos mi-
nisteriales y organismos. . . , 

Tendrán asesoría económica los ^ ^ f i o s „ f J ; j r e ¡ ^ ¡ S 
del Gobierno, Asuntos Exteriores. Justicia ^ 1 ^ í í ^ t ^ ' 
Obras Públicas y Urbanismo, Educac ón y T™*ZoHM y 
tria y Energía, Agricultura, Comerfcio y Turismo, Transportes y 
Comunicaciones, Sanidad y Segundad Social y C^tura. 

Asimismo contarán con "este servicio asesor la Secretaria ae 
Estado ^ Subsecretarías de E ^ n í 
Público. Pesca y Marina Mercante y fal"dí 7f 3° / /on^0nde 
mía Nacional, el Instituto Nacional de la Vivienda ^1 fondo de 
Ordenación y Regulación de P ™ c l o \ ? S T i 0 \ i L c l 
tituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario (IRYDA), la Co
misaría General de Abastecimientos y T ™ ™ V 0 * Z ¿ * m v Í c O ) 
Instituto para la reforma de las Estructuras Comerciales (IRESCO). 

frente a las dieciséis monedas coti
zadas en el mercado de divisas de 
Madrid (con base de cien el día 22 
de enero de 1974), se situó el doce 
de julio de 1977 ligeramente poi 
encima de los cincuenta y cuatro 
puntos, pero a principios de mayo 
de 1978 había alcanzado ya los 
59 4 y actualmente se aproxima 
a ios sesenta y dos, según informa 
el boletín «Servez» del Banco de 
Bilbao. Todo ello, unido a que la 
tasa de inflación española sigue 
siendo muy superior a la que regis
tran los países de la OCDE, está 
conduciendo a un recorte de nues
tra competitividad internacional 
que con el tiempo, podría ponei 
en apuros a nuestro comercio y 
demás transacciones exteriores. .Pe
se a todo, la peseta ha seguido 
afianzándose en los mercados de 
divisas, observándose últimamente 
una cierta mejora de los cambios 
frente a prácticamente todas las 
monedas cotizadas en Madrid. 

CAJAS D E AHORROS. 
MAYOR CRECIMIEN
TO D E L A INVERSION 

E l saldo de los recursos ajenos 
depositados en las Cajas de Aho
rros Confederadas al 31 de mayo 
ascendía a más de dos billones y 
cuatro mil millones de pesetas, con 
un aumento superior a los vein
tiún mil millones en el citado mes, 
según información estadística de la 
Confederación Española de Cajas 
de Ahorros. 

L a inversión creció a mayor rit
mo, destacando el crédito regional 
con aumentó en mayo de veinticin
co mil quinientos millones de pese
tas en tanto que se registraba una 
expansión menos significativa (ocho 
mil millones de ^gsetas de aumgn-
to), en la Cartera de Valores. 
E l exceso del aumento de la in
versión sobre el de los recursos 
ajenos ha dado lugar a un conside
rable recorte en el nivel de liquidez 
del balance consolidado del sector 
de Cajas Confederadas al 31 de 
mayo. 

TORRAS HOSTENCH: IN
VERSIONES F O R E S T A 
L E S 

A más de diez mil hectáreas se 
extienden las repoblaciones fores
tales llevadas a cabo por la empre
sa papelera Torras Hostench du
rante el ejercicio de 1977, tanto en 
el territorio nacional como en Bra
sil, convirtiéndose por este motivo 
en una de las empresas líderes del 

(Pasa a la página siguiente) 

varios temas que se han apunta
do en el transcurso de las rvmver^ 
Sñ/CiOTlCS. 

CONTENIDO B E L A S CON
VERSACIONES G I ^ C A R D -
S U A R E Z 

E l presidente de la República 
Francesa, Valery Giscard d'Es-
taing, ha expresado hoy al presi
dente Suarez. en el curso de la 
conversación política qut- ambos 
han mantenido, el "respaldo irre
versible de su país a la democra
cia española"., según se ha ma
nifestado a " É í e " en fuentes au
torizadas. 

E n el curso de la conversación 
que el presidente francés y el Je
fe del Gobierno español han ce
lebrado hoy en Aranjuez, que se 
prolongó por espacio de más de 
una hora y que tuvo su continua
ción en el almuerzo del Palacio 
de la Moncloa, se llegó a l acuerdo 
de acelerar ininterrumpidamente 
los contactos políticos bilaterales. 

A este, respecto e independien
temente del propósito de que pró-
ximamente se reúnan los dos pri
meros ministros de España y 
Francia, se ha llegado a l compro
miso de que ministros y expertos 
de ambos países celebren perió
dicamente sesiones de trabajo, 
con el fin de allanar las dificul
tades técnicas existentes en la 
actualidad, de cara a l a integra
ción de España en la Comunidad 
Europea. 

" E n l a medida de que estas di
ficultades, que nos separan de 
Francia, se superen, se h a r á mu
cho más fácil nuestro ingreso en 
la Europa del Mercado Común", 
precisaron las citadas fuentes. 

Por otra parte, en el curso de 
la conversación política Giscard-
Suárez, no se habló, según las 
fuentes diplomáticas consultadas 
por " E f e " , n i de Africa ni del 
Mogreb. E n este sentido, dichas 
fuentes insistieron en que no hay 
identificación entre las políticas 
africanas desarrolladas por el Go
bierno francés y por el español. 

Se desconocen, por el momento, 
más detalles del suceso 

ESCASOS DAÑOS 
L a explosión que se produjo esta 

noche en el Cuartel de Mata fue 
producida, según fuentes consulta
das por «Efe», por un artefacto 
muy rudimentario de fabricación 
casera, que rti siquiera alcanzó la 
calificación 'de «cóctel Molotof». 

Se tiene la impresión de que el 
artefacto fue lanzado contra el jar
dín de dicho Cuartel, en la Plazo
leta del Pino, desde un coche posi
blemente en marcha, .que luego se 
dio a la fuga. En ese-Cua-tel se 
encuentra guarnecida una repre
sentación del Tercio de la Legión. 

No hay que registrar desgracias 
personales, y, en cuanto a daños 
materiales, sólo se registró la ro
tura deu na tubería de conducción 
de agua. 

G r a n a d a 

Manifestación de 
esposas de Pálidas 

Armadas 

C o n t r a l o s t r a s l a d o s 

f o r z o s o s d e s u s m a r i d o s 

GRANADA, 30. — (EFE) . — Una 
treintena de mujeres, esposas d© 
policías armados, se han manifes
tado esta tarde portando algunas 
pancartas en contra de los trasla
dos forzosos de sus maridos. 

A I parecer, estos traslados se 
van a realizar en fechas próximas, 
pero se ignora él número de ellos 
y los nuevos destinos. 

Las esposas de los policías, a las 
que acompañaban algunos hijos, 
estuvieron primero ante la Jefatu
ra Superior de Policía; más tarde 
se trasladaron al diario "Ideal" yj 
posteriormente, se encerraron en 
la iglesia del Sagrado Corazón de 
Jesús, de los Padres Jesuítas, sita 
en la Gran vía. 

Un grupo de estas mujeres han 
afirmado que mantendrán su ac
titud de encierro hasta que puedan 
exponer sus quejas al gobernador 
civil de la provincia. 

S e i s d e t e n i d o s e n B a r c e l o n a 

Intentaron colocar un simulacro de 
artefacto en el pecho de un industrial 

P A R A Q U E L E S F I R M A R A T A L O N E S B A N C A R I O S 

BARCELONA, 30. — (EFE). — 
Seis personas fueron detenidas por 
la policía barcelonesa, , acusadas de 
haber intentado colocar Un simu
lacro de artefacto explosivo en el 
pecho de José Yoldi, con la solici-. 
tud de que les firmara talones 
bancarios por valor de 5 millones 
de pesetas, informa una' nóta po
licial. 

Los detenidos son Joaquín Gar
cía Santos, de 24 años; Carlos Nart 
Luftic, de 24 años; Juan Martí Sol, 
de 41; María Nir Dach, de 29; Pe
dro Coll Quetglas y Juan Miguel 
Cardes Villalonga. 

Las detenciones se produjeron 
a raíz de que el primero de los 
detenidos se presentara el pasado 
día 22 en el domicilio del señor 
Yoldi, quien ya había recibido noti
cias en el sentido de que había 

habido indagaciones sobre datos 
de sus actividades personales. 

A consecuencia de estos datos, 
y por serle desconocido el visitante, 
el señor Yoldi y su hijo, armados 
con un revólver y una escopeta, 
respectivamente, debidamente le
galizados, procedieron a retener al 
individuo y avisaron a ía policía. 

Al detenido le fue ocupada una 
pistola, una navaja y un rollo d© 
esparadrapo. A otro- de los pos
teriormente detenidos se le ocupó 
un revólver, dos rollos de espara
drapo, una barba postiza y una 
caja cuadrangular que simulaba 
ser un artefacto de relojería. Uno 
de los detenidos, Joaquín García 
Santos, es - un recluso del penal 
de Ocaña, donde no volvió des
pués de disfrutar un permiso de 
48 horas el pasado 28 de mayo. 
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P L E N O M U N I C I P A L 

Con el voto en contra de Carlos Costas 

S E A P R O B O I N I C I A L M E N T E E L P L A N D E 

R E C O N V E R S I O N D E L P O L I G O N O D E t t F R I G S A , , 

A petición del Jefe Superior de Policía de Bilbao 

Un médico comprobará el estado de salud 
de los catorce «otarras» detenidos 

Cinco horas, desde las siete de 
la tarde hasta las doce de la no
che, duró el Pleno de la Corpo
ración Municipal celebrado ayer, 
presidido por el alcalde de la ciu
dad, Jesús Ibáñe? Méndez, y a l 
Que asistieron, con el secretario 
de l a Corporación Sr. Grasa Zu-
fceldía, y el interventor, Sr. Mar
tín Hernández, los concejales R a 
món González, Seoane Moreno, 
Cacharro Pardo, Tort Ortiz, Pe
na Souto, M a n u e l González-
Granxeiro, José Fernández, José 
Antonio Rodríguez-Zaringa, Ló
pez-Díaz Pallín, Costas Lombar-
día, Manuel Díaz Narciso Gar
cía-Siso, García Bobadilla y Ma
ruja t éme la . Veintiséis asuntos 
en el orden del día, de los cuales 
el último, los proiocolarios "Rue
gos y preguntas" tuvo que que
dar sobre la mesa, por falta de 
tiempo. Entre todos, el más in 
teresante y pil que había desper
tado mayor expectación era el 
número 17: "Expediente del Plan 
especial de Reforma interior del 
Polígono de F R I O S A . con modi
ficación del Plan General". Su 
inclusión en el Pleno llevó a los 
bancos destmados al público a 
representantes de algunos parti
dos políticos y centrales sindica
les, así como al director de la 
factoría lucense, Sr. Fernández 
Sío, aunque en bonor a la ver
dad hay que decir, que éste s i 
guió casi toda la sesión desde la 
sala de reuniones de lá Comisión 
Permanente. 

Tras la lectura, por parte del 
recretariOi del acta de la sesión 
«.nterior, que se aprueba, se pasa 
a varios asuntos casi de puro 
trámite, relacionados con distin
tos expedientes y proyectos de 
obras, h a s t a llegar a l tema 
" F R I G S A " Dos horas casi lle
garon a durar laf varias inter
venciones, promovidas por una 
interesante m o c 3 ó n de Carlos 
Costas Lombardía cuyo texto ín
tegro les ofreceremos en nuestro 
r ú m e r o de mañana. E n los de
bates, precedidos por un largo y 
documentadísimo informe del se
cretario (cuyas in tervenciones 
fueron, en ocasiones, las únicas 
orientaciones que lograron des
anudar el lío en que a veces se 
metieron algunos ediles) toma
ron parte todos los concejales 
Desde el comienzo, las posturas 
se décantaron a fnvor de la apro
bación inicial de. plan especial 
presentado por el Consejo de 
A d m i nistración de C A R C E S A -
F R I G S A , en el que se señalaban, 
como características de la nueva 
factoría, las siguientes: 

—Añadir a las actuales activi
dades de matadero, instalaciones 
para la transformación industrial 
sucesiva de las carnes. 

—Mantenimienw» del a c t u a l 
empleo y posible ampliación del 
mismo. 

—Inclusión de actividades cu
yo conjunto permita una renta-
itilidad inmediata 

E l Consejo encarecía la apro* 
bación inicial del plan, "antes de 
que, por prejuzgan unos y otros, 
se demore la viabilidad de la nue
va factoría". 

TODOS MENOS UNO 
Como hemos dicho, desde el 

principio se advirtió, un deseo de 
la Corporación i expresado más 
o menos abiertamente) de dar el 
'•sí" a la aprobación inicial del 
plan. L a única y tenaz oposición 
fue la de Carlos Costas, que, na
turalmente, perdió la votación, 
porque fue el único de los con-, 
cejales que votó "no". Y razonó 
así su voto: "Porque CARCESA 
no ha cumplimentado los acuer
dos exigidos en e pienp del día 
20; especialmente no hay garan
tía ni compromiso de que los fon-

N o t i c i a r i o E c o n ó m i c o 

(Viene de la página anterior) 
sector según estandars internacio
nales. ^ 

Tales repoblaciones suponen la 
aparición de una riqueza natural 
donde antes no existía la creación 
de numerosos puestos de trabajo, y 
la voluntad decidida de ir hacia 
una total integración vertical de 
los procesos de producción, con el 
consiguiente abaratamiento de cos
tes y aumento general de la pro
ductividad. 

eos de l a venta de los terrenos 
se destinen a nuevas inversiones 
en Lugo; y tampoco hay la me
nor garant ía sobre la cuantía yi 
calidad de las nuevas inversio
nes". 

Tras la votación se ausentó del 
salón de sesiones el Sr. Seoane 
Moreno. Minutos después lo ha
ría el Sr . García Fernández. 

De la moción del Sr. Costas 
Lombardía (que, repetimos, ofre
ceremos m a ñ a n a .íntegramente), 
el Pleno" adoptó el acuerdo de 
constituir una comisión informa
tiva mixta (Ayuntamiento-parti
dos-traba j adores- entidades pro
fesionales), de la que, por parte 
municipal, formarán parte los 
señores González-Granxeiro, Ro-
dríguez-Zaringa, Fernández Fer
nández, Ramón González y el 
propio Sr. Costas Lombardía. 

Finalizado el asunto " F R I G 
S A " , los representantes de parti
dos políticos y centrales sindica
les que estaban en los bancos 
destinados al público, abandona-
ion la sala. 

No hubo más cemas de interés. 
Acaso destaquemos la lectura del 
expediente sobre renovación del 
contrato de suministro de ener
gía eléctrica con la e m p r e s a 
" B E G A S A " (su director-gerente 
también siguió ei desarrollo del 
Pleno desde la sala de reuniones 
de la Permanente), que fue apro
bado y . que incluye una petición 
o el descuento del 10 por 100 del 
importe de la factura, si ésta se-
sbona en un plazo máximo de 
seis'meses sobre si fecha de pre
sentación. 

A pesar de los intentos de es
tablecer algún escarceo dialécti
co por parte del Sr. Costas Lom
bardía, en torno a un estudio so
bre el Mercado Ganadero, este 
punto se resolvió fácilmente con 
el acuerdo de crear una aso-
oiación m i x t a (Ayuntamiento-
Cámaras Agrarias - Asociaci o n e s 
ganaderas) que, bajo el control 
del actual concej&i-delegado, in
tente la puesta en marcha del 
mismo. 

Se dio cuenta de dos ofreci
mientos para cubrir interinamen
te la plaza de director de la Ban
da Municipal. No se aceptan y se 
prefiere esperar e la resolución 
del concurso ya convocado por la 
Dirección General de Adminis
tración Local. Asuntos de perso
nal y nada más. 

LA MEDIDA SE DEBE A LOS RUMORES QUE CIRCULARON DE 
01E ESTABAN RECIBIENDO l i MAL TRATO 

B I L B A O , 30.— ( E F E ) . — L a Je
fatura Superior de Policía de B i l 
bao solicitó en la mañana de hoy 
al Juez de Instrucción de guar
dia, l a designación de un médi
co forense para que reconozca y 
certifique el estado de todos "y 
cada uno de los catorce deteni
dos que se encuentran en susde-
cendenclas. 

E n una nota hecha pública por 
la citada Jefatura, se expone " l a 
falsedad de tendenciosas noticias 
que se están difundiendo por de
terminados medios de comunica
ción, atribuyendo malos tratos 
de obra a los detenidos habidos 
en las úl t imas fechas" 

L a petición cursada al juez dfe 
Instrucción, de designar un mé
dico forense ha sido adoptada 
'para poner en evidencia las ca-
'umniosas imputaciones, a la vez 
de procurar que los ciudadanos 
conozcan lo incierto de las aludi
das aseveraciones' 

" L a Jefatura Superior —afir
ma la nota— quiere salir al paso 
de tales maniobras propagandís
ticas de descrédito de quienes es
tán interesados en que el terro
rismo con su secuela de asesina
tos y violencia, siga multiplicán
dose en esta sufrida región vas
co-española". 

Informa la nota que entre los 
Detenidos de las últimas fechas 
se encuentran presuntos autores 
tíe actos terroristas (secuestros, 
atracos, robos, i n t i m i d a c i o n e s 
etc.), encuadrados todos ellos co
mo dirigentes, responsables o 
miembros de los grupos o " ta l -
des", activistas oe la organiza
ción ETA-político militar. 

"Esta Jefatura Superior —con
cluye— desea poner de relieve 
que todas las actuaciones lleva
das a cabo con ocasión de las in 
vestigaciones que nos ocupan, se 
han desarrollado dentro de la 
más estricta legalidad" 

Por su parte, ej senador por 
••Euskadiko Eskerra", Juan Ma
ría Bandrés. dijo esta tarde a 
« E F E " que el gobernador civil 
de Vizcaya le había asegurado 
que todos fueron tratados con 
arreglo a la ley, aunque admitió 

CRONICAS CORTESANAS 

MINUTOS DE SILENCIO 
M A D R I D . - - (Crónica de MüL-

T I F R E S S ) . 
Hay días en los que los perio

distas deberíamos tener prohibi
dos ciertos géneros, como estas 
crónicas que sólo intentan ver el 
lado entre apolítico e integrado de 
la cada vez más surrealista vida 
nacional. Es hoy un día para edi-
toriales y noticias. ¥ , quizá, para 
silencios. Porque ía violencia no 
tiene más que una cara, sólo abor
dable de frente y con valor. Y en 
eso están los políticos, los teleti
pos y todas las gentes de bien. Ló 
flemas —salirse de esa espiral ca
da vez más prieta, más densa, más 
sombría-- no podría ser más que 
un pecado de lesa frivolidad. Hoy 
en todo lo escrito pesan los muer
tos. Y ellos Seguirán ahí, con esa 
carga de minutos de silencio muJ-
tiplicados, ¿Turante mucho tiempo, 
aunque ya ,desde ahora mismo,' 
las palabras tengan que ir por. 
otros caminos porque no queda 
más remedio, porque hay que re
sistir con todos los pasos y por 
todas las sendas a la espiral em
peñada en ahogarnos. 

Lo cierto es que hoy el tiempo 
sigue empeñado en jugar malas 
pasadas y en enrarecer, todavía 
más, esa atmósfera que huele a 
inquietud por los cuatro costados. 
Y, asi, lo que debía haber sido 
sonrisa --en otro día, en otro ca
mino-•• es sólo mueca. Coincidien
do con la visita de M. Giscard 
d'Estaing a España el periódico 
francés " L e Monde" publica una 
entrevista con el presidente de 
Gobierno don Adolfo Suáre?. Una 
entrevista que, previsibkmeute 

lleva algunas semanas aguardando 
la fecha de edición. Y hoy preci
samente, entre el cerco de los mi
nutos de silencio, don Adolfo Sua-
rez aparece eh el periódico fran
cés con esta frase: " L a nueva so
ciedad e s p a ñ o l a , salida del 
"boom" de los años sesenta, está 
preparada para afrontar los ries
gos de la democracia". Es más que 
posible que el señor presidente lle
ve toda la razón del mundo y que 
su frase pueda ser elevada a la 
categoría de máxima, pera es di
fícil enfrentarse a ella, analizar
la, incluso echarle las gotas ama
bles de la paradoja, cuando esos 
"riesgos" que estamos preparados 
para afrontar son mayores cuan
do hay el juego de la vida de por 
medio. Uno de los consejos que se 
escuchan —que escuchan los pe
riodistas-- de los labios del po
der con cierta frecuencia es que 
hay que "desdramatizar", que no 
se puede escribir mojando en la 
tinta del temor propio y colecti
vo, que los titulares con miedo a 
cinco columnas nunca son del to-

' do ciertos, porque el país se mue
ve en lo cotidiano, a bandazos de 
naturalidad, de evolución difícil 
pero tranquila. Y es posible que el 
consejo del perder esté cargado de 
saludable razón porque no es el 
drama e Imejor caldo de cultivo 
para conservar la necesaria paz. 
Pero hay veces en que los diques 
de contención se vienen abajo, tal 
vez sin estrépido, en puros minu
tos de silencio. 

E l día suena a cosa rota, a 
diálogos imposibles y a máximas 

(Pasa a la página siguiente) 

que alguno de ellos opuso resis
tencia en el momento de ser de
tenido y la policit tuvo que uti-
üzar métodos de coacción. 

Bandrés, el diputado Francisco 
Letamendia. tres abogados de 
Bilbao y un grupc de familiares 
se entrevistaron esta mañana con 
el gobernador civil, Sr. Salazar 
Simpson, para interesarse por el 
estado de los detenidos y pedir 
que se les autorizara a verlos. 

Juan María Bandrés añadió 
que, desde el mismo Gobierno 
Civil, habló \por teléfono con el 
jefe de Policía de Bilbao, José 
Sainz, quien ratificó la ausencia 
de malos tratos, pero no permi
tió a los parlamentarios entrevis
tarse con los detenidos.' 

"Lamento —dijo el senador 
guipuzcoano a " E F E " — que el 
señor Sainz no haya tenido una 
posición más democrática porque 
nuestra visita h a t r í a podido des
pejar algunas dudas y, además, 
en este momento se está deba
tiendo en el Congreso un Proyec
to de Ley que garantiza a los de
tenidos l a asistencia de sus abo
gados en el momenjbo mismo de 
su detención" 

I D E N T I D A D D E LO»S P R E 
SUNTOS M I E M B R O S D E 
E T A , P O L I T I C O - M I L I 
T A R 

L a Jefatura Superior de Poli
cía de Bilbao ha facilitado los 
nombres de las catorce personas 
que han sido detenidas en los ú l 
timos días, acusadas de estar im
plicadas en actividad-es terfibris-
tas. 

Son las siguientes: 
—Gustavo Acevedo Fernández-

Balbuena (a) " Y o k i n " , casado. 
Licenciado en Filosofía y Letraí». 

—Javier Bidarte Echegaray (a) 
"Tec la" , soltero, carnicero. 

—Juan Ignacio Bilbao Gana (a) 
"Bigotes", soltero, 'tornero. 

—Víctor Carreras Fernández, 
soltero, ajustador. 

—Víctor Garay Jaureguizar (.a) 
"Pelos", "Hippi" , y " T x o r i " , sol
tero, agricultor. 

. —José Luis Goenaga lazarzanu-
ru (a) "Koldo". 

—José Domingo Lasarte Iparra-
guirre (a) "Joseba", soltero, es
tudiante. 

—José Javier Lasarte iparra-
guirre, soltero, estudiante. 

—Pedro Lasarte iparraguirre 
(a) "Antxon", soltero, estudiante. 

Fernando Muñoz de Pablo, ca
sado, promotor de ventas. 

—Ignacio Muruaga Rubio, sol
tero, electricista. 

-^-Epgenio Pérez Bermejo (a) , 
"Txoko", soltero, repostero. 

—Rubén Santamar ía Pérez, sol
tero, estudiante. 

—Juan Ignacio Zárraga Goró-
cica (a) "Txas io" , soltero, sol
dador. 

Entre las armas incautadas a 
los detenidos, añade la nota de la 
Jefatura Superior de Policía fue
ron: 

"Tres de las cuatre escopetan 
repetidoras marca "Franch i" , i n 
tervenidas, corresponden al robo 
el 14-12-1977 en la fábrica "La 
Industrial Guipuzcoana",. de Elgoi-
bar. 

De las siete escopetas marca I , 
calibre, 12, cuatro corresponden 
igualmente a dicho robo en E l -
goibar. 

Los dos revólveres marca " T a u -
rus" de 3 pulgadas, calibre 38 es
pecial, forman parte de un lote, 
de 61, que habiendo sido impor
tados de Brasi l —donde se fabri
can— el 12-6-1976 por la firm--* 
importadora Joaquín Colay, con 
domicilio social en 6060 • Gylly 
64, que a su vez los suministró a 
(Bélgica), Chaussee dé Chateiex, 

la casa Armand Donnay, con do
micilio en Rúe des Oblats, 27 4030 
Grisvesnfe Lie j a , que las vendió a 
la embajada de Mauritania en 
Bruselas, el 16-3-1977, desde donde 
al parecer fueron de nuevo ena
jenadas a l a organización espa 
ñola E T A - Político - Militar. 

De las once pistolas marca F.N. 
Browing, calibre 9 mm. Parabe -

llum, intervenidas, los números 
76 C 10984 y 76 C 08207 forman 
parte de otro lote de 100 que a 
finales de septiembre de 1976, por 
mediación de un tal Szultos, Jo< 
zef, y valiéndose de un documento 
dimanante del agregado militax 
de la embajada de un país arabs 
en Londres, fueron adquiridas en 
la fábrica F.N. en Bélgica, a tra • 
vés de su delegado señor Jochens. 
También se adjudicaron 5.000 car
tuchos. 

Todo ello fue transferido segui
damente a miembros de la orga
nización E T A Político - Militar, 
que también a través de F ranc i i 
lo introdujo en esta región vasco-
española, para ser utilizado en 
acciones terroristas, por sus gru
pos o "taldes" armados. 

Se continúan las gestiones, así 
como la instrucción de 'as per
tinentes diligencias que junta
mente con los detenidos serán 
puestos a disposición de la autori
dad judicial competente". 

E. T. A. REIVINDICA EL 
ATENTADO 

BILBAO. 30.— (EFE) . — E T A 
Militar, en un comunicado hecho 
llegar hoy a diversos medios in
formativos, ha reivindicado el aten
tado efectuado ayer en Bilbao 
contra e| coche en el que viaja, 
ba el coronel jefe de la Policía 
Armada, señor Iboleón Pególe y 
su chófer, a resultas del cual que-
daron heridos, asi como un moto
rista de su escolta. 

Dicha organización armada se
ñala en el comunicado que ante 
la situación planteada en Euskadi 
al Gobierno español le caben dos 
salidas: Establecer medidas r*. 
presivas capaces de frenar la lu
cha de movilización popular y la 
lucha armada de E T A , o reconocer 
la realidad política de Euskadi, 
aceptando los puntos mínimos de
mocráticos, recogidos en J a alter
nativa de Kas. 

"La primera medida, —añade el 
comunicadó:—, la represiva, trae 
como consecuencia inmediata la 
radicalización de posturas y la 
agudización de un enfrentamiento 
que puede alcanzar límites insos
pechados. Ello significaría que 
existe el peligro más probable que 
el asentamiento del programa de 
reforma fracase a nivel de todo el 
Estado español. La segunda, es 
decir la concesionariaj impone pa
ra Euskadi Sur el logro de un ré
gimen de convivencia necesaria 
para el renacimiento cultural, po
lítico y económico del pueblo 

• vasco". 

En otro lugar del comunicadOj 
ETA señala que están dispuestos 
a hacer un alto el fuego del en-

.frentamiento directo con el Es
tado español, siempre y cuando 
se . devuelvan al pueblo vasco los 
derechos contenidos en el progra
ma de la alternativa de Kas. 
"Mientras tanto —añaden— conti
nuaremos nuestra campaña arma
da ofensiva, incrementándola a to
dos los niveles". 

ESTADO DE LOS POLICIAS 
HERIDOS 

SAN SEBASTIAN, 30.— (EFE) .— 
Continúa muy grave el estado del 
policía armada José. Grado Carro, 
que junto con otros dos resultó 
herido de gravedad en el atenta
do perpetrado el pasado martes 
por E T A en el Alto de Miracruz, 
de San Sebastián en el que resul» 
tó asesinado un sargento de este 
Cuerpo. 

José Grado Carro, con insufi
ciencia respiratoria, continúa en 
la Unidad de Vigilanciá Intensivai 
de la Residencia Sanitaria Nues
tra Señora de Aranzázu", de la Se
guridad Social de San Sebastián; 
según se ha informado desde este* 
centro. 

Los otros dos policías heridos, 
José Luis Gutiérrez Díaz y Fran-
cisco Sánchez, han experimenta., 
do, dentro de la gravedad, un» 
sensible mejoría, 
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S U C E S 0 S 
LUGO: DOS PERSONAS HERIDAS 
AL SER ATROPELLADA UNA VACA 
POR UN CAMION EN BARALLA 

A la una de la tarde de ayer, 
en el kilómetro 11 de la carre
tera de Baleira al. Cerezal, muni
cipio de Baralla, se prodíijo un 
accidente de circulación cuando el 
camión LE-51157, guiado por Ma
nuel López González, de 46 años, 
vecino de Cacabelos, arrolló a una 
vaca que conducía Mercedes Lom-
bardía Nogueira, de 55 años. 

E l conductor del camión inten
tó esquivar a la res, y pese a que 
no lo logró, al realizar la maniobra 
el vehículo se salió de la calzada. 

A consecuencia de todo ello, las 
dos personas resultaron beridas. 
así como también la res. 

¡Intervino la Guardia Civil de 
Tráfico. 

DAÑOS E N E L SEMBRA
DO D E UNA FINCA 

José Prado Ferreiro, de 55 años, 

con residencia en las Saamasas, 
denunció en la Comisaría de Po
licía que en una finca de su pro
piedad situada por detrás de la Re
sidencia del Seguro de Enfermedad 
le ocasionaron daños en el. sem
brado, así como en la pared de 
cierre. 

Estima los desperfectos en cinco 
mil pesetas. 

ROBO D E UN TURISMO 

José Antonio Fernández Vizcaí
no, de 32 años, vecino de Vega de 
Valcárcel (León), denunció en la 
Comisaría de Policía que de la ca
lle Río Narla le sustrajeron el tu
rismo M-817910, que estaba apar
cado. Lo valora en doscientas mil 
pesetas. 

Por la muerte de Portell 

Por segundo día consecutivo no 
salieron a y e r a l a c a l l e los 
periódicos matutinos de Bilbao 
• UNAS MIL PERSONAS ASISTIERON A 

UNA MANIFESTACION EN MADRID 

Por solicitüd de m abogado 

El pleno del Supremo podría reunirse 
por segunda vez en la h i s t o r i a 

EiV DEFENSA DE UN HOMBRE CONDENADO 
DOS VECES POR E L MISMO DELITO 

MADRID, 30.— (EFE) .— E l pie-
no del Supremo podría reunirse 
por segunda vez en la historia 
(la primera fue con motivo del ca
so MATESA), por solicitud del 
abogado José Antonio Roqueta, en 
defensa de Ricardo Planas, conde
nado dos veces por el mismo deli
to, según un articulo aparecido 
esta semana en la revista "Por 
favor". 

Ricardo Planas fue detenido en 
Barcelona, juzgado y condenado 
en 1971, por delitos contra la sa
lud pública y contra la religión 
-católica. Según el certificado de 
libertad definitiva, firmado por el 
director del centro penitenciario 
de detención de hombres de Bar
celona, cuya fotocopia reproduce 
"Por favor", el procesado cumplió 
su pena de un año de prisión me
nor y un mes de arresto sustitu
torio, quedando en libertad el 18 
de febrero de 1975. 

E l 5 de mayo del 1978. Ricardo 
Planas tuvo que i r a Andorra y 
pidió un permiso de 48 horas en 
la Comisaría de Seo de Urgel, 
donde fue nuevamente detenido, 
según le comúnicaron por estar 
reclamado por la Sección Quinta 
de la Audiencia de Madrid desde 
hacía tiempo. Después de estar en
carcelado durante diez días, la 
Audiencia de Madrid comunicó que 
bajo fian?a de 25.000 podía que
dar en libertad, y si no pagaba 
esta, cantidad sería recluido en la 
cárcel de Carabanchel. 

Después de pagar la fianza y 
quedar nuevamente en libertad, 
Ricardo Planas recibió una noti

ficación de que el 21 de junio 
de 1978 le volvían a juzgar por 
lo que ya había sido juzgado, con
denado y cumplido. L a notifica
ción estaba fechada el 13 dé ma
yo de 1978 por la Audiencia Pro
vincial Sección Quinta de Madrid. 

A los pocos días recibió una 
nlieva comunicación de la Audien
cia de Madrid en la que decía que 
no figuraba constancia en ninguna 
parte del pago de las 25.000 pe
setas. 

Por todo ello, el abogado- Juan 
Antonio Roqueta, en nombre de 
su defendido ha elevado al Tri
bunal Supremo un escrito inter
poniendo ante juicio previo para 
exigir responsabilidad criminal a 
los magistrados de la Sección 
Quinta de la Audiencia de Madrid, 
por considerar que en el caso se 
dan hechos que pueden ser cons-
titutivos de un delito cometido 
por funcionarios públicos contra 
el éjercicio de los derechos de las 
personas. 

Según la revista "Por favor", 
de momento la Sección Quinta de 
la Audiencia ha suspendido el jui
cio y ha ordenado la .devolución 
de la fianza, a pesar de que el 
culpado pide la reparación a las 
equivocaciones. 

Si el escrito del abogado pros
pera, añade "Por favor", los apro
ximadamente 90 magistrados que 
componen el Supremo deberán 
reunirse para dictaminar si pro
cede exigir la responsabilidad cri-
minal que ha llevado a la cárcel 
a un ciudadano por un asunto ya 
archivado. 

CRONICAS CORTESANAS 
(Viene de la página anterior) 

vacías aunque vengan de quienes 
están dispuestos a dotarlas de con
tenido. Destruir el juego nunca ha 
arreglado las cosas, pero en los 
hechos, la coherencia no siempre 
es un valor. Hay como una sen^ 
saeión generalizada de que ten
dremos que empezar otra vez ^or 
el principio en algunos terrenos. 
Por ejemplo: Cuando ya hay «n 
texto constitucional a punto de 
un debate que se preveía más cen
trado en las formas que en los 
fondos, ciertos grupos parlamen
tarios empiezan a revelar su in
tención de ir hasta los cimientos. 
Por más ejemplo: Cuando la eco
nomía nacional aún anda dando 
las patadas en el fondo que le per
mitan remontar hasta respirar a i -
i í de superficie, la U G T acaba de 
anunciar que, por su parte, da por 
terminadas las conversaciones que 
venía manteniendo con el Go
bierno. L a central sindical socia
lista dice estar harta de conclu
siones que no van a ninguna par
te en la práctica, de sugerencias 

que quedan archivadas en cual
quier circuito burocrático y de Üe-
cisiones que se toman unilateral-
mente como si todos los convida
dos sindicales a las conversaciones 
fueran de piedra. 

E l país está tratando de echar 
cuerdas sólidas por todos los lados 
para conseguir un buen amarre: 
Constitución, elecciones, recons
trucción económica y laboral, 
apertura a l exterior, presencia en 
los organismos internacionales, 
un poco de olvido y buceas dosis 
de bálsamo. Tampoco es el dra
ma si alguna de esas cuerdas se 
rompe de vez en cuando siempre 
que el ancla permanezca mordien
do el fondo. Pero l a verdad es 
íque el barco está cada vez para 
menos tormentas. 

Viene ahora el previsibl emente 
largo trabajo de recomponer. Por 
que aquí hay treinta millcnes lar
gos de gentes para quienes los ca 
da vez más frecuentes minutos de 
silencio no son-más que una for
ma insoportable de gritar a voces. 

Pilar C A M B R A 

BILBAO, 30. — (EFE). — Por se
gundo día consecutivo, no se han 
publicado hoy los tres periódicos 
matutinos de Bilbao, como señal 
de luto por el asesinato de José 
María Portell, director de "Hoia 
del Lunes", de esta capital. 

La decisión de no editar los dia
rios fue tomada el pasado miérco
les en una asamblea extraordina
ria de la Asociación de la Prensa 
de Bilbao. 

MANIFESTACION DE PERIO
DISTAS 

MADRID, 30. — (EFE). — Unas 
mil personas han asistido a la 
manifestación convocada por . las 
centrales sindicales CC.OO. UGT, 
CSUT, USO, SU y la Unión de Pe
riodistas, en protesta por el asesi
nato del director de la "Hoja del 
Lunes" de Bilbao.^José María Por
tell, reivindicado por ETA militar. 

L a manifestación, qué transcu
rrió por el Paseo del Prado, desde 
el Jardín Botánico hasta la Plaza de 
Neptuno, estuvo encabezada por 
representantes de las centrales sin
dícales y de las federaciones de 
Prensa y Artes Gráficas de las 
mismas. En la cabeza figuraban 
Marcelino Camacho y Nicolás Sar-
torius, por CC.OO.; Jesús Prieto, 
por UGT; Francisco Esteban, por 
el Sindicato Unitario; Manuel Za-
guirre, por USO, y Damián Rodrí
guez por la CSUT. 

Entre los manifestantes se en
contraban los directores de "Diario 
16", Miguel Angel Aguilar; de 
"Pyresa", Donato León; de "Arri
ba", Alejandro Armesto, y de 
"Pueblo", José Ramón Alonso. 

E l lema que figuraba en la pan
carta de cabeza y que se escuchó 
prioritariamente durante la mani
festación fue "libertad de expre
sión. Alto al terrorismo". Los asis
tentes gritaron también frases co
mo "Chema hermano no te olvida
mos", "Aquí estamos, nosotros no 
matamos", " L a Prensa unida, ja
más será vencida", "Por la demo
cracia libertad de expresión", etc. 

Un comentario generalizado en
tre los grupos de periodistas fue 
la ausencia de frases de condena a 
la organización terrorista "ETA" . 
Tan solo en una ocasión fue ini
ciado el grito de "ETA asesma", 
que inmediatamente fue acallado. 

'En la Plaza de Neptuno, se guar
dó un minuto de silencio por el 
compañero asesinado. 

CONDENA DE LA FEDERA
CION INTERNACIONAL DE 
PERIODISTAS 

E l vicepresidente de la Federa
ción Internacional de Periodistas, 
Paúl Parisón, ha enviado un escri
to a la Federajción de Prensa y Ar
tes Gráficas de la UGT, en el ¡que 
condena el terrorismo y se solidari
za con la, manifestación que en 
favor de la libertad de expresión 
y de condena a la violencia se está 
celebrando esta tarde en Madrid. 

PRIMERAS LINEAS DE LA 
PERIODISTA VIUDA DE 
PORTELL 

L a periodista Carmen Torres R i -
pa, viuda de José María Portell, ha 
escrito las primeras líneas sobre la 
muerte de su marido asesinado por 
«ETA» que publica hoy el diario 
«Pueblo». 

Carmen Torres las escribió a pe
tición del corresponsal en Madrid 
de la «Hoja del Lunes» Julián Sor
do y en ellas dice: 

«Tú lo decías, es muy difícil ser 
tan feliz aquí, algo nos tiene que 
pasar. Casi doce años de amor, un 
amor tan intenso, que fe ha lleva J 
dó a la muerte. Tú casi lo sabías. 
Cuantas veces hemos hablado de 
publicar cosas que podían ayudar 
a los demás, aunque te perjudica
sen a tí, y siempre llegábamos a la 
misma conclusión: Había que ser 
valientes, teníamos que decirlo. Se 
que en más de una ocasión me 
han criticado a mí, por no haberte 
frenado, pero yo era tú y tú lo 
querías así. Ahora está tan cerca 

y tan lejos, te siento extraño y 
profundamente dentro de mí. Yo 
no estaré sola, nunca estaré sola; 
en mí siempre estará tu sangre. 
Todo en mí se ha transformado 
en tí; yo, que soy tan simple, tan 
sensible y blanda, ahora tengo toda 
tü fuerza. Has entrado en un va
cío, pero un vacío muy Heno de 
Dios. Tú creías en E l con fuerza, 
aunque no* comprendías muchas co
sas..;». 

«En estos momentos, explica Ju
lián Sordo, Carmen se echó a llo
r a r y me dijo: No puedo más, Ju
lián». 

Amenaza de bombas en 
el "Credit Lyonnats" y 
en una de sus sucursales 

MADRID, 30.—(EFE).—Dos -ame
nazas de colocación de bombas se 
produjeron a media mañana de 
hoy en la central de la entidad 
bancaria francesa "Credit Lyon-
nais" situada en la Carrera de San 
Jerónimo, y en la sucursal de la 
calle de Orense, número 37, resul
tando ser falsas alarmas en am
bos casos. 

No obstante, las dotaciones de 
coches radio-patrullas llevaron a 
cabo diversas inspecciones en otras 
dos sucursales, situadas en Canale
jas y en Velázquez, 75, donde tam
poco se descubrió artefacto algu
no. 

Estas amenazas pueden estar re
lacionadas con la visita a España 
del Presidente de la República 
Francesa Giscard D'Estaing, ya que 
otras entidades bancarias y casas 
de automóviles de origen francés, 
de Valencia, resultaron afectadas 
por la explosión de artefactos o 
bien recibieron amenazas de colo
cación de bombas. 

I reP«a e n g a i t a : 
I 
I 
I i no me impo 
¡el mundo 
! de los niños 

seguro que le será difícil la primera vez 
aún más difícil repetirlo una segunda* 

UNICEF le pide ayuda en nombre de los niños que necesitan alimen
tarse, recibir atenciones sanitarias, educación, respeto y cariño. 
UNICEF con su colaboración pretende la protección integral de la 
infancia. 

contribuya a lograr un mundo más Justof j 
haciéndose socio de UNICEF | 

. . . . . . • i f i ^ I 

Si desea más información sobre Unicef, 
envíe éste cupóntil Apartado de Correos 
n.0 12.021. Madrid. 
Nombre ......•.>...< 

Dirección..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .< 

| Población, . ,«. . . . . .>. . . . . . 

Toda la publicidad de UNICEF es realizada gratuitamente 

unicef 
ASOCIACION UNICEF ESPAÑA 

Uispostcwnes del BOE 

Publica el Decreto- Ley sobre delitos 
cometidos por grupos o bandas armadas 

MínusTátido: L a sociedad te 
necesita. L a seguridad Social te 
ayuda. Infórmate en el Servi
cio Social de Recuperación y 
Behabiiitación de Minusválidos 
María de Guzmán numero 52 
Madrid. Teléfono 3-53-68-68, 

MADRID., 30. — (EFE) . — E l 
"Boletín Oficial del Estado" publi
cará mañana el Decreto-Ley de la 
Jefatura del Estado sobre medi
das en relación con los delitos co
metidos por grupos o bandas ar-
mados. 

Asimismo publicará una orden 
de !a Presidencia del Gobierno 
por la que se determina la compo
sición de la comisión interminis
terial para la aplicación de la am
nistía a los funcionarios de la GP-
nerálidad de Cataluña, así como, 
por otra parte, un Real Decreco 
del Ministerio de Sanidad y Segu
ridad Social por el que se incluye 
la asistencia sanitaria como mejo
ra voluntaria en el régimen gene
ral de los escritores de libros. 

Respecto del Ministerio de De
fensa, el diario oficial publicará 
los reales decretos por los que se 
disponen los siguientes ascensos: 
A vicealmirante, a los contralmi
rantes Hermenegildo Franco y 
González-Llanes y Saturnino Suan-
zes de la Hidalga, y a contralmi
rante, a los Capitanes de Navio 
Alfonso de Las Heras Palacios, 
Salvador Moreno de Alborán y 

Reyna, Luis Torres Caplanne y To
más Gómez Arroyo. 

También aparecerá el Real De
creto por el que cesa el general 
intendente del Ejército, en situa
ción de .reserva, Pedro Morales 
Armiño, como director delegado 
del servicio de economatos milita
res del Ejército, y" el Real Deere-
to por el que se destina al CESE-
DEN^ al general de brigada de la 
Armada de Aviación, escala de 
tierra, Juan Antonio Lázaro Be-
nítez. 

E n el mismo Departamento se 
producen los siguientes nombra
mientos: Jefe del Grupo Aerona
val de la Flota, el contralmirante 
Luis Rafael Martínez-Canavate y 
Ballesteros; jefe del Mando de Es
colta, contralmirante Jesús Díaz 
del Río y González-Aller, y jefe 
del Estado Mayor Conjunto del 
Mando Unificado de la Zona de 
Canarias, contralmirante Salvador 
Moreno de Alborán y Reyna. 

Finalmente, otros dos reales de-
• cretos disponen el pase al grupo 

" B " de los vicealmirantes Enrique 
Golmayo Cifüentes e Isidoro Gon
zález-Adalid Rodríguez. 

Lea HOJA DEL LUNES 
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BOLSA DE MADRID BOLSA D£ BARCELONA BOLSA DE BILBAO 
Nominal ACCIONES Ultima 

Cotización 
Cotización 

del di* 
Ultima 

Cotización 

800 Bilbao .......... 
600 Central „. 
250 Banesto 
600 Exterior 
500 Fomento 
600 Guipuzcoano ............ 
500 Hispano 
600 Ibérico 

1.000 L de Cataluña ......... 
160 López Queaada ........ 

1.000 Mercanti] ................ 
600 Popular . ............. 
260 Santander ............... 

1.000 Unjuijo .................. 
600 Vacaya 
501 Bankunión 
50i Seguros Aurora 
600 Unión y Fénix. Seg. 
600 Herrero 

1.000 Pastor 
1.000 Noroeste 
1.000 Bsnktsur 

ifflWWWm l̂lFViriiliMll 
500 Cartlmbac 
600 Cartisa 
250 Fibansa 
500 Figranvisa ............... 

1.000 Finsa 
500 Gra. inversiones ..... 
600 Popuiarinsa 

500 Electra de Vlesgo .... 
600 Reunidas Zaragoza — 

6.000 Fecsa (G) 
1.001 Fecsa <P> 
l.OOo Fenosa M... 

5©( Hld Cantábrico ....... 
m Hld Cataluña ..M..M... 
60t Hidrola 
60tJ íberduero ............... 
500 Sevillana ................. 
60i' U Eléctrica 

500 
600 

1.OO0 
1.000 

600 
600 
600 
150 
500 
600 
500 

1.000 

500 
600 
60€ 

800 
500 
500 
500 
«00 
500 
500 
500 
600 
600 

1.000 

AÍtos Hornos 
üuro-Feiguera 
Eibevarria 
Fisa-Renault 
Srnta Barbara 
Mat y Construc. .. 
Snnta Ana ......... 
P »nferrada , 
Mitor ibérica 
Nueva 81 Quljano 
O larra 
Seat 

Metro 
.Naviera Aznar 
rransmefMterránea 

Cma 
F4. e l Aragonesas ... 
Oepss , 
Firestone Híspanla 
Papelera Española ... 
Paoejera de Leiza ... 
Papeleras Reunidas « 
Petroiíber 
Snlace . 
L E Rio Tinto . 
1 4f»«inprp Reoafiola 

¡NiViOtiiLiARIAS Y A U X I L l A R t S 
QP L A C O N S T R U C C I O N 

500 -Vi.am . - .„ 
600 Jamemos uemona ... 

1.000 Cristalería Española . 
600 Dragados ... 
800 L Colonial 
600 L Metrooolltana ....... 
50© ürbl* 
600 Vaiderribas .. 
600 Vallebermoso 

500 campsa „.... 
600 Tabacalera ......... 
60» Telefónica ..... 

600 Corp Bancobao 
600 "Ei Amiila-
60© Ebro 
60C Plnanzauto 

l.OOC Finanz y Servidos * 
500 iaierlas Preciados ... 
500 , Grai Azucarera 

1.000 üolpe . 
1.000 Savín 

800 ranacos'Filipinas ..... 
1.000 Rumaslna .. .. 
¡ • 0 : i D E INMERSION 

Plantover l 
Planlnver 2 

IRBirMIBflHiMt 
1 x 8 Telefónica 
1 6 Fecsa 

NOTA: 
D. » dinero. P. » papel. 
E x « ex dvdo ' ex, dcho. 

295 
300 
273 
263 
245 

218 

232 

224 
412 
260 
226 
150 

320 

343 

83 
169 
86 

84 
131 

71,25 
48 
69 
70,75 
73,75 
75,50 
60,50 
82 
86 
69 

37,50 
68 

60 
70 
61 

105 , 
118,50 
84 

58 
54,50 

199 

48 
57,50 
72 

122 
55 
92,50 

427 
276 

00 
100 
146 
125 

246 
140 
86.50 

70 
66 

313 
130 
129 
76 
80 

65,84 
61.59 

4,75 
12 

297 
303 
277 
263 
249 

218 

232 

230 
409 
260 
226 
151 

320 

346 

86 

90 

135 

71 
50 

71,50 

75 
60 
82,50 
87 
69,50 
68,75 

98 

62 
70 
63 

102 

85 

59 
55 

199 

48 
57,50 
71 

55 
92 

427 
276 

125 

246,50 
140 
86,50 

71 

130 
129 

65,81 
61.61 

4,50 
13,50 

295 
300 
269 
259 
245 

218 

173 
225 
224 
412 
260 
229 
150 

343 

90 

85 
132 

49 
70 
71,50 

62 
82,50 
86,50 
69 
67 

39 
66 

58 
70 

170 

77 

61 
56,50 

198 

57 
71 

54 
93,50 

121 

278 
136 

248 
149 
86,50 

70 

130 
130 

80 

190 

65,84 
61,59 

4.75 
12.75 

Cotización 
del dia 

Ultima 
Cotización 

Cotización 
del dia 

297 
301 
270 
259 

218 

170 
225 
227 
409 
260 
230 
150 

345 

133 

70 
71,75 

82 x 
87,50 
69 

p. 38 

168 

80 

61 
56 

196 

58 

93 

119 

278 

87 

130 

197 

65,81 
61,61 

295 
294 
270 

250 
215 

173 
225 

224 
412 
260 
224 
150 
420 

90 

46 
73 

71 

46,50 

76 
83,50 
87 
68 
69 

37 
68 
41 

45 

114,50 

54 
198 
90 
48 
56 
70 

51 
93,50 

195 

275 

242 
139 
87,50 

70 

325 
131 
130 

81 
135 
108 

65,84 
"1,59 

6,50 
12 

297 
298 
270 

255 
215 

225 

224 
409 
260 
228 
150 

90 

70 

74 

82,50 
87,75 
70 
70 

37 

41 

110 

198 

48 
57 
71 

93,50 

139 
86 

70 

325 
131 
130 

130 
108 

65,81 
61,61 

4,50 
14,50 

Cair ib io s del d i a . C B o l s a y m o n e d a ÉxfcrJ d e s d e i a a 1Sh . ( t reS tdfde) 
l l a m a n d o ai t e l é f o n o n a a i a i 4 B 

S E R V I C I O T O T A L 

LA BOLSA EN MADRID. 
BARCELONA Y BILBAO 

M A D R I D . 30. — ( E F E ) . — F i -
naliza la semana dentro de una 
exposición alcista, repartiéndose las 
mejoras por diferentes corros del 
mercado, lo que supuso ün peque
ño avance en el índice general. 
Tuvo no obstante algunos desmere
cimientos que también fueron me
nos acusados. Sesión, pues, más 
animada. Y con ambiente más re
cuperativo. 

E l cierre se efectúa con posicio
nes de dinero y de papel igualadas 

De un total de 164 clases de 
valores contratados, en renta varia
ble, 42 suben, 26 bajan y 96 no 
varían. 

E l índice general de la sesión: 
101,85 contra 101,59 +0,26. 

E n base 21 de diciembre de 1970, 
77,96 contra 77,76 +0,20. 

F U E R T E AUMENTO D E L 
PRECIO D E L DINERO E N 

E L MERCADO 
INTERBANCARIO 

M A D R I D , 30. — ( E F E ) . — E l 
precio de la subasta de hoy del 
Banco de España en el mercado 
interbancario ha alcanzado el 24 
por 100 a un plazo de 3 días, ha 
sabido «Efe» en fuentes del merca
do. 

L a salida del Banco de España 
en la sesión de hoy ha sido de 
20.000, por lo que el volumen de 
créditos vivos a la banca se sitúa 
en 60.000 millones de pesetas. 

Por lo que respecta al -mercado" 
interbancario, los créditos a un 

día se han pagado al 23 por 100 y 
a una semana al 20 por 100. 

Esta subida se debe a la coinci
dencia del final de mes con el cie
rre de la decena para cubrir el 
coeficiente de caja. 

— • — 

B A R C E L O N A , 30. — ( E F E ) . — 
Se cierra la semana bursátil en Bar
celona con úna sesión apagada y 
sin orientación decidida. 

L a contratación ha transcurrido 
con reducido volumen de negocio 
y discretas oscilaciones en los,cam
bios, quedando en conjunto el mer
cado equilibrado. % 

Por sectores, el más favorecido 
por la demanda ha sido el de ban
cos comerciales, en el que han 
predominado las posiciones compra
doras, si bien las alzas en general 
han sido bastante moderadas. 

También se ha visto beneficiado 
por el dinero el grupo de comercio 
y finanzas, mientras que en el 
eléctrico la atención se ha centra
do en Fecsa. 

E l grupo más perjudicado por la 
oferta ha sido el químico que to
dos sus valores pierden posiciones. 
También ha resultado perjudicado 
en la oferta los sectores siderúrgi
co y minero. 

E n total se han contratado 104 
clases de acciones de las que 39 
suben, 33 bajan y 32 no experi
mentan variación. 

E l índice general ponderado 
avanza una centésima y se sitúa 
a 103,38 y . en base 1-1-63, gana 2 
y cierra a 143,12. 

(Pasa a la página siguiente) 

ERCAD0 DE DIVISAS 

BILLETES DE BANCO EXTRANJEROS 

Bilietes correspondientes a las di
visas convertibles admitidas a coti
zación en el Mercado Español 

i üólai t)SA Billete grande (1) 
I Dólar USA Billete pequeño (2) 
l Dólar canadiense 
I Franco francés 
1 Libra esterilna (3) .................... 
1 Franco suizo 

100 Franco* belgas 
1 Marco alemán .'. ......w.... 

100 Liras italianas (4) 
I Florín Holandés 
I Corona sueca (5) 
1 Corona danesa 
I Corona noruega . i . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

1 Marco finlandés 
100 Chelines austríacos ' 
100 Escudos portugueses (6) 
100 Yens iaponeses 

Otros billetes 

1 üírüani 
100 Francos C .FJL 

1 Cruceiro 
1 Bolívar 

Comprador 

Pesetas 

77.19 
76,42 
68.41 
16.90 

142.62 
41.32 

235.78 
37.1* 

. ,03 
34.58 
16.76 
13.64 
14,25 
18.07 

514,53 
161.61 
37,01 

14.40 
33.89 
3.53 

17.76 

Vendedor 

Pesetas 

80,09 
80.09 
71.31 
17.53 

147.96 
42,87 

24Í62 
38.54 
9.93 

35.87 
17,47. 
14,22 
14.86 
18,84 

536,40 
168,48 
38.15 

15.00 
34.94 
3.64 

18.31 

(1) Esta cotización es apdcable para los billetes de 10 Dólares USA 
t denominaciones superiores. 

(2> Esta-cotización" es aplicable para los billetes de l . 2 y 5 Dólares 
USA 

(S> Esta cotización es también aplicable a ios billetes de l , 5 y 10 
Libras irlandesas emitidos por el Centra] Bank of Ireland 

(4 Cambios aplicables para billetes de denominaciones de nasta 
50 000 Liras Queda excluida la compra de billetes de 100 000 
Liras 

<5) Queda excluida ia compra de billetes de denominaciones supe 
rlores a 100 Coronas suecas 

<6i Las compras *e limitar, a residentes en Portugaj y sin excedei 
de ' 000 Escudos por persona 

B O L S A D E D I V I S A S 

Dólar USA 
Marco alemán 
Franco francés ............ 
Libra esterlina ............. 
ulbra italiana 
Dólar Canadá ............... 
Franco suizo 
Franco belga comercial 
Franco beigc financiero 
Florín 
Corona sueca .... 
Corona danesa .. 
Corona noruega ....... 
Marcó finlandés ....... 
Chelín austríaco ...... 
Escudos portugueses 
Yens 

Comprador 

78,682 
37,866 
17,469 

146,214 
9,201 

70.066 
42,308 

240,265 
237.709 
35,191 
17,188 
13,935 
14,556 
18.522 

524,546 
171.944 
38.409 

Vendedor 

78,942 
38,082 ' 
17,546 

147,013 
9,242 

70,376 
42,563 

241,797 
239.945 
35,387 
17,283 
14,006 -
14.6Ü1 
18,627 

529.812 
173.270 
S8,630 
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Asamblea anual de la S. D. Sarriana 

r í d d e s p l a z M a n u e l J u a n 
g a d o o c i a r 

i S E 
L E N T O S O C I O S A L T A S 

Pues no, todavía no puede con
cretarse nada en materia de fi-
chajes para el r D. Lugo, por
que hay todavía algunos cabos 
sueltos v no conviene lanzar las 
campanas al vuelo. 

Juan Manuel s» desplaza hoy a 
Madrid para entrevistarse con 
tres jugadores que acuden a la 
capital de España para negoeiar 
gu incorporación a l ' club. E l en
trenador les ofrecerá unas con
diciones. S i las aceptan, bien, de 
lo contrario pues habrá que se
guir buscando. 

HIDALGO, T U T O 5! 
I R I A R T E 

Y a les hablamob el otro día de 
Hidalgo, Tuto e Iriarte, tres ex
jugadores rojiblancos que podrían 
volver. 

E n cuanto a Hidalgo, el presi
dente le hizo ayer -una última 
oferta, que está estudiando. 

Por lo que se refiere a Tuto, 
hay algunos problemas, porqué 
desea un puesto de trabajo. Y 
aunque hay algunas posibilidades 
de encontrárselo, no está todavía 
nada decidido 

Iriarte dará posiniemente una 
respuesta el martes. 

En la find de la 
Copa Provincial 

V I V E R O Y R A B A D E 
S E E N F R E N T A N 

M A Ñ A N A E N 
V I L L A L B A 

V I V E R O . — (De nuestra Go 
rresponsalía). 

Mañana, domingo, una nutri
da representación local .estará 
presente en el estadio "Roca'* 
de-Villalba para animar a núes 
tros colores en la final de la 
Copa Provincial entre el Club 
Deportivo R á b a d e y Vivero 
P. C , que han llegado a la f i 
nal después de vencer al G u l 
tiriz C . P. y a l C. D. Lago-Jove 
Los locales están muy ilusiona
dos con esta final, para poder 
rubricar la gran campaña reali
zada esta temporada donde por 
el momento se logró el Cam
peonato Provincial y se ha que
dado de finalista, estando en 
el ánimo de aficionados y Juga 
dores en lograr el doblete. 

soc ioa 
Siguen registrándose altas de 

socios, pero a un ritmo demasía 
do lenío. Así no vamos a ningu
na parte. 

¿Están los aficionados espe, 
rando ver a l equipo hecho? Es 
posible, pero el equipo no podrá 
"hacerse si esos aficionados no 
lesponden primero, porque esa 
espera puede conducir a l a con
fección de un equipo mediocre, 
acorde con las posibilidades de. 
la directiva. 

Es un círculo vicioso, pero pen
samos que los aiicionados deben 
ahora de tomar la iniciativa 
Hasta el momento el equipo es» 
tuvo en deuda con la afición. 
Abofa lo está, la afición con el 
equipo, que ha conseguido un as 
tenso y que por las trazas nada 
ha cambiado respecto a l a men
talidad de los seguidores, si efe 
que puede denominárseles asi. 

MALOCA JUAN MANUEL 

¿PARA CÜANDO IA ASAMBLEA DEL IEM0S? 

M O N F O R T E D E LF.MOS.— 
(De nuestra Corresponsalía, por 
O T E R V A L D ) . 

Todos los días en las páginas de
portivas, los clubs anuncian sus 
asamblea, unos con el fin de reno
var sus juntas directivas y otros 
que están ya preparando sus plan
tillas con nuevos fichajes para la 
próxima temporada. 

Del Lemos sin embargo nada se 
dice ni de fichajes ni de asamblea, 
lo que nos da a entender que tie
ne todos sus problemas soluciona
dos. 

Pero al aficionado en genial J 
a los socios del club este silencio 
oficial no les satisface plenamente 
y desean conocer cuanto antes có
mo marchan las cosas en el Le
mos. 

Como a nosotros, nos parece lo 
más natural del mundo "estos de-

E l P r o g r e s o 
Er CASTRO DE RIBERAS 
DE LEA. Se vende en 
Uitramarinos Vi c t o r i n o 
Castro. 

seos de los aficionados, pues la 
verdad, esperamos que los rectores 
del fútbol monfortino nos digan 
cuanto antes su proyecto y que pla
nes preparan para el futuro. • 

Nuestra consejo al equipo direc
tivo del señor Mendoza es hoy el 
de recordarle el conocido refrán. 

A l que madruga... 

SARRIA.— (De nuestro corres-, 
ponsal, V1LLARABID). 

Tal y como estaba anunciada, se 
eelobró en la noche del pasado 
jueves, la asamblea anual de la 
S. D, Sarriana. 

Abrió el acto el presidente de 
la misma, señor Peña Díaz, quien 
agrádeció a los pocos asistentes, 
menos de un 10 por ciento de ios 
socios, el estar allí. 

Luego, el secretario, señor Ai-
varedo Arias, leyó el acta ante-, 
«•ior, que fue aprobada por la to
talidad de los asistentes. 

Se entró en la memoria de J a 
pasada temporada, que explicó el 
presidente, quien resumió punto 
por punto, que hubo errores, es
pecialmente por ser demasiado 
blanca por parte de la junta di
rectiva, la cual nunca pensó, hasta 
cinco partidos del final, que se 
descendiese de categoría. Culpó 
de manera muy especial, a la crea
ción de un nuevo Club, en Sa
rria, exponiendo sobre el tema, 
lás deficiencias económicas, que 
presentó la situación hasta bien 
entrado el mes de diciembre, así 
como la desorientación del afi
cionado, incluso de los buenos y 
fieles a la Sarriana, algunos bares 
que no respondieron como era ha
bitual. 

Luego, arbitrajes, comité y al
gunos jugadores que no respondie. 
ron como era de esperar. Dijo el 
señor Peña, que fue el primer año 
que hubo más bajas que altas de 
socios. 

Dijo igualmente, que el fútbol 
sala perjudicó también la mar
cha del Club y precisamente al 
final, cuando más falta hacía, el 
apoyo total de todos, ese campeo
nato, vino a restar jugadores y 

. rendimiento en otros. Explicó co
mo estaban fuera de situación 
normal muchos jugadores, ^a que 
el fútbol. sala es para practicar
se, es cosa muy recomendable, 
per?> para otras edades y sin ali
nearse conjuntamente chicos de 
trece años con hombres de treinta 
y tantos. Dice no ponerse en nada 
al fútbol sala, si no que se opo
ne a que una cosa perjudique a 
la otra. Se paró en una serie de 
puntos más, que dejaban "claros 
ciertos puntos de vista y cir
cunstancias que se dieron en esta 

Torneo de liáa de Modestos 

Quedaron constituidos los dos grupos 

de la Primera Regional G a 11 e g a 

E L VIVERO, SARRIANA Y J O V E - L A G O EN 
E L DE LA ZONA NORTE 

SARRIA. — (De nuestro corresponsal, VILLARABID) . - - Se 
despeió lá incógnita en torno a los equipos que compondrán los 
d̂ s grupos de la Primera Regional Gallega, que comenzará a dis-

OprimirImpo, La Coruña-Lugó, lo componen los equipos: 
Sad*?, S^TLO'Tiño, Ordenes, Esteirana, M a l p i ^ 
Padrón, Galicia. Mugardos, Eume, Endesa, BaraUobre, Vivero, Jove, 

L a S e g u S ^ Arcade' 6 r 0 ^ P T ' 
Salvatierra! G ^ r e y . Tuy. Miño, Valladares. Antela Verín Ga
laico. Ribadavia. Guardés. Estradense, Portonovo Umia y Buen 

La competíción comenzará el 24 de septiembre y terminará el 
13 de mavo Figuran en cada grupo 16 clubs. 

Como S puSe ver, en el primer grupo, el que ^ ^r re«ponde 
a la Sarriana tiene equipos de auténtica categoría. Alguno inclu-
so Vó a fig^ la Tercera División y muchos en la Regiona 
Preferente Por otra parte, los desplazamientos son mucho más Tort̂ y teXmos también contrincantes regionales ya muy 
conocidos, caso Vivero, Jove-Lago y Endesa. 

Los encuentros a celebrar en es
tas dos jornadas, son los siguien
tes: 

Sábado, a las cinco: Saamasas -
Residencia. 

Sábado, a las siete: San Lázaro-
Nueva Rúa. 

Domingo, a las diez: San Ro
que - Ferroviaria. 

Domingo, a las doce; Sagrado 
Corazón -.Chanca. 

Domingo, a las cinco: Comer
cial - San Vicente. 

Me permito una pequeña *ige-
rencia: no sé si sería más adecua
do jugar tres encuentros el sába
do, por la tarde y eliminar el del" 
domingo por la tarde, ya que en 
esta última jornada más de un 
equipo se las verá y deseará para 
encontrar once ciudadanos. Tras 
nota que me envía el Comité para 
los encuentros de la próxima se
mana, me causa cierta sorpresa ver 
que el Chanca juega dos días con
secutivos; sí, porque vemos por la 
relación anterior que juega el do
mingo frente al Sagrado Corazón 
y parece ser que jugará el lunes 
contra el lris. No es cosa mía, pe
ro no deja de extrañarme, salvo 
parabién del citado Club, porque 
en caso contrario no podría ser. 
Para el primer encuentro de los 
anunciados, solamente ligero favo
rito el Residencia, pero con muchí
simas reservas, porque el Saama
sas en circunstancias normales, es
tá a la altura de cualquiera y por 
ello cualquier optimismo por parte 
de sus rivales podría resultar más 
que grave, máxime cuando el Re
sidencia se lo juega casi todo por 
la situación privilegiada que ocupa 
en la tabla, que le obliga a man
tenerse en pie en espera de su cho
que frente al líder, mientras que 
sus oponentes pueden salir al cam^ 
po en plena tranquilidad porque 
el título ya no ya con ellos. Para 
el otro encuentro de este sábado, 
también es obligado dar un favo
rito: el Nueva Rúa. Sí, porque si 
falla... vienen detrás unos caballe
ros, equipos, con unas intenciones 
de órdago. Ahora bien, el pronósti-
oo no sería tan claro si los de Eí 

Puente vinieran actuando con re
gularidad; pero no es así, lo hacen 
con ciertos altibajos que obligan 
a no saber a qué carta quedarse 
a la hora de vaticinar, mientras 
que sus rivales, aunque con bastan
te suertecilla, son el polo opuesto, 
poco difieren de un encuentro a 
otro en cuanto a juego. No obs
tante, vamos a ver qué sücede. 
Sospecho que no será en el en
cuentro de mañana cuando el San 
Roque obtenga la primera victo
ria, porque la Ferro, que ya re
cientemente tuvo un patinazo ines
perado frente al Saamasas por ha
ber salido éstos muy mermados en 
formación base, si tiene otro más, 
pueden irse de vacaciones los mu
chachos en lo que al título se re--
ñere. Sin embargo la Ferro es co
mo el equipo milonga; tiene estu
penda plantilla y creo que nume
rosa, pero a la hora, de la verdad 
deben andar los más de turismo 
por la geografía nacional o extran
jera. Para el ' segundo encuentro 
de mañana no hay opción alguna 
a la hora de opinar: debe ganar 
el Sagrado Corazón porque en cir
cunstancias normales es superior 
a sus contrarios^, por otra parte 
tiene que intentar por todos los 
medios el mantener esos dos pun
tos de diferencia frente al líder 
porque precisamente el próximo 
domingo, el día 9, claro está, se 
enfrentarán los dos, y eso, amigos, 
ya es el ser o no ser especialmente 
para el Sagrado Corazón. Para el 
último choque de los indicados 
también hay un favorito claro: la 
Comercial. Sí, porque aunque mar
cha a 4 puntos de la cabeza las 
aspiraciones siguen en pie, si bien 
ya difíciles por algo muy sencillo: 
que el Nueva Rúa le ganó los dos 
encuentros y entonces ya se nece
sita, aparte los éxitos propios, la 
colaboración de terceros, y cuando 
se está en esa coyuntura el asunto 
digamos que está un tanto pálido. 
No obstante, hay que seguir en la 
brecha por lo que pueda suceder, 
ya que dudo mucho que el Nueva 
Rúa termine imbatido. Veremos. 

C. D. 

nefasta temporada", dijo el pre
sidente. 

Luego el tema económico, que 
se le temía y no poco, estuvo a 
cargo del tesorero señor López 
Carrozas, quien leyó todos los 
puntos muy detalladamente, dán
dose la cifra de 146.000 pesetas de 
déficit. Con la particularidad do, 
que cerca de esta cantidad se po
dría sacar del Trofeo San Juan, 
que este año, por la lluvia y cam
bios habidos en la Liga nacional, 
debido al Campeonato del Mundo, 
resultó un completo fracaso eco» 
nómico, ya que se perdió en el 
balance final 10.000 pesetas, mien
tras que en* el pasado año habían 
quedado libres 126.000 pesetas. ^ 

También se hizo alusión a lo 
invertido en las obras del campo, 
ya casi terminadas complelamen-

» te. L a deuda total de la Sociedad 
en el momento presente, está en 
544.000 pesetas, si bien hay las 
multas de las sanciones, que se 
está en estudio de condensarlas 
o aminorarlas bastante, no sólo 
para la Sarriana, como es natu
ral, sino para todos los equipos 
gaÚegos, que este año, quedaron 

'muy perjudicados. Incluso parece 
que se habla de dar un amplio ^ 
plazo para pagarlas. 

Se habló también de la nueva 
categoría, que unánimemente se 
vio muy propia .para la categoría 
de la Sarriana. En lugar aparte 
les ofrecemos los equipos que 
compondrán estos dos grupos. 

Vino luego el tema de renova* 
ción de directiva.- Claro, unos se 
quieren ir y otros que se tfüéden 
los mismos. Como la asisteiteifa 
era poca, se acordó que se cele
bre otra asamblea el 28 de julio 
próximOi quedando mientras tan
to don Leandro Cástro, _presiden-
te fundador de la Sociedad y prev 
sidénte de Honor, . encargado de ^ 
buscar gente y de la gestión di- -
recta, ya que el actual presiden
te Peña Díaz,, se fué precisamen
te estos días de vacaciones y no 

. regresará hasta la última quincena 
de julio. 

Como él dijo, la Sarrian* no 
quedará sin presidente y menos 
con esta deuda de más de quinien
tas mil pesetas. Ahora que si pa»-
rece, la persona que se quiera 
hacer cargo de la presidencia, 
bienvenida sea. 

Creemos que no habrá al final 
cambio de presidente. En "Ruegos ^ 
y reguntas", se debatieran los te
mas, problemas, errores y los dis
tintos puntos de vista, llegando 
al acuerdo final y viéndose que 
la familia sarriana futbolística es
tá muy sana... 

Ahora claro, hará falta que pac 
ra esa nueva asamblea, sea mu
chos más los socios que acudan^ 
ya que una directiva quiere verse 
apoyada, sea cual fuese. Luego, 
hace falta que más socios. Volver 
a la cifra de hace unos años. 

Pero bueno, si en lo deportivo ^ 
resultó mala la pasada temporada^ 
no así en lo económico. Y jo que 
verdaderamente resultó un com
pleto éxito, como en esta asam
blea también se hizo constar, fue 
ese campeonato de juveniles, que 
perfiló por completo ya el Cam
peonato Provincial de esa cate
goría, en el cual participará la 
Sarriana con una selección. 

I A B O I S A M M A D R I I K 

BARCELONA Y B I L B A O 

(Viene de la página anterior) 
B I L B A O , 30. — ( E F E ) . - A 

medida que ha ido transcurriendo 
la semana, la Bolsa ha acusado un 
descenso de la actividad, presen
tando la sesión que cierra el ciclo 
una negociación desanimada y 
unos cambios estables por cuanto 
se registran multitud de repeticio
nes, . 

E l escaso número de operacio-
nes realizadas impide, por otro la
do, la fijación de una tendencia 
determinada, lo que da lugar a 
irregularidad pues mientras en el 
bancario dominan las diferencias 
positivas, y en el eléctrico el equi
librio, se produce un debilitamien
to de los siderúrgicos, acusando 
por lo que se refiere a Telefónica 
flojedad que se refleja tanto en 
sus acciones como en sus cupones, 
que ofrecen pérdida. 

L a Bolsa queda al cierre en po
sición-equilibrada. 

Suben 23, bajan 13 y repiten m 
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Con asistencia de un centenar de personas se celebró la 
asamblea del C. B. Breogán.-No se obtuvo ninguna conclusión y 
la junta directiva dio un plazo hasta el próximo día quince para 

la f o r m a c i ó n de una junta gestora 

Conforme nos temíamos, nada 
práctico se consiguió con la cele
bración de la asamblea general 
ordinaria del C.B. Breogán, como 
no fuera la cumplimentación de 
un simple trámite, porque ni la. 
junta directiva tenía en cartera 
ninguna solución válida, n i tam
poco los presentes, entre los que 
predominaba la Juventua, ofre
cieron nada concreto, como no 
fuera eternizarse en Una serie de 
divagaciones sobre lo que pudo 
haber sido y no fue... 

E n la presidencia. Juntamente 
con el titular de la Federación 
Lucense de Baloncesto, don A n 
tonio Feas Esteban, se hallaban 
el presidente del Breogán, don 
Víctor Manuel Basanta Várela y 
los directivos señores Vila López, 
don Constantino y don Carlos y 
Pérez - Batallón. 

E n su condición de secretario, 
don Constantino Vila ofreció las 
cuentas de l a temporada, que se 
resumen así: 

Ingresos: 2.361.224 pesetas, de 
las que 1.044.199 pesetas provenían 
de realizaciones de la temporada 
1976-77, con el resto de la sub
vención de L a Casera —un mi 
llón de pesetas— como partida 
más importante. Quiere ello de
cir que lo realmente recaudado 
en la temporada 1977-78 ascendió 
a 1.317.025 pesetas, cifra que por 
sí sola nos releva de mayores co
mentarios. 

Pagos: 5.064.595 pesetas, de cuya 
cantidad 815.600 pesetas provenían 
de la temporada 76-77, lo que im
plica que el total de gastos de l a 
temporada 1977-78 ascendió a 
4.248.995 pesetas. 

E l déficit de la temporada as
cendió por consiguiente a 2.931.974 
pesetas, ciñéndonos estrictamente 
a las cantidades recaudacias y a 
los gastos intrínsecos de la tem
porada que acaba de finalizar. 

Teniendo presente la escasa c i 
fra de socios que han continuado 
fieles al club, y el resultado i n 
fructuoso de las gestiones realiza
das en orden a conseguir el con
curso de alguna firma patrocina
dora, la directiva breoganista ex
puso la imposibilidad en que se 
hallaba de hacer frente a la com
petición en Primera División B 
y anunció en consecuencia que se 
consideraba dimitida, salvo que,-
tras renunciar a la participación 
en categoría nacional, retornase 
el club a la provincial para em
pezar de nuevo desde abajo. 

Las opiniones fueron encontra
das entre los asistentes, por cuan
to se reprochó a los rectores del 
Breogán el abandono en que ha
bían tenido a la cantera, asi co
mo que hubieran dejado marchar 
a Jugadores lucenses para traer 
otros foráneos a veces de escasa 
calidad, mientras que otras per
sonas —para nosotros con muy 
buen sentido— apuntaron que la 
única manera de que el público 
asistiera al Pabellón Munlcipaíl 
era brindándole espectáculo, pues
to que para ver Jugar a cuatro 
amigos no asistiría prácticamente 
nadie. Y como en .este mundo tie
ne que haber de todo, no faltó, co
mo el año pasado, l a referencia a 
la Prensa y Radio, a las que poco 
menos que se tachó de derrotistas, 
aún pese a que varias de las per
sonas que se dedican a tales me

nesteres son socios del Breogán e 
incluso han aportado ai Club 
cantidades de bastante considera
ción de forma personal o me
diante "sus propia^, gestiones. 

Como de l a discusión no sürgía 
precisaménte la luz, el sefor B a 
santa Várela dio por finalizado 
el acto, previa una intervención 
del directivo don Manuel Pérez-
Batallón que, con absoluto acier
to, expuso y reiteró que el pro
blema del Breogán no era más 
que uno: la falta de dinero y sin 
dinero es imposible que el equipo 
participe en l a Primera División 
B , salvo que, como ha venido 
ocurriendo desde hace bastantes 
años, ello sea a expensas de sa
crificar los bolsillos de media do
cena de personas. 

L a situación por tanto es la s i 
guiente : l a directiva concedió un 
plazo que finalizaría el próximo 
día 15 de los corrientes para que 
pueda llegarse a la ocnstftución 
de una gestora y de lo contrario 
sólo continuará en sus puestos 
sobre la base de que, de no en
contrarse ninguna solución para 
resolver el problema económico, 
el equipo vuelva a la categoría 
provincial. 

L a suerte está, pues, echada. 

G O R W L L O 

\ Retransmisiones deportivas ̂  
Televisión en elmesde julio 

Radiotelevisión Española realizará el mes de 'julio las siguientes 
retransmisiones deportivas: 

Baloncesto: 
Domingo 2, a las 19,15, por el primer programa y desde el pabe

llón de deportes del Real Madrid, partido homenaje a Clifford Luyk 
y Vicente Ramos, Real Madrid — Selección Europea. 

Boxeo: 
Sábado 8, a las 18,30, por el segundo programa, desde Las Pal

mas de Gran Canaria, finales de los Campeonatos de España de 
Boxeo Amateur. 

Motociclismo: 
Sábado 8 y domingo 9, diversas conexiones con el circuito bar

celonés de Monjuitch, por el primer programa, para ofrecer el des
arrollo de las 24 horas. 

Tenis: 
Viernes 14, sábado 15 y domingo 16. A hora no determinada y 

por el primer programa, Suecia — España, desde Bastaad (Suecia). 
Automovilismo: 
Domingo 30, a las 14,45 y 16,45, por el primer programa, desde 

el circuito de Hockenheim Gran Premio de Alemania de Fórmula 1 
Hípica: 
Domingo 30 y lunes 31, por el primer programa, desde San Se

bastián, Cfran Premio de San Sebastián y Copa dé SAR el Príncipe 
de Asturias. 

HERNIADO 
E l aparato 'ODRAP" es suave, cómodo, ligero, sin flejes metálicos 
y lavable. Se puede dormir con él y bañarse. A medida bajo pres
cripción facultativa. Consulte a su medico. Ministerio de Sanidad, 

Visado Comisión Central 20-345. ODRAP" 
Travesera de Gracia, 10 (Barcelona-21) 

VISITA E N LUGO.—La casa "ODRAP" atenderá a los herniados 
el próximo día 8 de julio (sábado); en el consultorio médico de la 

Avda. de La Coruña. número ¿6 - 28 - 2.° pifo de LUGO 
j Horario de visita de 10 a 1 

D I R C E U , A L 
B A R C E L O N A 

Diirceu Guimaraes, " D i r -
ceu" el mejor jugador de 
Brasil en el Mundial de Fú t 
bol de Argentina confirmó 
que había recibido una ofer
ta del Barcelona para seguir 
su carrera en España. 

Reveló que la semana pró
xima aguarda la llegada de 
un dirigente del Barcelona 
para cerrar la operación. 

Expresó Dirceu que no po
día hablar de cifras p'ies to
do dependía de su conversa
ción directa con el emiisario 
del club spañol. 

" Y o no quiero seguir j u 
gando en. Brasil , Mi aspira
ción es continuar haciéndo
lo en el exterior para asegu
rar mi futuro, comentó Dir 
ceu. 

TROFEO "GAIBOR" Al 
DEL C. I . T. 

k 

Mañana se inicia/en Rozas, la 
fase previa del Campeonato de 

España de Aeromodelismo 
Mañana, domingo, se celebrará en el aeródromo de Rozas, una 

de las fases previas al Campeonato de España de Aeromodelismo, 
en la modalidad de "vuelo libre". Participarán equipos de Madrid, 
Toledo, La X3oruña y Orense, entre otras provincias. Las modali
dades del concurso serán: 

—Veleros A - 1 
—Veleros A . 2 
—Motomodelos 
—Gomas 
Habrá igualmente exhibiciones de combate aéreo, acrobacia y 

vuelos de motoveleros dirigidos por radio. 
Las diversas pruebas darán comienzo a las nueve de la mañana 

y terminarán a las dos de la tarde, aproximadamente. 

58 u E f l f t 
• Derrota de Vilas en Wímbledon 

E l argentino Guillermo Vilas, cuarto cabeza de serie en el torneo de 
tenis de Wimbledon, fue derrotado en el tercer round del torneo por 
el holandés Tom Okker. 

E l tanteo a favor de Okker fue de 6-3, 64 y 6-2, lo que denota una 
superioridad completa del holandés. 

Ton Okker, de 34 años, consiguió así la mayor sorpresa de lo que 
va del famoso torneo. Pleno de facultades, más rápido y eficaz que el 
argentino, necesitó sólo 28 minutos para adjudicarse el primer set, fue 
el que hizo mella en el ánimo de Vilas, que ya no pudo encarrilar el 
encuentro, jugado en la pista central en medio de gran expectación* 

CICLISMO 

El holandés Jan Raas, primar 
"maillot" amarillo del "Tour" 

B R U S E L A S , 30.— ( E F E ) . — E l 
holandés Jan Raas, vencedor del 
primer sector Leiden Sant Wille-
brorod (135 kilómetros) del Tour 
de Francia, se ha puesto el primer 
maillot amarlílo de la Vuelta fran
cesa. Este maillot, no se lo pudo 
poner la víspera en el curso de la 
carrera prólogo, ya que el resulta
do no había sido contabilizado en 
la clasificación general. 

Ha sido al sprint, delante de 
Freddy Maertens, la forma de im
ponerse de Raas. E l primer sector 
de la primera etapa se ha dispu
tado bajo un cielo gris, pero que 
se ha caracterizado por un impor
tante número (le caídas. Una trein
tena de hombres han sido víctimas 
y el español Juan Andiano que su
frió la caída en el kilómetro 72 
ha tenido que abandonar y tiene 
fractura de pelvis. 

Antes de la salida real. Den 
Hertog, Plét, Villemiane, De Ma-
yer y Esclassan, también fueron 
víctimas de caídas a causa de la 
humedad del suelo. 

• PRIMER SECTOÉ 
Clasificación de la primera eta

pa del Tour de Francia, disputada 
entre Leiden y Bruselas, con un 
recorrido dividido en los sectores. 

Primer sector {135 kilómetros): 
1. — J a n Raas (Holanda), 3-24-21. 
2. —Maertens (Bélgica), 3-24-22. 
3. —Esclassen (Francia), idem. 

MAXIMO GOLEADOR 
DE GUITIRIZ 

• 

' 4.—Planckaert (Bélgica), idem. 
5.—Karsten (Holanda) idem. 
Segundo sector (99 kilómetros, 

entre Saint Willebrorod y Bruselas)? 
1. —Planckaert (Bélgica), 2-22-14, 
2. —Maertens (Bélgica), idem. 
3. —Pescheux (Francia), idem. 
4. —Thaler (Alemania), idem, 
5. —S u á ir e z Cuevas (España), 

idem. 
Después de esta etapa, la clasi

ficación general es la siguiente: 
1.—Raas (Holanda), 5-46-35. 

.. 2.—Maertens (Bélgica), a 1 se
gundo. 

3. —Planckaert (Bélgica). 
4. — Esclassen (Francia). 
5. —Pescheux (Francia). 
6. —Bert in (Francia). 
7. —Bossis (Francia). 
8. —Gauthier (Francia), 
9. —Thaler (Alemania). 

10.—Tierlinck (Bélgica). 
14.—Suárez Cuevas (España). 

General por equipos: 
1. —Raleigh, 28-52-59. 
2. —Jobo, 28-53-00. 
3. —Peugeot, idem. 

10.—Kas, 28-53-35. 

Hoy, partido de fútbol 
amistoso en Rthadeo 
RIBADEO.—(De nuestro corres

ponsal). 
Se juega hoy, en el estadio Mu

nicipal de Deportes de Ribádeo, un 
partido de fútbol, a beneficio d« 
las Fiestas del Carmen, que enfren
tará a una selección del Bar Po
rrón contra otra de los Marineros. 
E l encuentro dará comien>o a las 
cinco y media y dado el carácter 
benéfico que tiene se espera una 
gran afluencia de aficionados. 

Todas las temporadas la "Casa Gaibor", de Guitiriz, regala un va
lioso trofeo de plata para el jugador del C. i . T. que consiga mayor 
número de goles durante el trancurso de la temporada. Este año 
el trofeo fue logrado por el extremo derecho Fredy, con siete go
les. En la foto de Garrido podemos ver la entrega de dicho trofeo 
por el presidente del equipo, D. Antonio García "Gaibor", al jugador 

Fredy 

¡LINEA:-
C O L O R 

J. ». PHIMO K «WEMJ» 
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EL NUEVO ENTRENADOR DEL MILAGROSA 

Buenas eapturas de truchas en 
los ríos de la provincia de Lugo 
• SE LLEVAN PESCADO 810 SALMONES 

Victoriano Pazos Vidal, un hombre ducho, a 
pesar de su juventud y Con un gran historial 
• "PIENSO QUE HABRA UNA ESTRECHA COLABORACION 

ENTRE E L C.D. LUGO Y LA S.D.C. MILAGROSA 

Victoriano Pazos Vidal, más co
nocido por «Vico», es el nuevo en
trenador de la S.D.C. Milagrosa. 
Un hombre que ha comenzado 
desde abajo y que poco a poco 
ha ido escalando puestos. Entrenó 
a numerosos equipos, a pesar de 
su juventud, la mayoría de ellos 
de la provincia de L a Coruña. Han 
sido muchos los títulos conseguidos 
dejando a su vez grandes amigos, 
tanto entre la afición como jugado
res y directivos. Se considera un 
entrenador caro, pero los títulos 
conseguidos tienen su aval. En de
finitiva, que estamos ante un hom
bre joven, pero muy ducho en es
te oficio con él hemos mantenido 
la siguiente entrevista. 

t/iV BUEN HISTORIAL 

—¿Podrías resumirnos un pocoí 
tu historial como entrenador? 

—Sería largo de enumerar pe
ro, más o menos, lo más importan
te es lo siguiente: En el Batalla 
dor, que presidía mi buen amigo 
Cunino, he conseguido varios tro
feos; luego con el Calasanz, conse
guí liga y copa; con el María Pita 
nos proclamamos campeones de L i 
ga y Copa de L a Coruña, por pri
mera vez en su historia, venciendo 
en la finalísima de Riazor al Ural-
Español; en el Juventud Finisterre 
jugamos dos veces las semifinales 
de Copa de L a Coruña; ascendí 
de categoría por primera vez al 
Deportivo Ciüdad y con él fuimos 
subcampeones gallegos de'juveniles; 
luego también alcancé un campeo
nato con el Ordenes y fui segundo 
con el Arzúa en la Liga de la Mon
taña, hace dos temporadas. 

— Y con el Milagrosa, ¿qué? 
—De salida aspiramos al título 

como todos, ya que partimos igual
mente de cero; luego, tal vez, val 

Esta fotografía fue hecha 
hace años. E n ella aparecen 
Vico, nuevo entrenador del 
Milagrosa, y Lámelo, ex en

trenador del Lugo 

me quejó de lo que he hecha», y 
así ahora espero salir satisfecho 
de mi actuación en el cuadro mi-
lagrosista. 

— Y digo yo, ¿eres tan caro co
mo dicen? 

—Mira, amigo Cordido, yo ten
go que desplazarme de L a Coruña 
a Lugo para entrenar y dirigir los 
partidos. Esto hace que tal vez re
sulte caro; entonces puedo decir 
también que tanto Carballido, pre
sidente, como yo, hemos llegado 
a un mutuo acuerdo, y si el Mila
grosa hace una buena Liga y hay 

dría el mantenernos, pero no debe algún traspaso saldré regalado y 
todos beneficiados. 

—Te entiendo y te contesto: Es
ta es la de Rodríguez Vaz, la de 

ser suficiente. 
—Vico, ¿tienes el título regio

nal...? 
—Sí, y en su día tendré el nacio

nal; me va el fútbol y por él me 
sacrifico, con la ilusión de llegar 
a triunfar, y por el momento nó 

Atletismo 

EL DOMINGO, TROFEO 
FEDERACION 

E l próximo domingo, se celebra
rá en Lugo, en las pistas de la 
Ciudad Cultural, a las 11,30 horas 
de la mañana, el trofeo Federa
ción de Atletismo. La participación 
a dichas pruebas se declara abier
ta, aunque sólo podrán optar al 
Premio aquellos atletas que tengan 
diligenciada la ficha federativa por 
esta provincia. 

Se establecerá un trofeo a las 
primeras marcas en saltos, carre-
ras y lanzamientos, otorgándose 
además el trofeo Federación a la 
mejor marca de todas ellas. E l cri. 
terio que regirá tal decisión será 
la puntuación obtenida según la 
valoración de las marcas, por la 
tabla sueca. -

E l horario de las pruebas será 
el siguiente: 

11,30 horas, pértiga y disco. 
12 horas, altura y 1.500 metros 

lisos. 
12,15 horas, 100 metros lisos. 
12,30 horas, longitud. 
12,45 horas, 400 metros lisos y 

jabalina. 
NOTA.—Las inscripciones po

drán ser realizadas media hora, an-
t6s de las pruebas, en las propias 
instalaciones. 

Las pruebas estarán controladas 
Por el Colegio provincial de. Jueces 
y Cronometradores, a los que ro
samos su presencia. 

José López, la de Juan Manuefe 
todos somos hombres jóvenes que 
queremos triunfar. 

UN HOMBRE D E PAZ 
—Sé que te une gran amistad al 

presidente del C.D, Lugo, señor 
García Pena... 

—¡Hombre! Me agrada esta pun-
tualización, sí señor; por cierto que 
soy amigo de García Pena; él me 
quiso traer para el Lugo Atlético 
en varias ocasiones, y algún día 
no digo que no estaré al lado de 
este gran presidente; es un hom
bre honrado a carta cabal y un 
hombre de gran personalidad; no 
es que él me recomendase al Mi
lagrosa; eso sí, me animó mucho 
a que viniese, y tengo plena con
fianza en él; sé que está en plan 
democrático y abierto hacia todos 
los clubs lucenses, y los tiras y 
aflojas que hubo en torno al Mila
grosa son agua pasada. L e conoz
co bien y sé que el C.Dw- Lugo a 
partir de ahora, ápoyará al repre
sentante del populoso distrito In
censé. 

PRESENTACION A ME-
. DIADOS D E JULIO 

—¿Para cuándo el comienzo de 
los entrenamientos? 

—Para mediados de este mes de 
julio, aunque ya estamos disputan
do unos partidos amistosos, pers» 
éstos más bien para probar juga
dores, se están haciendo gestiones 
ya con varios jugadores, y en cuan
to esté apuntalado el equipo co
menzaremos la preparación de una 
forma seria. 

—¿Algo más que añadir? 
—Solamente decir que vengo con 

muchas ganas de trabajar; quiero 
añadir que yo estoy dispuesto a 
poner mi granito de arena; el res
to debe estar en la grada, así como 
en la directiva y en la Prensa, y 
como principal la entrega, que no 
dudo ni un momento por parte de 
los jugadores. 

CORDIDO 

Situación de los ríos de nuestra 
provincia, referida al pasado vier
nes, día 30-6-78: 

RIO EO (Coto de Abres): 
Nivel, bajo. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 15°. 
Cebos aconsejables, los autoriza

dos. 
RIO EO (Cotos de Puentenuevo 

y Salmeán): 
Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 15°. 
Cebos aconsejables, los autoriza

dos. 
RIO EO (Cotos de Villarmide y 

R. de Piquín): 
Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 14°. 
Cebos aconsejables, los autoriza

dos. 
RIO MASMA: 
Nivel, bajo. , 
Aguas, glaras. 
Temperatura, 15°. 
Cebos aconsejables, Cucharilla, 

pluma y gusarapa. 
RIO ORO: 
Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 14°. 
Cebos aconsejables, lombriz, gu

sarapa y pluma. 
RIO BAUS: 
Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 16°. 
Cebos aconsejables, cucharilla 

pluma y gusarapa. 
RIO PARGA: 
Nivel, normal. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 15°. 
Cebos aconsejables, pluma y cu

charilla. 
RIO SARRIA: 
Nivel, bajo. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 14°. 
Cebos aconsejables, lombriz, bes-

bello, gusarapa y pluma. 
RIO CABE: 
Nivel, normal. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 14°. 
Cebos aconsejables, mosca y cu

charilla. 
RIO NEIRA: 
Nivel, normal. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 14°. 
Cebos aconsejables, gusarapa, 

mosca y cucharilla. 

ALMACENISTA - DISTRIBUIDOR 
• 

S A 
FABRICA DE ACCESORIOS PARA LA CONSTRUCCION 

PRECISA NOMBRAR DISTRIBUIDORES 
para LA CORUÑA, LUGO, ORENSE y PONTEVEDRA 

Interesados escribir a ACCYSA Apartado n.» 113^ 
ALCANTARILLA (Murcia) 

Teléfono 8015 00 

RIO NAVIA: 
Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 13°. 
Cebos aconsejables, cucharilla, 

gusarapa y mosca. 
RIO MIÑO (Cotos Hombreiro 

y Quinte): 
Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 14°. 
Cebos aconsejables, cucharilla y 

pluma. 
RIO MIÑO (Zona de Castro de 

Rey y Cospeito): 
Nivel, normal. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 12°. 
Cebos aconsejables, cucharilla y 

pluma. 
RIO MIÑO (Coto de Cela}: 
Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 15°. 
Cebos aconsejables, pluma. 
RIO ENVIAN DE: 
Nivel, medio. -
Aguas, claras. 
Temperatura, 11,5C. 
Cebos aconsejables, cucharilla, 

pluma y grillo. 
RIO ASMA: 
Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 12°. 
Cebos aconsejables, lombriz. 
RIO LANDRO: 
Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 12°. 
Cebos aconsejables, lombriz, ctt-

charilla, pluma y mosca. 
RIO MAO: 
Nivel, bajo. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 13°. 

. Cebos aconsejables, lombriz, cu
charilla y pluma. 

RIO LOR (Coto de Labrada): 
Nivel, normal. 
Aguas, claras. 
Temperatura, J 3o. 
Cebos aconsejables, cucharilla y 

pluma. 
RIO LOR (Coto de Caurel): 
Nivel, alto. 
Aguas, claras. 
Temperatura, l4f. 
Cebos aconsejables, lombriz, cu

charilla .y mosquito. 
RIO QUIROGA: " 
Nivel, alto. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 15°. 
Cebos aconsejables, lombriz, cu

charilla y mosquito. 
RIO ORiBIO: 
Nivel, bajo. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 13°. 
Cebos aconsejables, lombriz, bes-

bello, gusarapa y pluma. 
RIO NARLA: 
Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 14°. 
Cebos aconsejables, cucharilla, 

pluma y^besbello. 
RIO ULLA:1 
Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 15°. 
Cebos aconsejables, cucharilla, 

pluma y besbello. 
- RIO PAMBRE: 

Nivel, medio. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 15°. 
Cebos aconsejables, cucharilla y 

besbello. 
RIO LADRA: 
Nivel, normal. 
Aguas, claras. 
Temperatura, 14°. 
Cebos aconsejables, mosquito y 

besbello. . 
RIO F E R R E I R A : 
Nivel, normal. 
Aguas, claras. 
Temepratura, 15°. 
Cebos aconsejables, cucharilla y 

besbello. 
CAPTURADOS 810 SAL
MONES 

Las capturas de truchas conse
guidas en los días transcurridos de 
la presente semana pueden consi
derarse como buenas las obtenidas 
en los ríos Masma, Oro, Baus, 
Neira, Navja (Zona baja). Miño 
(Coto de Cela), Enviande, Asma, 
Lor (Coto de Labrada). Narla, 
Ulla, Parga y Ladra. 

E n cuanto al salmón se llevan 
capturados un total de 810, corres
pondiendo de ellos 746, al río Eo; 
40, al Masma; 14, al Oro, y 10 al 
Landro. 
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anuncios ñor nalabras 
Automóviles 

ACADEMIA AUTO GUIA. Apren
dizaje garantizado en ciudad, en 
carretera. Muñoz Grandes, 75. 
Teléfono 22-02-42, 

M E R C E D E S 240 D, 3.0, 5 Cilindros. 
Nuevo. Sport-Auto. 

M E R C E D E S 220 D. Motor 0 ¡cUóme-
tros. Sport-Auto. 

M E R C E D E S 220 D. Nuevo. Muchos 
extras. Sport-Auto. 

M E R C E D E S 200 D. L U - D Sport-
Auto. 

M E R C E D E S 350 SL, deportivo, nue
vo, 2 capotas. Inyección electró
nica. 

M E R C E D E S 250 S L , automático, 
inyección. Sport-Auto. 

SPORT-AUTO, coches nacionales 
todas las marees y modelos a 
precios de "saldo". 

S P O R T - A U T O , tambjén le recoge 
su coche y le da facilida<iej». 

A L T O S K A L L Y . compra - venta-
cambio automóviles usados. Ge
nera] Mola, 19. Lugo Teléfono 
21-84-26 Concepoión Arenal 34. 
Monforte de Lemos Teléfono 
40-29-31 Urbanización Cantarra-
na. Vivero Teléfonc 56-06-11 

AUTOS HERMANOS - VAZQUEZ, 
Compra, venta, cambio automó-

x viles. Plaza Obispo Odoario. Te
léfono 21-44-26. 

AUTOS BERNARDO. Compra
venta - cambio. Vehículos usados. 
Avenida Coruña, 69. Teléfono 
21-87-61 v Serrano Súñer, 22-24. 
Teléfono 21-66-93. 

AUTOS NINE. Compra - venta. A l 
quiler sin conductor. Cedrón del 
Valle. 33 Teléfono 22-07-58. 

AUTOS GENARO. Veüículos 
oéasión: Avenida Coruha, 120 
122. Teléfono 21-83-87. 

OCASION - SUPERMERCADO 
vehículos de ocasión en su con
cesionario Ford de Lugo, Cereijo 
Hermanos, Avda. Coruhtt, fcm. 
515, Lugo. Teléfono 21-49-36. 

A L VA UTO seriedad, gí«x«,ntia 
en compra venta, cambio toda 
clase modelos coches usados. Ca
lle Chantada, 7, Lugo. ?1-89-14 
San ftnaue 25 ftioadeo 

P A R T I C U L A R . Vende Seat ,124-D 
.Lujo, buen estado. Telf. 22-12-54. 
(Horas Oficina). 

P A R T I C U L A R vende automóvil 
SEAT-127 4 puertas, 11.000 kms. 
Teléfono 22-02-97. Mañanas 12 a 
3, tardes 7 a 9. 

CASTAÑAL. Mercedes 240-D-3.0, 
Opel Coupé C-3 R-5, R-6, 4-L, 
Simca 1200-S. 

VENDO Auda 100 - L S impecable, 
admito cambio. 18 de Judo, 108, 
horas laborables. 

VENDO camión con tarjeta comar
cal. Avenida Coruña, 509. Telé
fono 21-43-63> 

T R E S P A R T I C U L A R E S , venden 
tres coches, 1.500-Gas-oii, 1.430 
y Simca 1.200. Teléfono 22-14-00. 
CDe 2 a 4), 

D E P A R T I C U L A R a particular, se 
vende 1.500 gas-oil, buen estado. 
Razón, teléfono 21-24-43. 

"VENDO R-8 y 850 especial. I n 
formes:, Teléfono 2Í-17-71, 

VENDO 850 rojo llama, carro
cería impecable, motoi como 
nuevo, 25.000 kilómetros Cui
dadísimo. 21-19-91. 

P A R T I C U L A R vende Seat j.24 fa
miliar, 26.000 kilómetros. Telé
fono, 21-12-80. 

AUTOS P A B L O : Automóviles 
seminuevos. Totalmente revisa
dos. Todas marcas y modelos. 
Facilidades, 

Bolsa de la Propiedad 
ED esta sección umeamentt 
podrán publicas sus anuncios 
ios agentes colegiados de la 
Propiedad Inmobiliaria y loe 

propietarios dt fincas 

Alquileres IB 
S E A L Q U I L A piso, zona parque. I n 

formes: Dr Castro, ll-bajo. 

A L Q U I L A N S E bajos comerciales y 
garajes. Teléfono 22-17-79. 

N E C E S I T O piso en alquicer sin 
amueblar. Dirigirse a l teléfono 
21- 40-51. Horario laboral, 

S E A L Q U I L A piso. Informes: Telé
fono 21-13-21. 

A L Q U I L A S E PISO amueb.aoo, as
censor, garaje, la mejoi zona. 
22- 39-03. 

S O Y U V E alquila supermercado en 
funcionamiento. Telf. 21-13-26. 

PAZ GONZALEZ, alquila piso to
dos servicios, situado. Teléfono 
21-42-70. (Tardes). 

S E A L Q U I L A bajo, zona Casag., 
Baratas, 100 m.2, Telf, 21-13-21, 

A L Q U I L A S E piso, mes agOáro, Are
nal - Cabañas, Teléfono 43-10-63. 

H A B I T A C I O N doble, derecho coci
na. Calle Pastor Díaz, Teléfono 
21-73-59, • 

A L Q U I L A S E piso a estrenar, amue
blado, calefacción, zona Parque, 
Teléfono 21-31-93, 

PARA veraneo en, Marbella, sep
tiembre, alquilo'' chalet. Teléfo
no 21 27 87, 

SE VENDEN 
DOS APARTAMENTOS 

Y ÜN PISO 
en Miño a 3ÓU metros de la 
Playa. Económicos. Teléfo

no: (981> 78 20 80 

Fincas < Solares 

VENDENSE bajos y pisos Infor
mes: Construcciones Jaime Ló
pez. Teléfono 21-81-99 y ¿2-20-81 

VENDO en Polígono " L a Ferve-
doira", viviendas unif amulares 
en linea y chalets. Informa: 
Castro Gü. Teléfono 21-16-46 

S E VENDE propiedad, dt 26,000 
metros cuadrados, sita en E n -
trambosríos —San Juan de A l 
to— Lugo, Informes, Teléfono: 
22-22-16. De 11 a 2. 

T A P I A C A S A R I E G O . Se vende pi
so, Inmediaciones playa. Teléfo
no. 21-73-53 de Lugo 

VENDO pisos en construcción, 85 
m.2 Utiles. Plaza Ejérciio Espa
ñol. Informes: Calle <imroga, 
13-1,° 

SE VENDEN fincas bien situa
das, a 10 kilómetros de Lugo. 
Buen acceso. Desde 150 pesetas 
m.2. Telfs. 22-28-93 y 21-12-19. 

O R T E I N vende pisos. Avenida Co
ruña, 115 m.2 útiles, en construc
ción, con o sin garaje, precio i n 
teresante, pago aplazado Infor
mes: San Pedro 7-1.°. 

O R T E I N vende pisos terminados, 2 
ascensores, calefacción, garaje, 
trastero, zona ajardinada lujo
sos acabados, excelente precio. C/ 
Aneares. Informes: San Pedro 
7-1.°. 

E X C E L E N T E I N V E R S I O N , pisos 
en construcción. Avenida Coru
ña, 3 habitaciones, salón, cocina, 
baño, servicio, tendedero, trastero, 
calefacción, ascensor, con o sin 
garaje, 325.000 ptas. entrada, resto 
grandes facilidades. Iníormes: 

•San Pedro 7-1.°. O R T E I N 

O R T E I N vende plazas garaje, Ron
da Caídos, calle Chantada, muy 
amplios. San Pedro 7-1.' 

E N URBANIZACION C o v a 
Moura (Playa de la Aíeoura) 
en Burela, se vende chalet y dos 
parcelas de 743 m.2 y 843 m.2. 
Informes en teléfpnos de B u 
rela 58-07-29 y 58-00-66. 

VENDO pise 2,° casa numero 10, 
Avda General Mola. Lcíormes: 
Teléfonos 21-10-83 v 21-57-47 

S E VENDEN pisos desde 2.250.000 
a. la altura de Finanzauto. F a 
cilidades. Informes: teléfono 
21-15-52. 

NUNEZ TORRON vende casos, so-
lares, fincas, pisos. Santo Domin
go. 1-1,° 

50.000 PESETAS 
DE ENTRADA 

Zona San Boque. Lugo. En 
Ribádeo, Avda. de Asturias. 
Informes: Plaza Comandante 
Manso, 11-1.° Dcha. Horario 
de lunes a viernes: De 10 a 1 
y de 4 a 8. sábados de 10 a I 

VENDESE casa numero 11. Pla
za de España. Lugo, tres pisos 
libres, más de cien años antigüe
dad. Informan: Coruña T«lé-
fono 22-89-15. 

S E VENDE piso, Ramón Ferreiro. 
Cinco habitaciones, garaje, cale
facción, ascensor, todo exterior. 
Llave en mano. Teléfono 22-32-96. 

S E VENDE piso a estrenar, fa
cilidades. Edificio E l Puente. I.0 
D, Sarria, Informes: En el 
mismo. 

S O Y U V E vende pisos, tincas y 
propiedades. Calle Nóreas 15-2,°, 
Teléfono 21-13-26 

VENDO pisos, oajos comerciales, 
solares, fincas. Agencia Faro. Ca l 
vo Sote'o 24-bajo. 

V I L L A L B A : Hermosa finca, super
ficie 20,000 metros cuadrados. 
Facilidades 3 años a razón de 
20.000 pesetas mes. Directa ae 
propietario se informa sin com
promiso. Apartado de Correos, 
número 332. Lugo. 

PAZ GONZALEZ, sigue vendiendo 
pisos de poco dinero y otro COHIT 
pieto en Lopo Lías, Telf. 21-42-70 
(Tardes), 

SE VENDE propiedad con dos ca
sas. Entre Friol y Sobrado de los 
Monjes. Informes: Telf, 22 22-16. 
Lugo. 

VENDO propiedad, a 8 kilómetros 
de Lugo, praderío, todo en una 
pie*, con dos granjas de 13.000 
pollos y granja de vacas infor
mes, Ronda Caídos, 46 - bajo, . 

S E VENDEN pisos y ioca.es co
merciales en Puerta Sautíago. 
Informes: Calle Vivero, 2-Bajo. 

S E VENDE una casa, con a.tgún te
rreno, en la carretera de Santiago, 
9 kilómetros de Lugo. Informes; 
Casa Camiño n.0 1. LAMAS. 

VENDO bajos comerciales, pisos 
modernos, céntricos. Facilidades. 
Informes: Rio Neira, 21, entre
suelo. Telfs. 22-23-83 y 22-08-78 

SE VENDEN pisos buena situa
ción. Informes: Telf. 21 43-78. 

VENDO piso a estrenar en Plaza 
Alicante. Informes: E n Serrano 
Súñer, 60-1.°. Teléfono 21-19-85. 

OCASION: Vendo piso frente Pa 
bellón Deportes portal 4-3.0-A 
cuatro habitaciones salón-come
dor, cocina tendedero, cuarto ba
ño, cuarto aseo, calefacción cen
tral, ascensor, plaza garaje, pre
cio 2.300.000. Tnfornan : Teléfono 
21-18-65. 

V E N D E S E solar Barreiros proyec
to y licencia aprobados. Salida^ 
directa playa San Bartolo. Mon
tevideo 6-1.°. «Lugo. 

P A R T I C U L A R , vende piso soleado, 
zona Residencia. Ascensor, calo-
facción. Teléfono 21-81-37. 

P A R T I C U L A R . Vende piso excelen
te situación, calefacción, garaje. 
Teléfono 21-75-71. 

S E VENDE casa número 42 sita en 
la plaza de Obispo Odoario. I n 
formes: teléfono 22-22-16 de 11 a 
2. 

VENDO granja vacuno de raza 
Frisona, a 12 kms. de Lugo, dando 
a carretera comarcal, con 14 hec
táreas de prado en una pieza, y 
edificaciones para 90 reses. Infor
ma: Manuel Castro Gi l . C/ . Pon
tevedra, 1. Teléfono 21-16-46, 

VENDENSE pisos, 90 metros cua
drados, calefacción, portero, Or-
tiz Muñoz. Teletono 21-48-74. 

OCASION: E n Miño, venta de pi
sos. Informes, Teléfono 78-28-52. 

SE VENDE finca, 6.300 m,2..trente 
N - V I . Teléfono 21-67-99. 

VENDO parcelas para chalets con 
todos los servicios, en " Polígono 
de la Tolda". Informes: Castro 
Gi l . Teléfono 21-16-46. 

E N L A CORUÑA, vendo pisos, fren^ 
te playa Bastiagueiro, precio de 
ocasión. Teléfonos 63-55-10 y 
63-56-69. ~ 

VENDENSE dos fincas, en Arieiras, 
junto maderas Bes térro. Informes: 
Calle Montirón, 85-4.° izquierda. 
(Portero automático). 

L O C A L COMERCIAL, centro Lugo. 
Teléfono 21-72-36. De 2 a 3. -

SE VENDEN 

P I s o s 
Terminados, de Protección 
Oficial. Grandes facilidades, 
con crédito de parte de su 
valor hasta 18 años y resto 
con aplazamientos hasta 2 

años 
BAJOS en Galerías, zona 
céntrica. Precio interesante y 

con facilidades 
Construyó 

HIPOLITO, S. L 
Informes en: 

AGENCIA RIVAS 
Campo CastUlo. 18-1.° C 

Tel. 215S98 o en 
Ronda Caídos, 116 Entio. 

Tel. 218218 

EN BURELA 
Se venden pisos. Entrega in
mediata. Tres dormitorios, 
salón/cocina, dos baños, ca
lefacción central, g a r a j e , 
trastero. Parquet primera ca
lidad. Baños v cocina, azu-

"ejo serigrafiado. Cocina 
amueblada 

Informes. 
Telfs 580101 , (985) 563992 

VENDO- apartamentos frente pla
yas Santa Cruz, Mera' y Santa 
Cristina. Razón; Telf. 23-51-65. 
L a Coruña 

E N G U I T I R I Z , en la mejor zo
na de la villa, vendo pise a es
trenar, 110 m.2, terraza de 30 
m.2, trastero, 4 habitaciones, 2 
baños, cocina amuebladp., par
quet, mármol en e s c a l a , etc. 
2.300.000. Mínima entrada a con
venir. Resto grandes fáciiidades. 
Teléfono 21 de Guitjriz, 

V E N D E S E piso, 1.650.000 cuatro 
habitaciones. Informes: Avenida 
Coruña. 72-4.°, 

S E -VENDE casa, con negocio i n 
formes. Agro del Delfín. 16. 

VENDO sótano, dividido en aparca
mientos, Río Ser, 22-24, con bajo 
y entresuelo. Junto o separado. 
Informes: También entresuelo en 
Río Mera, 5, y bajos y entresue
lo, de 1.000 metros en Piítza A l i 
cante. Informan: Plaza Alicante, 
9, 

VENDENSE pisos, 100 metros 
Plaza .Ferrol, Calle Sierra de 
Aneares, todos los servicios t.dos 
cuartos, de baño), plaza garaje. 
Informes: Teléfono 22-31-07, 

5E VENDE finca 2.000 metros, a 
5 kilómetros de Miño (La Coru
ña) , con carretera. Llamar al te
léfono 22 12 94 Lugo, de 16 a 19 
horas. 

VENDO hermoso pazo, próximo 
Castroverie, 5 hectáreas prado, 
regadío una pieza, primera cali» 
dad. Ccj.sión, Rodríguez Lorido. 
Plaza i m5n Montenegro. Agen
cia. T e l é f o n o 22 04 92. 

NUNEZ TORRON. Vende pisos y 
apartamentos en playas de S a -
da. Mera, Santa Cruz, Bastiaguei
ro y Santa Cristina. 

NUNEZ TORRON. Vende Chales 
en Fingoy, de 7 habitaciones, 2 
baños, cocina, terraza, garaje y 
ealefacción. Precio interesante, 

í >iJtíZ TORRON. Vende pisos ter-
xninados y-en construcción en zo
na Avenida Coi-uña, d e s d e 
1,600.000. Facilidades 15 años, 

NUNEZ TORRON. Vende pisos ter
minados y en construcción en 
Ronda Carrero Blanco, calefac
ción central y plaza garaje, des
de - "> noo' entrada. 

NUNEZ T U R R O N . Vende pisos en 
zona San Roque, con calefacción 
garaje y trastero 2.700.000 a es
trenar. 

NUNEZ TORRON. Vende puos am
plios con todos los servicios en 
Muñoz Grandes, José Antonio, 
Sierra de Aneares, esquina Her
manos Carro, Fingoy, Doctor 

. Pórtela, García Abad, Ramón y 
Cajal, Ronda Deportes, General 
Mola, Montero Ríos, etc 

NUNEZ T ó u R O N . Vende pisos en 
Pilar Primo de Riverav desde 
1.700.000 pesetas. 

Traspasos 

S E TRAPÍ-
rante, n 
no^ 2 i 

S E TRAtei- ' 
20. Se piu 

Café-Bar Restau-
dientela. Teléfo-

rcería, Recátelo, 
r otra cosa. 

SE TRASPASA Ljroguena-Mercería, 
en funcionamiento, muena clien
tela. Buena situación, precie in 
teresante y renta baja, Rivas, 
21-59-98. 

http://ioca.es
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A N U N C I O S 
POR P A L A B R A S 

Colocaciones 

IMPORTANTE empresa ae esta 
provincia, necesita: Ebanistas: 
Sueldo a convenir. Informes; Ofi
cina de Empleo del S E A F ' P P O 
Calle General Mola, 65. Lugo 
Oferta n.0 4.228. Telf. 33-*0-44. 

ECONOMISTA o ucenciaac Em
presariales, con experiencia en 
Administración de empresas. Lie-
mar teléfonos 21-84-47 y 21-41-80 
(I>e cuatro a siete tardes) 

COLEGIO Centro Profesional en 
Vigo, precisa Economista. Inútil 
sin vocación y experiencia de E n 
señanza. Interesados dirigirse en
viando "curriculum vitae", a la 
Oficina de Empleo del S E A P -
PPO, calle López Mora, 66 Vigo. 
Referencia PO-17.498. 

Compras 

SE COMPRA toda clase Ue papel 
y cartón usado Llamar teléfono 
39-00-30. Eábade. Se recoge a do 
mlcilio. 

C. l . L . ingles, trances, .aieman. 
Ruanueva 25. Teléfono 21 -89-31 

L A T I N B.U.P. Clases particulares. 
21-39-69 {2,30 - 3,30). 

I N G L E S de E.G.B. , B U P e inicia
ción. Informes: Teléfono 21-67-27. 

S E P R E C I S A N profesores de. Letras. 
Experiencia. Teléfono 22-26-93. 

I N G L E S , E G B , BUP, COÜ. Expe
riencia Londres. Telf. 22-29-64. 

Pérdidas 

C A L L E S céntricas, extraviado bro
che de oro. Llamar: Telf. 22-27-05. 
Gratificarase. 

S E R U E G A a la señora quo en el 
viaje Santiago - Lugo, el día 30 
Junio, guardó unas gafas de 
niña, llame al 21-28-69 para pasar 
a recogerlas. 

Varios 

A NUESTROS 
ANUNCIANTES 

LOS anuncios para asta 
Sección sOlo se recibirán 
en nuestras oficinas hasta 
las ocho de ta larde. 

Demandas MH 

N E C E S I T A S E .chica fija..Teléfono 
21-57-62. 

SE N E C E S I T A : Aprendiz para res 
taurante. Informes: Oficina de 
Empleo del S E A F / P P O . Calle Ge
neral Mola, 65. Lugo. Oferta: 4.296 
o bien ílamar al telf. 22-16-32. 

SE N E C E S I T A chica fija. Informes: 
Pastor Díaz, 23-1.°. 

SOLICITO socio para montar ga
solinera, zona Orense, verse con 
Rogelio Várela, en Esperante T a 
beada (Lugo). 

SE N E C E S I T A empleada hogar, f i 
ja. Informes: Calle Unidad. 5-3.° 
(derecha). 

SE N E C E S I T A : Matrimonio para 
gi-anja porcino. Informes; Ofici-
cina de Empleo del S E A F / P P O . 
Calle General Mola, 65 Lugo. 
Oferta n.0 4.317. 

NECESITO chica, tardes, para n i 
ños. Calle Reina, 17 bajo. 

SE N E C E S I T A señora fija, para 
cuidar niña. Teléfono 22-04-39, 
Calle Montirón, 11 bajo. 

DIRECCIONES mano máquina. Pa 
gamos hasta 1.000 pesetas dia
rias. Escribir. Cruzada Verde I n 
ternacional. Balmes, 246. Barce
lona, 6. 

SE N E C E S I T A chica para atender 
niños en Playa Miño. Informes: 
78-29-89 de Miño (La Coxuña). 

N E C E S I T A S E chica para Madrid. 
Informes: Teléfono 22-22-60. 

Enseñanza | p i 

SEÑORA universitaria da clases 
particulares. Teléfono 22-10-43 y 
22-11-28. 

SE DAN clases BUP, COU y Magis
terio. Matemáticas, Física y Quí-
unica. Grupos reducidos. Teléfono 
21-69-71. 

CLASES E G B , BUP, COU, Matemá
ticas, Francés, Inglés. Teléfono 
21-28-67. 

OPOSICIONES a Bancos, Previsión 
é Insmucionés Sanitarias. Conta
bilidad y Cálculo. Empresariales. 
C/ . García Abad, 18, Teléfono 

21-55-51. 

P I N T U R A S . Pidan presupuesto. T e 
léfono 21-64-15. Decoraciones G a 
licia. 

D E T E C T I V E S A L M I n ú m e r o 4. 
conductas matrimoniales, prema
trimoniales, laborales, etcétera. 
Teléfono 21-74-09. 

P A P E L E S pintados. Todos los mues
trarios nacionales. 40% de des
cuento en Decoraciones Galicia. 
José Antonio, 5. 

IOSE VAZQUEZ ARES. Especiali
dad en empapelados y sintasol. 
Teléfono 21-40-78 

MOQUETAS. Desde 225 pesetas me
tro cuadrado. Decoraciones Ga
licia. 

GRANDIO especialidad en pintura 
en general, moquetas y sintasol 
Teléfono 21-50-49. 

P I N T U R A S en general. Alfonso 
Vázquez Ares. Calle Portugal, 31. 
Teléfono 21-55-97. 

S E VENDE o alquila ultramarinos, 
.18 de Julio, 50. 

Ventas 
S E VENDE mostrador para bar, 8 

metros. Informes: Calle Prado, 
24-2.° Izqda. 

P A P E L impreso para envolver, co
mercio todos ramos. Solicite ta
rifa y muestrario. Telf. 21-26-79. 

VENDO caja-botellero, semuiueva, 
cinco metros. E L T E S O R O . San 
Roque, 55. 

£1 Progreso 
En CILLERO (Vivero). Se 
vende en comercio de 
D Antonio Díaz Carba-
lles (Casanova); Librería 
Pacola y nuestro corres
ponsal D. José Fernández 
Salguetro (Cartero). 

L A V I D A E S A S I 
(Viene de ultima página) 

en cuyo equipaje fueron en
contradas las toallas impreg
nadas de la droga. 

Se estima que cada toalla 
contiene alrededor de una l i 
bra del 98 por ciento heroína 
pura número 4. E l precio ac
tual es de 125.000 dólares 
(unos 5 millones de pesetas) 
la libra. Esta es la primera 
vez que el "truco de la toa
l l a " ha sido descubierto en 
Hong Kong. 

Sin embargo, al finai del 
mes pasado un individuo de 
Hong Kong fue detenido al 
ir a salir de BangKok con 
otra toalla impregnada de 
drogas. 

Un agente de la aduana fue 
enviado a Tailandia para 
examinar la toalla y advir
tió a sus colegas a la vuelta 
"ojo con las toallas moja
das". 

Cuando inspeccionaron el 
equipaje de la pareja tailan
desa, los agentes de la adua
na cayeron en sospechas 
cnaaido vieroai las pesadas 
toallas mojadas. 

A l estrujar una de las toa
llas cayó polvo blanco de 

ella. Un examen heciio allí 
mismo mostró que era heroí
na y un análisis más detalla
do descubrió que era heroína 
número 4, favorita en ios E s 
tados Unidos y Europa Los 
adictos locales usan úna he
roína menos pura, la núme
ro 3. 

L a droga impregnada en 
las toallas parece ser que lle
gó a Hong Kong en trasbor
do para los Estados Unjdos o 
Europa. 

• DOS HORAS EN UN 
B A S U R E R O 

Tres enmascarados ence
rraron a dos empleados de 
un establecimiento de Eusku-
chen (RPA) en un "contai
ner" de basura, de donde 
fueron rescatados dos horas 
después por la policía. 

Las primeras informacio
nes señalan que los emplea
dos fueron sorprendidos por 
los enmascarados a la hora 
del cierre del establecimien
to, cuando éstos huían tras 
haberse apoderado de unos 
7.000 dólares y de una serie 
de cheques de la caja. 

• ROBAN DONDE M U 
RIO E L PAPA C E L E S 
TINO V 

Varios ladrones sé apode
raron de pistolas, armaf an
tiguas-y objetos preciosos en 
el castillo de Pumone, donde 
estuvo preso y murió papa. 
Celestino V. 

Los ladrones escalaron el 
alto muro del recinto y des
pués de haber causado gra
ves desperfectos en algunas 
puertas del castillo, cargaron 
con el botín y huyeron sin 
dejar huella. 

E l castillo de Pumone está 
situado en la provincia de 
Prosinone, en el centro de 
Italia, a 90 kilómetros de R o 
ma. (: 

E n este castillo —visitado 
en 1966 por el papa Pablo 
V I — estuvo prisionero j mu
rió Celestino V, pontífice del 
siglo X I I I , que a los cinco 
meses de papado renunció del 
cargo por las acusaciones del 
cardenal Benedetto Caetani, 
quien a su vez, le sucedió en 
el papado con el nombre de 
Bonifacio V I I I 

SEGUNDO ANIVERSARIO DEL SEÑOR 

t DON JOSE GARCIA LASTRA 
(Cartero d«l Rato) 

Que falleció el día 3 de julio de 1976, a los 79 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad 

D. E. P. 

Su esposa; María Guerrero Moreno; hijos, Ramó n, José y Salvador García Guerrero (industrial chapis
ta); hijas políticas, Concepelán Hermida Rey, María Remedios Rodríguez Fernández y Josefa Mosteirlz 
Castro; nietos, sobrinos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por el eterno descanso de su alma y la 
asistencia al funeral de segundo aniversario que se celebrará el próximo lunes, día 3, a las SEIS de la 
tarde, en la iglesia parroquial de Santiago de Casteloj favor que agradecerán. 

Gástelo, 1 de julio de 1978 

EL SEÑOR 

t Don Baldomero Sánchez (kredoira 
Que falleció el día de ayer, a los 76 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la ben

dición de Su Santidad 
D. E. P. ; , . • 

Su apenada esposa, Pilar García Novo; hijos, José (Empleado de la Residencia del S. O. E.), Eduardo 
(Empleado de Autobuses de Lug<|), Elíseo y Cándido (empleados de Marmolería Grayser) Darío y Je
sús Sánchez García (ausente); hijas políticas, María Real, Amparo Barreiro, María Valcarcel, Albina Paz 
y Dominica Rotella (ausente); hermanos, Ramón, María (ausente) y Jesús Sánchez Corredoira (Industrial 
Bar espuelal; hermanos políticos, nietos, biznietos, sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma y asistan a los funerales que por su eterno descanso se celebrarán 
hoy día 1 a las CINCO de la tarde, en la parroquial de San Antonio de Padua, y seguidamente, la 
conducción del cadáver desde dicha iglesia al cementerio de San Froilán; favores que agradecerán. 

"FlNISTiERRE, S. A / Lug0. 1 de 3ulu) de 1978 
Casa mortuoria: Pena Mayor, 27 (detrás Residencia). 

PRIMER ANIVERSARIO DE LÁ SEÑORA 

t Doña Joaquina Fagilde López 
Que falleció en su casa de Santa Marta de Fijós (Lugo), el día 19 de junio de 1977, a los 76 años de edad, 

después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad 

* D. 6. P. 

Sus hijos, Domingo-Antonio (ausente) y Constantino Pozo Fagilde; hija política, Carmen Castro (au
sente); hermanos, Dolores, José y Manuel Fagilde L6pez (ausente); hermanos políticos, Josefa González, 
Delfina López (ausente), Antonio, José y Carmen Pozo, Pedro y Pura (los cuatro últimos ausentes); me-
ta, María Mirta Pozo Castro; sobrinos, primos y demás familia, 

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su alma y la asistencia al funeral 
de aniversario que se celebrará hoy, día 1, a las S I E T E Y MEDIA de la tarde, en la iglesxa parroquial 
de Santa Marta de Fijós; favores que agradecerán. - . , A A * - Í Q ™ 

Santa Marta de F13ÓS, 1 de julio de 1978 
NOTA.—A las SEIS Y MEDIA de la tarde, y de la Puerta de Santiago, saldrán coches para las per

sonas que deseen asistir a dichos actos. . . 

O SEÑOR 

t S E V E R I N 0 D I E G U E Z D I E G U E Z 
(Fabricante de Ataúdes) 

Morreu en Madrid o 30 de xunlo de 1978, despols de recibir os Auslllos Esplrltualer e Bendición da S.S. 

A s ú « ' « l . . s . , Mari. V*.,Uex F.rnindez; « » ¡nnán, Mannei " f " ^ / ^ ^ " ? ^ 'SS? Í 5 S E 
eos Xosé, Luis, Albino, Amparo, María e Consuelo; netos, sobrinos e demals familia, 

favores poios que lie quedarán mol agradecidos. ^ 

NON SE RECIBE NIN SE DESPIDE DUELO 
Monforte de Lemos, 1.° de xulio de 1978 
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C ^oi o yoQ 

los japoneses prueban su tren cohete 

A L O S C H I N O S 
Caben muchas tosas en un recorrido de cien kilómetros. 

Desde la felicidad, en un encuentro fortuito, hasta la muerte 
en una curva mal tomada. Pero también caben anécdotas como 
la que me acaba de ocurrir. Ayer, sin ir más tejos. 

Venía de La Coruña con el tiempo justo, y tenía que comer 
en camino. El comedor, no muy amplio, estaba lleno y sólo 
quedaba Una mesa vacía, en la que me senté. Venía solo. A 
los pocos minutos asomójun individuo que me llamó la aten
ción. No muy bien vestido, tenia expresión inteligente y slm» 
pática. Después de recorrer con la vista todas las mesas, se 
dirigió a mí. 

—¿Me admite como compañero de mesa? Están todas ocu
padas... 

Le dije que si. Yo ya había elegido mi menú, y el que 
eligió mi compañero de mesa era más bien frugal. Charlamos 
y comimos.. En efecto, se trataba de un hombre simpático e 
inteligente. Al final planteó de una manera muy clara el pro
blema que impone la costumbre: 

—Usted va a querer invitarme, y yo voy a querer invitarlo 
a usted. Le propongo que lo juguemos a los chinos. Siempre 
que usted sepa, naturalmente. Los chinos están de moda, usted 
ya sabe. Los Reyes anduvieron por allá, los periodistas han des
cubierto que cada chino ya tiene algo que comer... 

Terqueamos un poco, hasta que accedí. 
Comencé con indiferencia, pero aquel hombre acabó por 

herir mi amor propio. Era infalible y acertaba siempre a la 
primera. Creo que me dejó hacer algún tanto, pero me ganó. 

—Oiga, usted es un especialista— comenté. 
—Psicología. Le doy la revancha. 
—Me la dio y volvió a ganarme. Esta vez me dejó en cero. 
—No hay duda. Usted nació para eso—, le dije bromeando. 
—Como Cruyff nació para jugar al fútbol y Einstein para 

las matemáticas. Pero no me diga que no es triste estar espe-
clahnente dotado para algo que en absoluto beneficia a nadie 
más que a mí. 

Pagué y seguimos conversando. Va mê  había dado cuenta 
de que mi hombre se había limitado a ejercer conmigo su pro
fesión. El tiene que comer, y aprovecha sus habilidades. 

—Ahora, hágame el favor de explicarme por qué me eligió 
a mí. Había otros comensales solitarios en alguna mesa... 

- E s otra de mis virtudes. Al primer golpe de vista sé 
quién me vale y quién no me vale. Quién acabará conociéndo
me, y celebrándolo con humor, y quién va a acabar cabreado. 
Es elemental. Usted estaba deseando compañía. 

—¿Le apetece una copa? —pregunté. Accedió. 
—¿Y si hubiera ganado yo?-, comenté por rutina. 
—Absolutamente Imposible. Le jugaría la vida mil veces 

contra un pitillo y ganaría siempre. Le repito, es mi gran vir
tud, y no la suya. Usted valdrá para cosas más útiles. 

—Le estará usted agradecido a los chinos... 
—Naturalmente, pero con algún compiejo. Me da la sensa

ción de que los estoy explotando, y no es eso. Yo deseo para 
ellos lo mejor, y para mi, claro. 

Yo volví a mi coche y él se quedó por allí, supongo que en 
busca del cliente de la cena. Lo recordaré con simpatía^ 

BOCELO 

En una vía experimental construida en la Prefectura de -Tochlgl, los japoneses han comenza
do a poner a prueba su llamado "tren cohete". Su definitiva puesta en servicio no se produ

cirá antes de 1981.— (FOTOFIEL) 

lavidaesasf 

PERFUMERIA NACIONAL V iXTRANUBA 
BRONCEADORES • ARTICI110S de PlAYA 

A L T A C O S M E T I C A 

DROGUERIA CENTRAL 

• HIJOS UNICOS E N 
ALEMANIA 

Alemania Federal ve redu
cido su índice de natalidad 
anual en 240.000 habitantes, 
equivalencia' a la población, 
de una ciudad de importan
cia intermedia. 

Un estudio que investiga las 
causas de esta disminución 
de la natalidad, señala como 
la principal razórí el miedo 
de los matrimonios Jóvenes 
a tener el segundo hijo. 

L a investigación ha sido 
realizada en una muestia de 
4.000 familias Jóvenes en 
cinco estados alemanes. 

• LAS ANTIGUAS E G I P 
CIAS USABAN ANTI
CONCEPTIVOS 

L a historia de la Medicina 
nos enseña, que el problema 
de los anticonceptivos y; la 
limitación de nacimientos se 
planteó en Egipto desde la 
más remota antigüedad. 

E l cuidado de la .infancia 
era una de las características 
de la antigua civilización 
egipcia, que prestaba a la 
educación a ú n más impor
tancia que los griegos y los 
espartanos. 
. -Para mejor cumplir MIS de
beres maternales, la antigua 
egipcia procuraba tener un 
número limitado de hijos. 
Utilizaba para ello un fino 
tejido impregnado con una 
solución química especial. E s 
te procedimiento está descri
to en un antiguo papiro* que 
menciona los productos an
ticonceptivos utilizados. 

E l referido papiro • se re
monta a más de 4.000 años, y 
está en escritura jeroglífica. 
Indica los procedimientos an
ticonceptivos de la época, y 
en particular, la introducción 
de un fino tejido embebido en 

una solución de estambres de 
acacia. No cabe duda, que de
be ser éste el primer proce
dimiento científico c o n o c í -
do en este campo. 

E l crecimiento demográfico 
en Egipto, constituye uno de 
los problemas más cruciales 
hoy día. E l gobierno realiza 
campañas de planificación 
familiar, y en los dispensa
rios urbanos^ y rurales se re
parten las "pildoras" gratui
tamente. Los resultados con
t inúan siendo desanimadores, 
y la. población sigue aumen
tando m á s de un millón 
anualmente. 

• E L FUTBOL DERRO
TO A LOS ASTRO
NAUTAS 

Los partidos del Ultimo 
Campeonato Mundial de Fú t 
bol, especialmente aquéllos 
en los que jugó la selección 
i ta l í ina , tuvieron una au
diencia televisiva superior a 
la que asistió al desemoarco 
de Neil Armstrong en la L u 
na. 

Según datos divulgados por 
la televisión estatal, " l a can
tidad de aparatos encendidos 
desbordó largamente todas 
las previsiones, llegándose al 
punto culminante en oca
sión del partido entre Italia 
y Holanda". 

Las estadísticas dadas a co
nocer señalan que en dicha 
oportunidad 52 millones de 
italianos presenciaron el par
tido frente a sus televisores, 
batiendo todos los records de 
audiencia. 

Por su parte, la Central 
Eléctrica Italiana ( " E N E L " ) 
informó que durante el pa
sado mes de Junio el consu
mo de energía fue superior 

, al registrado en meses ante
riores, debido a los "t i fosi" 
que seguían los partidos del 

Campeonato MUndial en ho
ras de la madrugada. 

• DOS CUADROS SIN 
DUEÑO 

Dos cuadros que, ai pare
cer, ,son de cierta calidad pic
tórica, se encuentran deposi
tados en la Jefatura Superior 
de Policía de Sevilla a la es
pera de que aparezcan quie
nes acrediten ser sus propie
tarios, 

Los cuadros fueron entre
gados en las dependencias 

'policiales por un trapero, que 
manifestó haberlos cogido en 
un solar en el que estaban 
abandonados, aunque afirmó 
que no podía especificar en 
qué zona estaba ubicado el 
mismo. 

Según parece, en las decla
raciones del depositanüe fue
ron advertidas n u m e r o s a s 
contradicciones, por lo que se 
han iniciado gestiones para 
el total esolasecimientc de 
los hechos que han rodeado el 
hallazgo de las dos pinturas. 

• NUEVO METODO PA
RA PASAR DROGAS 

Cuatro toallas mojadas han 
llevado a la captura de he-
roíña casi pura por un Valor 
de 500.000 dólares de Hong 
Kong (unos 10 millones de 
pesetas), 

•i Las toallas habían sido su
mergidas en una solución 
conteniendo l a heroína. Des
pués habían sido cuidadosa
mente secadas a medias, de
jando heroína en forma de 
polvo que impregnara las 
grandes toallas de baño 

Agentes de la aduana del 
aeropuerto de K a i Tak descu
brieron la igneniosa forma 
de contrabando y. detuvieron 
a una pareja de tailandeses 

(Pasa a la pagina anterior) 

F A C T O R C L A V E D E LA VIDA S O C I A L 

CONSTITUCION Y 
MADRID. (Crónica económica de MULTIPRESS, 

por Alberto Anauit). — En estos momentos, no cabe 
la menor duda, el tema estrella es la Constitución. 
Aparte de como ciudadanos, a los que nos ocupamos 
de las "cosas" económicas el tema también nos preo
cupa. Naturalmente, el modelo económico de un país, 
en un análisis mínimamente coherente, se convirte 
en un factor clave de toda la vida social. Detrás de 
la propiedad de los medios de producción, que 6s 
el tema que se debate, hay bastante más.* No se trata 
de tener por tener sino de tener para... 

La polémica que se organizó a la hora de empe
zar a discutir la Constitución entre los que eran par-
tidarios de que el texto marco de nuestra futura 
convivencia recogiera el sistema económico del país 
y entre los que opinaban «que no era necesario, ha 
dado pie a una situación de máxima ambigüedad en 

E L TEMA ESTRELLA 
la que todo se recoge, pero... y todo se déla de reco-
ger. Así se ha acuñado —sin originalidad— el término 
de "economía social de mercado". Para tratar de salir 
del apuró a nivel teórico, se quiere |ustif¡ear la ex-
presión con Un planteamiento progresista del capita
lismo. Un planteamiento, a fin de cuentas, neocapita-
llsta. 

Se ha querido amarrar, desde la derecha, un sis-
tema económico a largo plazo, a través de una com-, 
paración clara: Sin él, no existe la democracia. Na
turalmente, desde posiciones políticas distintas se 
piensa lo contrario. 

Así, pues como consecuencia de la política de 
consenso, se han hecho mtflabarismos. Malabarlsmos 
para llegar a un texto que no convence a nadie: No 
a 4a derecha ni a la izquierda, ni a los sindicatos, ni 

a las patronales. Si todo sale como se espera, no 
habrá cambios sustanciales —a no ser que se repita 
ta historia de la Ley de Acción Sindical— y el texto 
constitucional marcara, hasta cansar, los límites de 
lo económico. Ahora bien, sin apenas efectividad, ya 
que las interpelaciones caben y caben para todos lo* 
gustos. 

Al final, pues, se ha llegado a donde nuncá se 
debió salir. La Constitución no tiene por qué regular 
todos los actos de la vida de una persona, como en 
e s t í caso se ha pretendido. Y menos, en el camp« 
económico. Será en cada momento, y a partir dt 
unas realidades concretas, cuando ia sociedad 
partir de la libertad, la justicia y ta demoeracla-i 
decida qué sistema quiere tener. Sin necesidad dé 
reformar el texto marco. 


